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Los hosteleros piden que se potencie 
más el turismo interior en el verano

La exposición 
“Albacete en 
su historia”

lyorá

El presidente de la Asociación Provincial de Empresarios 
de Hostelería de Albacete, Vitalinio Molina, destaca la nece
sidad de que las instituciones potencien más el turismo interior, 
puesto que, al contrario de lo que a simple vista parece en

estas fechas veraniegas, y concretamente en Albacete, la afluen
cia de público a los establecimientos hosteleros baja, en tér
minos generales, al preferir una buena parte de los albaceteños 
disfrutar de sus vacaciones en las playas. (Pág. 5)

se prorrogara 
hasta pasada 
la Feria

(Pág. 7)

icionaJ ■ Albacete El alcalde puede pasar de los 7.593.600 pesetas al año a los 5.332.362
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Francisco Segovia y sus dos liberados 
mantendrán los sueldos millonarios

Nadie ha podido desmentir 
la intención del PSOE de 
colocarse unos sueldos 
millonarios en el Ayunta
miento de Villarrobledo. A 
última hora en el pleno, y 
tras un receso, Francisco 
Segovia y los dos liberados, 
Fernández Delicado y 
Romera, decidieron rebajar 
mínimante sus primeras 
pretensiones.

En el día de ayer los pro
tagonistas intentaron explicar 
de la mejor manera posible la 
decisión que fue rectificada a 
última hora y que de todas for
mas coloca a estos tres ediles 
entre los políticos mejor paga
dos de la región. La última deci
sión de adjudicarse las nóminas 
de sus anteriores trabajos pare
ce no convencer a nadie ya que 
los tres tendrán que declarar 
a Hacienda sueldos millonarios.

El- último punto del pleno 
quedó aparcado para una nueva 
sesión plenaria ya que el PSOE 
intentó colar a la oposición 
unos sueldos sin cantidades fijas 
por lo que el PP pidió que figu
rara concretamente lo que los 
tres ediles piensan llevarse a 
casa todos los meses.

(Pág. 14)
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^1 delantero 
boliviano 
Etcheverry 
s^cá el tercer 
^^tranjero

El delantero boliviano 
Antonio Etche- 

conocido en su país 
“El Diablo” será el 

extranjero del 
acete Balompié para 
temporada 91-92. Se 

Jtade un jugador de 20 
^^^ ^^ causado una 

en la ^Pa América.

(Pág. 29)
Francisco Segovia no ha podido evitar el escándalo por los sueldos millonarios.

1 La Pegatina I 
¡Que no les 
falte de na!

CARLOS ZULOAGA

1 escándalo está en 
ja calle. Es lícita 
la lógica aspira

ción de ¡a profesionaliza
ción en la política, pero 
en su justa medida. Des
pués de intentar colocarse 
unos sueldos de juzgado 
de guardia -que no han 
podido ser desmentidos a 
pesar de que Bernardo 
Fernández Delicado arre
metiera contra este medio 
en la COPE y segundos 
después asegurara que 
Segovia cobraría unos sie
te millones al año (y está 
grabado)- ahora se impo
nen ¡os que cobraban 
anteriormente. Y resulta 
que a Francisco Segovia 
le saldrá una nómina de 
380.8S5 pesetas. Más de 
5 millones al año. Esa es 
la única verdad y eso lo 
sabe el pueblo de 
Villarrobledo. Lo contra
rio, un engaño.

aordin^*^^ ^® *^ Corporación provincial. El Pleno 
’t^ta de^?° celebrado ayer en la Diputación para aprobar 

'®Pbién d d ^^^^Q’^ celebrada el pasado 4 de junio, sirvió 
'’®Podía ‘^^ ^^ actual Corporación. En el acto

la “foto de familia” que recogió Jesús Moreno.
.. (Pág. 6)

REGALO
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MOTOCICLETA
SUZUKI LIDO 75

Por aumentar Y mantenerlo
til ahorro

875.000 Ptas.
1.750.000 Ptas.
3.000.000 Ptas.

un plazo

24 mese,s
12 meses

7 meses

J^Caja de Albacete

Los sindicatos 
lanzan un 
ultimátum a 
Gobierno y 
empresarios

UGT y CC.OO. presentarán 
hoy un ultimátum al Gobierno 
y a los empresarios para que 
cambien las propuestas presen
tadas o de lo contrario aban
donarán las reuniones sobre el 
Pacto de Competitividad.

(Pág. 22)
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Firma invitada

L
os mentideros políticos 
vienen llenos de infor
maciones y rumores 

sobre presuntas injerencias del 
poder político en los medios 
de comunicación privados. 
Todo ello adereza la cantinela 
constante que enuncia la opo
sición sobre la manipulación 
de los medios de comunica
ción públicos, a veces con evi
dente razón, a veces con argu
mentos menos sólidos y hasta 
oportunistas. En el fondo de 
todo ésto subyacen las eviden
cias de que la comunicación 
es también poder, y a veces 
más poder real que el que 
deriva de la ocupación demo
crática de las instituciones. Y 
si ésto es así, surge de inme
diato la pregunta central de 
todo este asunto: ¿cómo pue
de hacer la ciudadanía para 
recibir una información veraz, 

lo más “objetiva” -ambigua 
palabra- posible, y para no 
dejarse intoxicar por quienes 
utilizan los medios de comu
nicación en provecho propio 
y sin excesivos escrúpulos? La 
pregunta tiene una respuesta 
dual teóricamente impecable: 
el ciudadano puede aprehen
der una información fidedigna 
y completa, de una parte, 
haciendo uso de la pluralidad 
informativa, recurriendo a 
muchos “inputs” -entradas- 
informativos: la “verdad” es 
la síntesis de las diversas fuen
tes; de otra parte, utilizando 
el propio discernimiento, 
atendiendo a los medios que

Prensa y poder
ANTONIO PAPELL

Los periodistas 
hemos de mantener 
vigente el sagrado 
principio de 
diferenciar la 
información de la 
opinión

se prestigian por su veracidad 
y templanza, despreciando 
aquellos otros parciales y ses
gados a la luz de la experien
cia propia. Pero semejante 
recomendación adolece de 
una fisura, cada vez más abier

ta: la tecnología de los medios 
de comunicación es cada vez 
más compleja, los costos más 
altos y hay una tendencia* clara 
hacia la concentración. Ello 
restringe notoriamente la plu
ralidad. Es evidente que, en 
un régimen de libre mercado 
como el nuestro, la línea ideo
lógica la impone el editor, el 
propietario. Sin embargo, el 
tratamiento de la información 
está en manos de esta vasta 
clase periodística que, en oca
siones, hace dejación de su 
responsabilidad. Los periodis
tas hemos de mantener vigen
te el sagrado principio de dife
renciar la información de la 

opinión, tenemos que expulsó 
de la profesión a quienes n 
se recatan de hacer personal 
mente publicidad (no se traa 
de emprender acciones contr 
ellos o de abordar alguna cías 
de marginación: sencillamej 
te, hay que negarles la calidai 
de periodista porque no k 
son); estamos en la obligaciá 
de ser rigurosos y exigentes , - . - det
de contrastar las noticias, di eos
asumir la responsabilidad qu 
el mediador tiene ante t 
sociedad. Si efectivamente la 
profesionales de la infornu 
ción asumimos ese papel, m 
habrá nada que temer; la 
medios tendrán, cada uno, s 
matiz ideológico, su servidum 
bre económica y política. Pen 
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la ciudadanía sabrá a qué ate do: 
nerse, y no se llamará a'enga me 
ño a la hora de discernir li obi
realidad. hai 
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Montesquieu bien enterrado
RAMON BELLO SERRANO
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Menos mal que dimitió el 
sábado

alegrías y cuando el ejemplo* gj escándalo 
piramidal del número dos es
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liminado el primer paso 
la lógica sigue su cur
so. Eliminada la res

ponsabilidad política, en virtud 
de la cual un delegado guber
nativo acusado de prevarica
ción, con fianza de tres millo
nes de pesetas y tras haber dor
mido en los calabozos de la 
policía, se sienta en su sillón 
como si nada hubiera pasado, 
eliminada la responsabilidad 
política -ya está dicho- subi
mos al estadio inmediatamente 
próximo, que no es otro que 
el de la prensa libre a la que 
don Ludolfio Paramio tilda de 
hijos de pu.

Exclusiva de publicidad 
nacional: NOVOMEDIA, S.A.

Director general:
José Manuel Rodrigo

Madrid: Juan Miguel Soria. 
Recoletos, 15. Telf: 577 56 42. 
Fax: 564 19 09; Barcelona: 
Ramón Domínguez. Beethoven, 
15. Telí: 20112 66; Valencia: 
Santiago Sánchez Beato. Emba
jador Vich. 3. Telf: 35110 65

Como a la judicatura esos 
calificativos pueden desembo
car en más de lo mismo -más 
indagaciones criminales- pues 
se le tilda de inquisidora, de 
perseguir por perseguir, de 
hacerle la vida imposible al 
socialismo sevillano, como si 
hubiera conjuras y si el barrizal 
en que nos hallamos hundidos 
fuera todo conspiración poco 
menos que de los servicios 
secretos.

La culpa ni es de la prensa 
ni es de los jueces, claro. La 
culpa es de tantísimos desver

gonzados que hacen y desha
cen bajo el manto protector 
del PSOE y que les importan 
un pito los conceptos de litur
gia democrática y señorío en 
el ejercicio del poder. La culpa 
es de un partido que debe vivir 
con el lastre de su número dos, 
encadenado, por los siglos de 
los siglos, a la corrupción que 
está levantando ampollas en 
Sevilla. La culpa es de los ape- 
sebrados que, en su trinchera, 
han cambiado palabras de 
libertad y de dignidad demo
crática por las habichuelas de 
la mamandurria, y todavía 
sacan el cuello por si algún 
ciudadano les muestra su debi
lidad, que llenas están todas 
las instituciones del país de 
gente de ese color, triste y páli
do color -ay- de la dependen
cia y la canonjía. Algo falla 
en este país cuando el poder 
se enfrenta a toda institución 
sin excepción alguna, cuando 
se persigue a los jueces y se 
prepara la ley difamatoria; 
cuando se ahogan las liberta
des con la famosa ley Corcuera 
y cuando se hace el ridículo 
en Moscú hablando de algo tan 
nuestro como fue la transición 
política en un seminario irri
sorio y desvergonzado.

Afortunadamente ya nada 
valen los calificativos de ven

davales antidemocráticos y las 
acusaciones de • querer ganar 
por otros medios lo que se es 
imposible ganar en las urnas. 
Pero esta política tiene que 
acabar so pena de convertir 
un país magnífico en un ester
colero donde un puñado de 
jueces y parlamentarios, ade
más de la prensa libre, han 
debido echarse sobre las espal
das la carga dura e ingrata de 
denunciar a tanto desorejado.

Lo de Sevilla ha vuelto a 
poner de manifiesto la tremen
da herida producida a la demo
cracia por el escándalo Guerra. 
Nadie quiere pronunciarse 
acerca de las indagaciones del 
Juez Márquez, pero es lo noble 
y lo exigible en el negocio 
público la dimisión inmediata 
para que ni una sombra de 
duda pueda empañar la Admi
nistración andaluza, por hom
bría y responsabilidad política. 
Estas cosas ocurren cuando se 
entierra a Montesquieu con 

Lo de Sevilla ha 
vuelto a poner de 
manifiesto la 
tremenda herida 
producida a la 
democracia por

negarlo y descalificarlo todo 
para escarnio del sistema 
democrático y risas de los 
apesebrados.

Han enterrado bien a Mon
tesquieu, desde luego.

Guerra. Nadie se 
pronuncia sobre 
las indagaciones 
del Juez Márquez

9 C.D.2022
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iempre me he inclina
do hacia la profesio
nalización de los polí

ticos. Especialmente de 
aquellos políticos que en 

lal *ión de la responsabili- 
llantei ^^^ ^“^ atribuida, 
calida, cubren lo que se conoce

(OIDO jornada de plena no
igaciá dedicación”. Nadie se puede 
igentes dedicar plenamente a una 
ias, d cosa sin recibir la contrapar-
ad 
ate

oda de un sueldo o renu-

peí, 
er; 
ano,

meración justa. Eso, para 
'?®’“ nosotros está claro. 
itomia Pero una cosa es esa, y 

otra bien distinta la que 
parece deducirse de ciertos 

vidunticomportamientos Q*^e ^an la 
a.Pen impresión, que con los suel
ué ate dos oficiales que ellos mis- 
í'engí BIOS se asignan, tienen la 
™rl obligación de, cuanto antes, 

bacerse ricos. Este podría 
— ser el caso del Ayuntamiento
■ de Villarrobledo.

Primera parte de la historia

i 
je

le

ez

Del cero al infinito. Más 
o menos eso es lo que ha 
podido suceder en la cor
poración que preside Paco 
Segovia. De unos “sueldos” 
para los políticos que com
ponían este Ayuntamiento 
Cjoe eran, digamos que tes
timoniales, se ha pasado, en 
la teoría, a esa cifra astro
nómica de más de veinte 
millones de pesetas anuales, 
l'orlo tanto, es lógico y com
prensible que la opinión 
páblica esté escandalizada, 
^ saber que de golpe y 
Poccazo, su alcalde intentó 

uno de los cargos públi- 
Que más iban a cobrar 

J toda Castilla-La Mancha, 
•000 al mes (14 pagas). 
?1 año haría la bonita 

^ntidad de 7.593.000- ptas.
para el señor Segovia, 
liberados; que son dos, 

J>n del PSOE, se que- 
tan en 6.543.600 pesetas, 

^ 9oe nos lleva 
^^^-^^Q pesetas 

una j ®5^á mal para 
^® c^si 20.000 

Juntes, y donde el Índice

’dedo r’ ^*“‘*®‘* R««*> 
'n, etc ’ ^^^^^^’ ^’aadalaja-

’^crL"®^ ^® impedido 
l>or el ’^Q^’vos expuestos 
Hedn? '"‘^^ de Villarro- 

teoría d ^^^^^e sea en la 
I®^ Drp^ ^^^ contra de 
''''^tados^^P^^^ ^eonómicos 

por el ministro

M
i

j
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Solchaga.

Segunda parte

Lo que sucede, es que en 
este asunto hay una segunda 
parte. Después de pasar la 
propuesta de los sueldos por 
el grupo de portavoces y la 
Comisión de Hacienda sin 
ninguna dificultad dada la 
mayoría socialista, a última 
hora se bajaron los humos. 
Previamente hubo el intento 
de “comprar” ciertas volun
tades para que los gritos no 
subieran al cielo. Pero sin 
resultado positivo. Entonces, 
lo que ocurrió fue, que el 
alcaide y los liberados, como 
remuneración van a percibir 
los sueldos que cada uno 
cobraban en su ocupación 
anterior. Lo que no deja de 
ser una maniobra que a 
nosotros no nos ha impedido 
decir la que va por delante 
de este comentario, pues de 
una forma u otra, si la pri
mera idea millonaria no ha 
prosperado, por algo será.

Francisco Segovia llega a 
la alcaldía de Villarrobledo 
después de haber desempe
ñado el cargo de Delegado 
Provincial de la Consejería 
de Educación y Cultura.

Una cosa que esté bien
EDUARDO CANTOS

¿Por qué será que el dinero es, casi siempre, 
la mayor piedra de escándalo donde tropiezan 
los políticos? Algunos políticos, como ciertos 
monjes, predican la “pobreza” como meta fun
damental para alcanzar la adecuada justicia 
social, y cuando fallan, es lógico que llamen 
tanto la atención

Esto lleva implícito la per
cepción de 380.887 pesetas 
brutas, al mes (al año 14 
pagas). Que es lo que, más 
o menos, tendrá anotado en 
la nómina municipal, si no 
hay una modificación pos
terior que a la gente le haga 
exclamar: “¿Ves como no 
son tan egoístas? Los pobres 
sólo se conforman con sus 
anteriores sueldos”. Una for
ma de vestir el mono para 
que parezca más bonito y 
encantador ante el público 
espectador, que al final ter
mina por despistarse y no 
entender qué está sucedien
do ante sus narices.

Sigo creyendo que el 
hecho de acceder a un cargo 
público no debe significar 
ningún sacrificio económico 
para la persona que lo va 
a desempeñar. Los servicios 

a la comunidad los debe 
pagar la comunidad. Pero 
sin salirse de madre. Es 
decir, una cosa que esté 
bien, don Francisco. Por eso, 
si usted cree que 276.936 
pesetas líquidas al mes, es 
su precio como alcalde de 
Villarrobledo, no se hable 
más. No se hable más, por
que, entre otras cosas, es 
perder el tiempo si a ustedes 
se les ha metido entre ceja 
y ceja esa valoración, que 
al final ha quedado pendien
te de ser aprobada en otro 
Pleno, ya que la oposición 
ha querido jugar con cifras 
exactas, en vez de con 
elucubraciones.

Yo no se, si a la vista de 
lo que en Villarrobledo pue
da suceder, la alcaldesa de 
Albacete, ciudad de cerca de 
130.000 habitantes, se sienta 

discriminada. En su momen
to se publicó que el sueldo 
de Carmina Belmonte es, 
más o menos, de 314.885 
pesetas, brutas, al mes. Unas 
66.000 menos que su colega 
Francisco Segovia, que 
según parece, últimamente 
ha tenido que estar muy 
pegado al teléfono contes
tando a llamadas que le 
aconsejaban prudencia y, 
sobre todo, moderación a la 
hora de utilizar el dinero 
público para darse satisfac
ciones.

Bueno, pues vamos a 
esperar a ver en qué queda 
la tercera parte de nuestra 
historia.

¿Por qué será que el dine
ro es, casi siempre, la mayor 
piedra de escándalo donde 
tropiezan los políticos? Y los 
que no son políticos, tam
bién. Lo que pasa, es que 
algunos políticos, como cier
tos monjes, predican la “po
breza” como meta funda
mental para alcanzar la ade
cuada justicia social, y cuan
do fallan, es lógico que lla
men tanto la atención. De 
todas formas y entre unas 
cosas y otras, al fin y al cabo, 
palabras..., palabras y pala
bras.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

^Eumca^on
^'*toiiióviles Automóviles Automóviles

y^GUlSA CENTROCAR CENTROCAR HELLÍN
Te?9i 21- Marqués de Villores, 25. Avda. C^nde Guadalhorce, 185,

' 51 73. Albacete. Tel: 22 27 87 Abacete. Tel: 30 05 23. Hellin.
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L
a Comisión europea está 
impaciente por el tiem
po que está tomando el 

logro de la armonización téc
nica. Ha estado apresurando a 
las corporaciones a cargo de 
la estandarización para apurar 
los pasos y ser más eficientes. 
No habrá Mercado Unico hasta 
que cada cosa esté en su lugar.

La Comisión de las comu
nidades europeas está presio
nando por la necesidad de 
adoptar al menos un patrón 
europeo desde ahora hasta 
fines de 1992. Aunque el núme
ro de patrones europeos se ha 
multiplicado 15 veces en siete 
años, la comisión espera algo 
más de 800; más algo así como 
300 en telecomunicaciones 
solamente.

Las medidas ya acordadas 
entre los gobiernos no cubren 
detalles técnicos sino simple
mente proporcionan un marco 
para la estandarización dice la 
Comisión. Las normas técnicas 
están siendo diseñadas por 
expertos y no por los doce 
gobiernos. Esta división del tra
bajo descrita como un nuevo 
acercamiento evita sobrecargar 
los programas para 1992 exclu
yendo cientos de leyes euro
peas que hubieran sido nece
sarias para armonizar todas las 
prescripciones técnicas al nivel 
de la Comunidad.

Meses atrás la Comisión 
publicó un folleto sobre el 
desarrollo de la estandariza
ción europea. Propuso un 
número de acciones para incre
mentar y acelerar la eficiencia 
tales como: confiar en consul
tores externos, usar nuevas tec
nologías, realizar menos 
encuestas públicas y aprobar 
bocetos de estandarización por 
voto mayoritario (ahora el con
senso es necesario).

La CES (abreviatura france-

K

Desmantelando la torre de Babel
SUSANA CHAMORRO

sa para el Comité europeo de 
estandarización que cubre paí
ses de la C.E. y el CENELEC 
(francés nuevamente, para el 
Comité europeo de estandari
zación electrotécnica) y la 
ETSI (Instituto europeo de la 
Estandarización en Telecomu
nicaciones), junto con la ASBs. 
Organismos asociados para la 
estandarización, están traba
jando en la conciliación téc
nica. La Comisión sin embargo 
espera que ellos adopten méto
dos de trabajo más eficientes, 
mientras se estudia la completa 
reestructuración del sistema 
europeo de estandarización 
desde ahora hasta fines del 91.

Un funcionario en Luxem

burgo ilustró el caso de esta 
manera:

Comprar un aparato eléctri
co en algún país de la comu
nidad europea y tratar de usar
lo en otros. Nadie podrá hacer
lo a menos que haya adquirido' 
un transformador múltiple, o 
que se esté dispuesto a cambiar 
el enchufe cada vez que uno 
va de un país a otro. Los 
enchufes simplemente no enca
jan en las tomacorrientes. Y 
este es precisamente el punto 
álgido del tema. Las incompa
tibilidades técnicas crean enor
mes problemas. De este modo 
no se podrá hablar de un Mer
cado Unico hasta que alrede
dor de 1.000 normas comunes 

(

r

sean adoptadas.
Hacia 1986 la Comisión 

publicó un reportaje (The 
European Challenge 1992: the 
benefits of a single market) El 
cambio Europeo 1992 y los 
beneficios de un mercado úni
co editado por el experto Paolo 
Cecchini. Quien señaló las 
incompatibilidades técnicas 
como una de las barreras más 
importantes a sortear para 
alcanzar un mercado común 
real. La otra barrera son las 
tarifas.

La conciliación técnica no 
significa necesariamente legis
lación en común. Solo hace fal
ta el reconocimiento mutuo de 
las normas.

La Comisión no ere
que la meta de 1992 '‘^ 
sea alcanzada si los 
organismos 
continúan trabajando 
al paso que lo han 
hecho, y tampoco 
confían en la 
habilidad de la 
industria para poner _ 
en funcionamiento 
su propio programa " 
de conciliación —

E® 
[rano 
ado? 
¡pro 
StOS l
Daan: 
tjistr.

óbUa 
te
Este

La industria está comenzai ¡¡luf 
do a desarrollar su propio á tiene 
tema de conciliación para esta Uu 
en posición de explotar las vei s las
tajas del mercado único. mD 

ideíSin embargo, la Comisión 
cree que la meta de 1992 sí M 
alcanzada si los organisnit 'y 
continúan trabajando al pas ’ 
que lo nan necnu, y 
confían en la habilidad de 
industria para poner en fu industria para poner en tiii ^^ 
cionamiento su propio progre ^ ^^
ma de conciliación. Este esc 
motivo por el cual se está pí 
sionando a los técnicos de
comunidad para acelerar 
proceso. Cada vez qued 
menos días hasta alcanzar 
31 de diciembre de 1992.

ave

Par, 
Jero: 
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Mem 
iMei 
Herir 
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^B Cartas ^h

Descaro político 
con agravio a la 
iglesia de Letur

De poca vergüenza y des
caro público, ha sido calificada 
por algunos vecinos, que sin
tieron vergüenza propia y aje
na, al ver pisoteados sus valo
res morales o religiosos, por 
la sesión, de cine que propició 
la Administración regional, 
provincial y local que nos 
gobierna.

' El pasado domingo por la 
Urde, un coche con altavoces 
anunció en las calles de aldeas 
y barrios de Letur la invitación 
gratuita para asistir a una 
sesión de cine en la plaza 
mayor, a las diez y media de 
la noche. La sorpresa de varios 
feligreses se dio al ver los ban
cos de la iglesia en la placeta 
del templo, y en su portada 
un pantalla grande que cubría 
la puerta de la iglesia. Pero 
aún más sorprendente fue 
cuando se sintieron sofocadas 
varias familias, que en la plaza 
se encontraban al fresco con 
sus niños, puesrto que comen
zaron a darse cuenta de que 
servía la sesión para el desen- 
frenp y el magreo degradado 
de algunas parejas desapren
sivas, que no reparaban en los 

niños que les rodeaban; hasta 
algún licenciado con carrera 
ligado a la Administración, a 
la Comuna y Escuela Taller.

Todo ésto nada más comen
zar la película “no apta para 
mayores de buena educación”; 
ya que el argumento de la mis
ma, se basaba en la mafia del 
arte del crimen encarnizado, 
sobre crimen y robo en cade
na, con un aberrante y bajo 
fondo, cuyo vocabulario o diá
logos parecían de lo más “ti- 
rao” e irrespetuoso que se 
puede escuchar sólo en las 
salas “porno”.

Creemos que la importancia 
de la noticia tiene su miga, 
si se valoran el fondo de los 
hechos, puesto que se vulneran 
principios de un colectivo 
importante de Letur, el que 
con sus aportaciones volunta
rias y su presencia personal 
trabajan en favor de la doc
trina en la que creen. Resul
tando que la Administración 
con dinero público, dándose 
o sin darse cuenta, enmascara 
un acto que lo mete en el 
paquete denominado, de, y 
para la cultura. Y en Letur 
se vale de luz, mobiliario y 
de la puerta de la iglesia como 
marco y pantalla para exhibir 
la degradación a campo abier
to.

No es la primera vez que 

el Ayuntamiento actual ha 
dado sesiones de bochorno 
incultura!, como la del año 
pasado en el concurso de chis
tes en la feria y en la plaza 
abarrotada de niños, teniendo 
que levantarse los padres rojos 
de vergüenza y llevárselos de 
la verbena.

Por tanto creemos que es 
hora de decirles a aquellos que 
no pisan la iglesia, ni contri
buyen a su fe y mantenimien
to, que la respeten y no ensu
cien su fachada y marco, y aún 
menos que la profanen. Y que 
en adelante deslinden el poder 
político y no usen la influencia 
en aquello que por ley y voca
ción no les pertenece; puesto 
que estas sesiones de inmo
ralidad las pueden dar en las 
fachadas de los ayuntamientos, 
para reflejar el nivel y labor 
cultural que desarrollan.

También viene a cuento 
decirles a los responsables de 
las parroquias que vigilen las 
actividades que en ellas se 
prestan, porque está claro que 
no se puede servir a dos seño
res: y menos prestar el cuerpo 
físico de la iglesia cuando se 
empaña su espíritu, bajo came
los subterráneos que luego 
adquieren servidumbre, o bien 
dañan a ese cuerpo místico 
donde se refleja el alma 
institucional.
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g Situación de la hostelería

1 nitsideate de la Asociación Provincial de 
^ annsaríos de Hostelería de Albacete, Vitalinio
res íolíM García, destaca la necesidad de que las

)92 
os

^útacioaes potencien mas el turismo interior, 
i(sto que, al contrario de lo que a simple

vista parece en estas fechas veraniegas, y con
cretamente en Albacete, la afluencia de público 
a los establecimientos hosteleros baja, en tér
minos generales, en relación a otras épocas del 
año, al preferir una buena parte de los alba-

ceteños disfrutar de sus vacaciones en las playas. 
Vitalinio Molina considera que esta capital y 
su provincia están muy bien dotadas en infraes
tructura hostelera, y confía en que el Plan Turís
tico impulsado por la Junta dé buenos ñutos.

^ contrarío de lo que a simple vista parece, la afluencia de público a los establecimientos baja en estas fechas, en términos generales

indi 
n
)

Los hosteleros albaceteños piden que se 
potencie más el turismo interior en el verano

ner 
to ‘^Puede ocurrir que nos quedemos cortos en hospedaje y restaurantes, sólo en partidos claves de fútbol que se jueguen aquí”

ma
Felicidad IZAGUIRRE

■ Exceptuando las terrazas de 
¡rano y establecimientos loca- 
zades en puntos concretos de 
i provincia para los que en 
sos meses la situación es de 
onanza económica, se está 
tjistrando en términos gene- 
des una menor afluencia de 
óblico en los servicios hos- 
¡fcros.
Esto encuentra su explicación 

cnzai "íjiie buena parte de los alba- 
lió sc [teños prefieren pasar sus días 
a esta [asueto o período vacacional 
«va a las playas, al igual que una

M mayoría de españoles que 
iónn ¡desplazan en esta época a 
92 se s puntos costeros, según 
lusnx f^rva Vitalinio Molina. Tam- 
1 pas so hay menos gente, en estas 
[ppoc ibas en las que el sol aprieta 
jj ^verdadera justicia, que acu- 

íá pt 
de

rar 
|ued 
izar

‘ a restaurantes o locales 
terrados”, por preferir disfru

te una comida campestre 
^re libre, o al lado de una 
' a.

Para el presidente de los hos- 
tw de Albacete, es nece- 
® Que las instituciones 
encien más y a la vez de 
eta más integral, el turismo 
etfr. “Se están haciendo 

^mociones turísticas, pero 
Pfe nos quedamos cortos; 

^suficiente lo que se hace”, 
en vitalinio Molina, al tiem- 
^nc muestra su confianza 

el Plan puesto en mar- 
P°nsejería de Indus- 

de la Junta de 
unidades de Castilla-La 

‘n j ^^ buenos frutos.

^^^ ^^^ ofrecer y 
^eníe te '^'^^^^^^ ^® ^^^ 

J®“®®os, pensando 
atractivos de esta 

> y aprovechando espe-

1 >'
b I'#

K

Vitalinio Molina García, presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería de Albacete. JESUS MORENO

cialmente su emplazamiento 
geográfico, a pocas horas de las 
costas mediterráneas”, destaca 
Vitalinio Molina, para quien 
hay que abordar el impulso del 
turismo como lo que realmente 
es: una de las principales fuen
tes de riqueza del país.

Falta personal

Por otra parte, Vitalinio 
Molina considera que Albacete 

A

está muy bien dotada en 
infraestructura hostelera, espe
cialmente esta capital, que se 
sitúa entre las ciudades con más 
establecimientos hosteleros por 
número de habitantes, y sobre 
el servicio que se ofrece al clien
te, indica que “es bueno y esta
mos dando calidad, aunque evi
dentemente todo es mejorable 
y en este sentido siempre inten
tamos superamos, a pesar de 
una problemática concreta que 

afecta a la hostelería y que tiene 
que ver con la falta de personal, 
en un trabajo en el que cuantas 
más fiestas hay, más hay que 
trabajar”.

En cuanto a la afluencia de 
personas que visitarán esta capi
tal cuando el Albacete Balom
pié inicie su nueva etapa fut
bolística en Primera División, 
Vitalinio Molina considera que 
“sólo en los partidos muy 
importantes de equipos líderes

1

de la Liga que se jueguen aquí, 
puede ocurrir que nos quede
mos cortos, tanto en hospedaje, 
como en restaurantes, por la 
gran cantidad de gente de otros 
puntos del país que es de prever 
se desplacen a esta ciudad para 
ver esos encuentros deportivos. 
Por lo demás y para jornadas 
normales de la liga, no parece 
que vaya a haber problemas 
sobre la capacidad del servicio 
hostelero”.

f^cstívidad de los hosteleros

a la persona de Francisco Andrés y al establecimiento “El Lomo

La hostelería prepara su 
fiesta de Santa Marta

^'^'ebrará^^^^*®^ ^® hostele- 
* j ^‘^ 29 de este 
1 A.^n u^^^ ^^ Sa^ta Mar-

¿ «««*&• ?“ con- 
®^^®®, con los 

t"Guiará iin°^' R®^ ^^ mañana, 
^un ^‘^^ en el Asilo

uomicjg ”’ y ofrecerá 
res de ^ ^^ personas

«"^^ua. ^^^^ institución
^ uena ^ noche, habrá

^nienizada con

orquesta y baile en la Caseta 
de los Jardinillos, donde se dará 
a conocer los nombres de las 
personas que serán homenajea
das, en concepto de regir el 
establecimiento más destacado 
en cuanto a promoción hoste
lera durante el año 91, y al 
empresario jubilado igualmente 
más destacado por su trayec
toria profesional en la hoste
lería.

El primero de estos dos reco
nocimientos ha recaído en el

establecimiento “El Lomo”, y 
el segundo, en la persona de 
Francisco Andrés.

Labor de mediación

Por otra parte, entre las fun
ciones de la Asociación de 
Empresarios de Hostelería figu
ra la de desarrollar una labor 
de mediación en los conflictos 
que puedan generarse entre ciu
dadanos y propietarios de terra
zas de verano.

Í 4 
í Í

11 1 Ir

Los hosteleros ofrecerán una comida a las personas mayores del Asilo de San Antón.

1 a
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^B Renovación en la Diputación

1

En un acto de despedida, no podía faltar la “foto de familia”, pero teniendo en cuenta que sí son todos los que están, pero no todos los que son.

1

JESUS M0(

Unas palabras y un verso de F^° Tomás cerraron el Pleno extraordinario celebrado ayer para aprobar el acta de la última sesión

Despedida de la Corporación provincial

lino 
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ónei

* 7
 1

Í

1

El diputado del PP lamentó que “aquí no valgan cosas como la educación^\ mientras que el presidente destacó las ^‘buenas relaciones persoa^ eh

La Corporación provincial 
constituida tras las eleccio
nes locales del 10 de junio 
de 1987 se despidió ayer en 
el transcurso de un Pleno 
extraordinario, convocado 
al efecto de aprobar tan sólo 
el acta de la sesión anterior, 
correspondiente a la última 
sesión celebrada en el Pala
cio y que tuvo lugar el pasa
do 4 de junio.

E. CAÑAS

Teniendo en cuenta que sólo 
era cuestión de aprobar el acta 
de una sesión anterior, el Pleno 
extraordinario tuvo una escasa 
duración, a falta de las despe
didas de rigor. Unas interven
ciones que estuvieron protago
nizadas, principalmente, por el 
diputado del PP por Villarro
bledo, Francisco Tomás, y al 
hilo de la misma por una breves 
palabras del presidente Juan 
Francisco Fernández.

De los 25 diputados que con
forman la Corporación provin
cial sólo asistieron 18, quedando 
vacantes los escaños que hasta 
ahora han correspondido a Siro 
Torres, Jesús Alemán y Evaristo 
Navarro, por el PSOE; Marisela 
Andújar y Alonso Cutanda, por 
el PP; y José María López Ari
za, por IU, mientras que la 
vacante dejada por Adolfino 
Palacios no fue cubierta por el 
CDS en el Pleno del que ayer 
se aprobó el acta.

La vacante de Siro Torres fue 
cubierta por Silvio Arnedo,

Francisco Tomás prefirió una despedida en verso.

como vicepresidente segundo, 
toda vez que el alcalde de Alca
lá del Júcar tomó ayer posesión 
en su nuevo cargo como con
sejero de Administraciones 
Públicas.

Recadero, presentador y 
pregonero de fíestas

Sin que estuviera previsto en 
el orden del día, momentos 
antes del inicio del Pleno, el 
diputado del PP, Francisco 
Tomás, anunció al presidente 
su intervención de despedida. 
Unas palabras que como ines
peradas, resultaron también 
sorprendentes.

Francisco Tomás asumió su 
responsabilidad individual por

lo que estaba diciendo, “en un 
momento difícil porque es 
cuando se cierra una legislatura 
y ya está presente otra, en la 
que a unos miembros del mismo 
partido habrás de dejarles 
abiertas las puertas para con
tinuar otro período de tiempo 
haciendo la misma gestión: la 
oposición”. Definió su línea de 
actuación como “la de querer 
tratar a todas las personas con 
amor y hasta con educación, 
alegría y respeto hacia todos. 
Pero aquí en la Diputación no 
ha valido. Quizás porque aquí 
escapan esas cosas o casi tam
bién podríamos decir que no 
valen”.

Francisco Tomás también se 
autoalabó al asegurar que ha 

estado todos los días en su pues
to de trabajo, sin tomar, incluso, 
vacaciones. “He atendido a 
cuantos me han necesitado o 
pedido alguna clase de ayuda..., 
incluso a personas de ideología 
no parecida en nada a la mía 
y de una manera especial he 
servido a la comarca y al pueblo 
por el que me eligieron. He 
servido de enlace, de recadero, 
de orientador, de presentador, 
de acorhpañante y hasta de pre
gonero de fiestas”.

Lamentó que en la Diputa
ción no “haya valido esa opo
sición que se califica de blanda. 
Creo que hemos cumplido con 
nuestra obligación de seguir, 
vigilar y presionar al equipo de 
gobierno... a pesar de que algu
nos lo han criticado, porque les 
interesaba... Todo lo hemos 
hecho para que el gobierno lo 
hiciera bien, pero no lo con
seguimos”.

Al hilo de estas afirmaciones, 
continuó diciendo que “a lo 
mejor ha faltado algo que no 
va con mi manera de ser: insul
tar, armar escándalos, calum
niar... quizás así, nuestra labor 
hubiese llegado más a la calle 
y entonces hubiesen votado 
algunos de otra forma. Para 
compensar un poco a aquellos 
que no les ha gustado como 
lo he hecho, he procurado 
ahorrar gastos a la Diputación... 
y por eso también hice aquella 
tristemente famosa renuncia a 
la subida de mi sueldo y que 
todavía sigo repartiendo entre 
los pobres e instituciones bené
ficas”.

Se despidió con un ' ■ , 
moderno, que vale muy . 
para este momento, tanto 
que nos vamos como a o . 
se quedan o vengan V ^ jn 
dadanos en general y vn 
bién para pedir que la Dj ¿ 
tación marche mejor en 
sivo y así se consiga e ^^^ 
bien para la provincia 
cete”. in^

Juan Franc» Ide 
’ - SeEl presidente, y-y

Fernández, P^®*‘”° yÜ n, 
una despedida en v ^¡^j P 
cluyó, ¡¡
del PP, P»*^^U» J 
algo no ha sido de S p 
porque de verdad 
cualquier forma, gra
de grandes . . p nánO

Juan
aseguro que a lo i & . p¡pfl 
Últimos cuatro anos, « 
tación ha desairollado^.p^^il 
bajo basado en la P p(,iM 
“El motor ha
y profundizar en v
al tiempo que an jj3i« 
abre un P®”°^^ofles 
para las “rR^" del«l”í 
“toquesera^o^dlj 
mos cuatro ano> • juncia ¡ 
sidente, con mdepen^ |j 
las discrepancias, 
primado ha sid ¿oha‘l'‘®

TrasestePleno^j,,aJ 
dado dispuesto p ^^ j 
posesión el /léde*^^ 
nuevos diputadas (16 ^ y» 

8 del PP.y 
proclamación de ^^pio p 
Fernández otm ^ 
sidente de la D P
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¿^pUación del plazo de exposición de la muestra histórica

Con el fín de que esta exposición que se exhibe en el Museo, cuya clausura estaba prevista para el 15 de agosto, tenga más visitantes 

Orden ministerial para prorrogar la muestra 
“Albacete" en su historia” hasta la Feria

Se baa reiniciado ¡argos trámites de ampliación de depósito de las piezas que son muy valiosas, y de volver a asegurarías

¡ Masco de Albacete está a la espera de una 
jita del Ministerio de Cultura para poder 
nmgar basta el próximo 17 de septiembre 
flazo de exposición al público de la muestra 
\lacete en su historia”, que ñie inaugurada

el pasado 18 de mayo, y cuya clausura se fijó 
en un principio para el 15 de agosto. Las valiosas 
piezas que tiene esta muestra, procedentes 
muchas de ellas de otras instituciones museís
ticas del país, como el Museo Arqueológico

Nacional de Madrid, ha obligado a la reini
ciación de largos trámites de ampliación de depó
sito de esos objetos y a volver a asegíirarlos, 
con el fín de que “Albacete en su historia” 
pueda ser visitada por más ciudadanos.

Felicidad IZAGUIRRE

Para conseguir la'ampliación 
¡Iplazo de estancia de la expo- 
tión hasta el día 17 de sep- 
mbre, la Asociación de Ami- 
K del Museo de Albacete, 
ili'dad organizadora de esta 
lividad cultural, se ha puesto 
i contacto con cada una de 
s instituciones y particulares 
K han cedido importantes 
bs para el montaje de la 
iiestra, como la Diócesis de 
Iglesia de Albacete, la Dipu- 

oón, Ayuntamiento, Museo 
iqueológico Nacional de 
ladrid, etc.
“Obtener la prórroga es ya 

lestión de trámite, puesto que 
das las personas que de algu-
1 manera están implicadas en 

;more montaje de esta exposición
w su conformidad con esta 

por la que se pretende 
K «Albacete en su historia» 
“^a ser visitada por más gen- 
1 aprovechando especialmente

En la exposición hay piezas procedentes del Museo Arqueológico Nacional de Madrid.

Campana del 
siglo XVI

Circunstancia del mayor 
¡®cro de personas que está
is en esta ciudad con motivo 
' la celebración de la Feria”, 
«®6 la secretaria de la Aso- 

"veí ^on de Amigos del Museo 
y bií ^ Albacete, Amparo Veciana, 
o a« o precisó que todos esos 

culminarán con una 
losa Jen favorable del Ministerio 
le lili e Cultura

losq

Dipi wte contexto, ha sido
reiniciar buena parte 

■ Alt) Levado a cabo para 
^5^^ exposición, 

Bnd ^^^reta eri la arnplia- 
¿ e depósito de las valiosas 
ijLp ^^® ^ muestran, y en 

.^^^8^’’^óas, hasta el 
^ptiembre.

. ^ima que más de siete 
^^ visitado ya la 

üeiirfa ^^^ ^^^^ ^e 
3- Su montaje ocupa

áeí

inciso
has

varias salas del Museo y se trata 
de la muestra más ambiciosa 
que hasta el momento se ha 
realizado no sólo sobre la his
toria del municipio albacetense, 
sino también sobre su prehis
toria, que supera con creces en 
material y documentos a la rea
lizada en 1982 con el título “Al
bacete, 600 años”, y que tuvo 
un gran éxito de público.

En cuanto al material expues
to al público, figuran el Salón 
de Plenos del viejo ayuntamien
to (la presidencia y algunos 
escaños); el manto de la Virgen 
de Los Llanos y la Custodia 
del Corpus, entre otras muchas 
piezas ceddidas para la muestra 
por el obispo de Albacete, Vic
torio Oliver, y varios objetos

arqueológicos del municipio 
albacetense que se conservan y 
protegen en otros Museos del 
país, y que han sido expresa
mente traídos a esta capital 
para la muestra histórica.

Así, los albaceteños tienen 
con esta exposición una ocasión 
única de ver piezas muy valiosas 
de su municipio, como la Esfin
ge del Salobral, que ha sido traí
da del Museo Arqueológico 
Nacional de Madrid, y una este
la funeraria de Albacete, de la 
época romana, conservada en 
el Museo de Alcoy (Alicante).

Otras piezas históricas que sé 
exhiben, son una copia del cua
dro de la esposa de Carlos V, 
que fue señora de Albacete, 
cedido por el Museo de Santa

Cruz de Toledo, y buena parte 
de una interesante colección de 
navajas, de un particular.

Difusión én La Coruña

Por otra parte, representan
tes de la Asociación de Amigos 
del Museo de Albacete asistie
ron a la Asamblea General de 
la Federación Española de Aso
ciaciones de Amigos del Museo, 
celebrada en La Coruña, y en 
la que se eligió como presidente 
de la Federación al duque de 
Soria, Carlos Zurita. La aso
ciación albaceteña se desplazó 
a este acto con un catálogo de 
la exposición y con un vídeo 
sobre Albacete.jas

to.
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La iniciativa de esta 
exposición surgió de la 
Asociación de Amigos del 
Museo de Albacete, y han 
participado en su organi
zación el Instituto de 
Estudios Albacetenses, el 
propio Museo, el Ayun
tamiento de la ciudad y 
la Consejería de Educa
ción y Cultura de la Junta 
de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha.

Como dato indicativo 
del presupuesto que se ha 
destinado al montaje de 
la muestra, cabe resaltar 
que sólo la edición y 
publicación del catálogo 
de la misma ha requerido 
un montante económico 
de unos 10 millones de 
pesetas, lo que da cuenta 
de la importancia de esta 
actividad cultural.

La primera parte de la 
exposición está dedicada 
a las etapas comprendidas 
desde la Prehistoria al 
final del mundo Antiguo, 
con referencias especiales 
a la edad del bronce, con 
piezas extraídas del yaci
miento de la desecada 
laguna de Acequión y 
utensilios pertenecientes 
a poblados íberos, roma
nos visigodos y musul
manes.

Entre las piezas más 
sobresalientes destaca 
una campana municipal 
del siglo XVI procedente 
del antiguo Ayuntamien
to de la Plaza Mayor.

►
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A LOS POSEEDORES DE ESTA SUPERLIBRETA,

DE CAMPAÑA AGRARIA Y CIRCULANTE A EMPRESAS NO AGRARIAS

CAJA RURAL
DE ALBACETE
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En la primera reunión celebrada entre miembros de la junta directiva y la alcaldesa
La organización agraria convocará una asamblea en

ADECA reivindica una salida
del Polígono por la zona sur

ASAJA apoya a la directiv, 
de regantes del Acuífero 2'

LT

Se pide al Ayuntamiento un “alivio” en el impuesto de actividades económicas

Representantes de la junta 
directiva de la Asociación 
de Empresarios de Cam
pollano (ADECA) tuvieron 
ayer la primera reunión de 
contacto con la alcaldesa, 
cuando el Ayuntamiento 
está a punto de Itacerse 
cargo integramente del 
Polígono Industrial.

E. CAÑAS

A la reunión con la alcal
desa acudieron el presidente 
y vicepresidente de ADECA, 
Eusebio Ruiz y Antonio 
Muñoz, respectivamente, 
acompañados del direc
tor-técnico, Miguel Angel 
Cuervas-Mons Martínez, 
mientras que por la Corpo
ración también asistieron la 
concejala de Hacienda, Matil
de Valenti, y el responsable 
de Servicios, Isidro Guerrero, 
teniendo en cuenta que 
muchos de los asuntos que 
se trataron en la reunión con 
los empresarios estaban estre
chamente relacionados con 
sus concejalías, como son los 
temas fiscales o las cuestiones 
de alumbrado y otros servi
cios dentro del Polígono.

Terminada la reunión, el 
vicepresidente de ADECA 
aseguró que “se ha desarro
llado en un tono muy cordial, 
teniendo en cuenta que 
muchos de los temas que 
hemos planteado no eran 
para buscar una solución 
inmediata”.

En aspectos fiscales, de 
cara a la introducción del 
nuevo impuesto sobre activi
dades económicas, Antonio 
Muñoz argumentó que “po
demos hacer poca cosa, salvo 
concienciar al Ayuntamiento 
de la importancia que el Polí
gono Campollano tiene para 
Albacete, como en su día lo 
tendrá Romica, y en función 
de esto buscar un tratamiento 
que alivie la nueva situación 
impositiva”, añadiendo que 
“lo contrario sería un incen
tivo para que las empresas

El nuevo acceso podría unir el Polígono con la carretera de Barrax.

La organización agraria 
ASAJA convocará el próximo 
mes de agosto una asamblea 
regional de agricultores y gana
deros en la localidad ciudarrea- 
leña de Alcázar de San Juan, 
como medida de apoyo a la jun
ta directiva de la Comunidad 
de Regantes del Acuífero 23 de 
esta comerca, elegida el pasado 
día siete de este mes de julio.

Según explicó en rueda de 
prensa el presidente nacional de 
ASAJA, el ciudarrealeño Pedro 
Barato, esta organización no 
presentó ninguna candidatura 
en esa convocatoria, “aunque 
hemos apoyado a las personas 
que mejor pueden garantizar los 
intereses de los ganaderos en 
el reparto del agua de la zona”.

Por su parte, el alcalde de 
Alcázar de San Juan, Anastasio 
López, acusó a ASAJA de estar 
detrás de la nueva junta direc
tiva, presidida por Araceli 

‘ Olmedo, al enviar una carta a 
los regantes pidiéndoles el voto 
para estos candidatos con el 
membrete de la citada organi
zación agraria.

“Actitud no demócrata de un 
alcalde”

c GimnoJio 

S PfilfiJ
ESCUELA 

DEPORTIVA

alcazareño para que losvoa 
electos cambien su voto fa 
rabie a la presidenta por su a 
yo al concejal de Agriculi 
de la localidad”, Darwin Q 
perdedor en las elecciones 
la junta directiva del men 
nado Acuífero 23,

Co

El dirigente agrario cora W 
ra que esta actitud “no es da ráe 
crata, sino digna de una re alh
blica bananera”, y agregó
un partido como el PSOE (dm

se merece tener en sus fife 
una persona que sólo acept 
la democracia cuando gai

En el transcurso de la ra ^ 
de prensa, el presidente na ¡yjUg 
nal de ASAJA, Pedro Bar ^üj
anunció que esta organiza gó ’ 
agraria ha mandado cartas a «clan 
Majestad el Rey, al preside miel 
del Gobierno, Felipe Gonzá pra( 
y al defensor del pueblo, Ah lista,
Gil Robles, entre otros, en ¡eco
que solicitan una mayor ra^os 

Ennalidad en el uso del a 
Asimismo, Pedro Barato

mó que ejercerán todos
epes 
lAn

derechos que estén a su ata ^-^
para restituir el honor de ase 1
personas del campo. »^-^ 

En este sentido, el presidí tos 1

busquen ubicación en otros 
municipios como La Roda o 
La Gineta”.

En el nuevo impuesto de 
actividades económicas se 
refundirán conceptos tales 
como la licencia fiscal, el 
impuesto de erradicación, así 
como otros municipales, sin 
que por ello tenga que supo
ner un mayor coste.

Por otro lado, en la reunión 
se insistió, como una cuestión 
que ya ha sido otras veces 
planteada al Ayuntamiento, 
sobre la necesidad de dotar 
al Polígono Industrial de un 
acceso por la zona sur, que 
podría tener su trazado unien
do el mismo con la carretera 
de Barrax, por la parte pos
terior de la Fiesta del Arbol. 
Con este fin y para buscar 
la alternativa más idónea, se 
iniciarán contactos tripartitos 
entre ADECA, Ayuntamiento 
y MOPU.

Esta reunión se ha cele
brado cuando el Ayuntamien

to está a punto de hacerse 
cargo del Polígono Industrial, 
liquidando así la Asociación 
Mixta de Compensación que 
se encarga hasta ahora de la 
gestión. Esta liquidación no 
se ha materializado todavía, 
en espera de que dicha Aso
ciación subsane las deficien
cias que han sido detectadas 
por los técnicos en una de 
sus inspecciones.

Deficiencias referidas fun
damentalmente al tráfico, con 
el fin de eliminar algunos 
puntos negros que existen en 
determinados cruces de 
calles, con una mejor seña
lización, o más atención en 
el cuidado de la jardinería o 
la mejora del pavimento y 
aceras especialmente en la 
avenida número cuatro, por 
ser ésta una de las que más 
se transitan. ADECA ha valo
rado positivamente que el 
Ayuntamiento “empieza a ver 
que Campollano no es una 
zona privada”.

Barato mostró su preocupa
ción ante las “presiones que 
esta ejerciendo el primer edil

nacional de ASAJA, aseg [y,j. 
que “los trabajadores del sel ^^^^ 
agrario, han sido ultrajados 
el alcalde de Alcázar de
Juan”.
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Dos convenios con la Junta, fl J? 
el Pleno municipal del vierneí S

* Biion
E.C.

La alcaldesa de Albacete 
convocó ayer una Junta de Por
tavoces de urgencia, con el fin 
de plantear a los representantes 
de los grupos de la oposición 
la necesidad de celebrar un Ple
no extraordinadio el próximo 
viernes, a las once de la maña
na.

A la convocatoria de Carmi
na Belmonte asistieron José 
María López Ariza, por IU, y 
José Ramón Remiro, por el PP, 
junto al portavoz socialista, 
Manuel Pérez Castell.

El Grupo Socialista solicitó 
de los grupos de la oposición 
que accedieran a la celebración

de este Pleno. . j iEn la sesión se verán do5« o de 
eos asuntos, ambos referí José
sendos convenios enucu«v q, 
tamiento y la Junta de , ores 
nidades y que necesitan 
aprobación del PI®”® W^ha 
ponerse en práctica.

Uno de los convenios ^ 
un montante de 125 
de pesetas, para dívers^ 
V contratación del p 
para las mismas; 
el otro está referido a 
tracción de 21 vivien^ l 
Barrio “U Estrella , * 
que el Ayuntamiento w 
ya el suelo. US «ven» 
incluidas dentro de P^^ 
de urbanización del

sus!

C/ San Antonio. 7
Teléf: 21 86 21

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FII-ANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

2 Sl
i o S

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL
DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOVA 
CARLOS III 

CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 

¡PRECIO UNICO 250 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

IMPORTANTE EMPRESA 
DE CONFECCION

NECESITA 

MECANICO DE 
MANTENIMIENTO

SE PIDE:
* Buen conocimiento de 
maquinaria industrial de 
confección.
SE OFRECE:
* Incorporación inme
diata
* Amplio campo de 
trabajo

Interesados llamar al telé
fono 21 13 23 de Albacete. 
Horas de oficina.

PRIMER ANIVERSARIO 

DON PONCIANO 
ESTEVEZ ALBARB^^^

La familia de D. Ponciano Es^ 
Albarrán, les comunica Q>J® p Afji- 
en recuerdo de su PRlMEo ¡,^, 
VES ARIO, se celebrará hoy . 
coles día 17 a las OCHO de ja 
en la Parroquia de San Jose. ^ 

Albacete,



^ibiJg Tribuna ALBACETE Miércoles, 17 de
Julio de 1991

MaJf^Yepes desmiente sus primeras declaraciones respecto a¡ crimen de Cieza

^ AI dueño de la finca ^‘Charco

os vog|; 
'Oto 3
orsua 
igriculi 
winQ 
ciones 
1 me»

Lentisco” se le relaciona con 
el tráfico de drogas

Costa prometió 20 millones a José Yepes si sus hijos se declaraban culpables

1 cons Sí ^^P®^’ padre de los acusados en el 
les da íme/i de los novilleros albaceteños en la 
una (i t»ñáad de Cieza (Murcia), ha declarado
¡regó le el jaez del caso, Antonio Videras, que
PSOE rfufflo de la fínca de “Charco Lentisco”,
lUS filj 
1 acepl 
lo gm

LT

El padre de los jóvenes acu- 
' *^ ™ ¡los en el asesinato de tres
^^®'“ Aros en una finca de la 
o ^ calidad de Cieza (Murcia), 
!3niz2( isé Yepes, manifestó en su 
artas ¡ xlaración ante el juez instruc-
iresidi (delcaso que había oído que 
Gonzá propietario del lugar, Manuel 
lo, Alt osla, traficaba con drogas y
os, en K corrían rumores de que era
porral mosexual.
iel 3! 
irato! 
odos

En la declaración que José 
epes hizo ante el juez de Cie-
Antonio Videras, y a la que’ 

u aJ’?^'”’'^ Efe ha tenido acceso, 
padre de Pedro Antonio y 

)s Manuel Yepes dice que 
oído comentarios de ter-

or de

ireside
ros en los que se decía que

, 1 ^lel Costa traía droga desde 
jgj¿**^^ 1“®^® ^ Lorenzo Fran-

• de Aprovechando los transpor- 
de caballos que realizaba al 

6 vecino”.
i^ declaraciones realizadas 

®nte más de cinco horas ante
61 J’®*®®a del juez, del fiscal, 

* -1 abogado de la acusación
y ^^^ abogado defen- 

I de los Yepes, recogen los 
®orw también sobre la pre- 

idosí "Í ^o^exualidad del due- 
'“Charco Untisco”.
el Ay » reconoció ante el 
’Coi ®" sus ante
an * Í^’^ciones para salvar 
» ( .u^T*^ fl* “Costa 

traicionado, ya que no

lasoí 
jersei 
tras! 
laca 

as ca 
una’

Lancia 
Delta

rogf^ 
rriO'

éP

Manuel Costa, traía drogas desde Portugal 
junto con Lorenzo Franco, aprovechando 
la circunstancia de sus viajes para trans
portar caballos al vecino país y que corrían 
rumores de que era homosexual

Manuel Costa, dueño de la finca.
Si

propiedad.
Por otro lado el abogado de 

José Yepes, aventuró la posi
bilidad de que su defendido 
podría ser procesado por encu
bridor y condenado a una pena 
entre los ocho y los doce años 
de prisión.

José Yepes desmiente sus 
primeras declaraciones

“Charco Lentisco”, en Cieza, escenario del crimen de los novilleros albaceteños.

1

cumplió la promesa que nos 
hizo de entregamos veinte 
millones de pesetas y unos caba
llos si mis hijos se declaraban 
culpables, tal y como hicieron 
en un principio”.

El padre de los acusados afir
mó también que un principio 
pensaron quemar los cadáveres 
de Lorenzo Franco, Carlos 
Rumbo y Andrés Panduro;, 
pero que no pudieron hacerlo 
al no encontrar el coche en los 
que los tres novilleros viajaron 
a la finca, y al negarse Manuel 
Costa a que la cremación de 
efectuara en el recinto de su

En la actualidad, el padre de 
los acusados por el crimen de 
Cieza se encuentra en libertad 
mientras que el propietario de 
“Charco Lentisco” ha tenido 
que pagar una fianza de doce 
millones de pesetas.

El abogado, Julio García 
Bueno, que ejerce la acusación 
particular en el sumario que se 
instruye en relación con el triple 
asesinato de estos novilleros, 
declaró a Efe que “las mani
festaciones de José Yepes tie
nen muchos visos de verdad y 
que podrían constituir una pista 
importante para esclarecer el 
caso, ya que demuestran que 
estuvo en el lugar de los 
hechos”.

Por su parte el abogado 
defensor de los Yepes señaló 
que la declaración del padre “se 
ha hecho en el momento en 
el que la investigación lo reque
ría” y que el nuevo juez del 
caso, Antonio Videras, “ha 
dado un giro de 180 grados al

sumario, permitiendo que se 
aporten pruebas científicas y 
contundentes”.

El abogado afirmó que es el 
primer interesado en que se 
esclarezcan los hechos y añadió 
que lo que urge ahora es un 
careo entre Manuel Costa y 
Femando Franco, este último 
padre de Lorenzo Franco, “el 
Loren”, que ya estuvo citado 
en el sumario, pero que no 
compareció al presentar un cer
tificado médico en el que se 
alegaba estar bajo tratamiento 
psiquiátrico.

Dentro del proceso de ins
trucción del sumario, el próxi
mo viernes, Pedro Antonio 
Yepes, el menor de los dos her
manos acusados, que actual
mente se encuentra recluido en 
un centro para menores en Bar
celona, declarará ante el juez 
Antonio Videras, que se ocupa 
del caso.

Las nuevas
acusaciones

Los jóvenes Lorenzo 
Franco, “el Loren”, Car
los Rumbo y Andrés Pan
duro, fueron abatidos a 
tiros por los disparos que 
efectuaron presuntamen
te Pedro Antonio Yepes 
y el propietario.de la fin
ca, Manuel Costa, en 
diciembre del año pasado, 
en la finca “Charco Len
tisco”, a donde habían 
acudido a torear unos 
novillos.

En un primer momento 
Pedro Antonio Yepes se 
autoinculpó de las tres 
muertes, pero su padre 
acusa ahora también, al 
dueño de la finca.

Lancia Delta Rivale, un coche con la 

personalidad de un auténtico campeón. 
Póngase al volante de un Delta Rivale y 
disfrute con la agresividad y la fuerza de su 
estilo. Sienta la energía de su carácter 
deportivo, y compruebe su experimentada 
tecnología de vanguardia.
Lancia Delta Rivale, lo mejor es conducirlo.

• 1.300 C.C. • 5 velocidades • Cristales 
atérmicos • Parabrisas laminado y 
reforzado • Espejo retrovisor derecho • 
Reloj digital • Cuentarrevoluciones • 
Chek panel • Cinturones posteriores 
enrollables. LA DIFERENCIA DE VIAJAR EN LANCIA

LIXIA

i

P.V.P. RECOMENDADO DESDE 1.450.000 PTAS. IVA Y TRANSPORTE INCLUIDOS

MARPAMOVIL, S.A. Alcalde Mtnez. de la Ossa, 3 Albacete. Tel: 2174 15.

M.C.D.2022
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“Mi sueño dorado es Canadá pero mi presupuGsto económico no me lo permite

José Molina, diputado regional de IU, 
pasará las vacaciones en la montaña

Fotografía y 
bicicleta

^^Me gusta explorar una zona concreta y andar en la montaña”

José Molina, diputado 
regional de IU por Albacete, 
siente una gran predilección 
por los lugares tranquilos, 
frescos y plagados de natu
raleza, por esta razón, este 
verano pasará sus vacacio
nes en los Pirineos Fran
ceses o en Galicia.

_____________ Teresa ROLDAN

José Molina, diputado regio
nal de Izquierda Unida por 
Albacete aún no tiene decidido 
dónde pasará sus vacaciones, 
pero se barajan dos posibilida
des: los Pirineos franceses o 
Galicia. Este año tiene previsto 
salir a finales de julio para evi
tar las retenciones y caravanas 
de primeros de agosto.

A diferencia de otros polí
ticos, Pepe Molina prefiere la 
montaña y el camping, ya que 
no le gusta la playa, sino los 
lugares tranquilos, frescos, don
de haya naturaleza y que la tem
peratura sea agradable, “Me 
gustaría conocer los Alpes, aun
que mi sueño dorado es visitar 
Canadá”.

En relación con el turismo 
en la provincia de Albacete, 
Molina dijo que existen lugares 
muy bonitos pero que debido

“El calor es incompatible conmigo”, según palabras de Pepe Molina.

1

Pepe Molina aprovecha 
sus vacaciones para des
cansar y cambiar de 
ambiente. Pero para él 
descansar es coger una 
mochila y la cámara de 
fotos y dedicarse a ver un 
pico o un nacimiento de 
un río, “olvidarme y creer 
que estoy en otro mundo. 
Durante las vacaciones
me dedico a vivir de una 
forma relajada”.

Entre sus hobbies favo
ritos destaca la fotografía, 
andar, conocer parajes 
naturales, subir a lugares 
específicos y también le 
gusta la cocina tradicio
nal, suele buscar los res
taurantes típicos de cada 
región.

Molina es un gran afi
cionado de la lectura y 
las vacaciones suponen un 
cambio radical en la niar-
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lis ncha diaria que lleva. Por 

último destacar que le ®'

a las altas temperaturas hace 
difícil las acampadas. Entre las 
zonas de mayor riqueza natural 
figura la Sierra de Alcaraz, 
Sierra del Segura, pero la cali
dad de los camping que existen 
deja mucho que desear.

El reciente ascenso del equi
po de fútbol de Albacete va 
a hacer que la ciudad en sí ten
ga una proyección televisiva y 
su conocimiento sea mayor, ya 
que el fútbol es un espectáculo 
de masas que atrae la atención

de la gente.
En la opinión de Molina las 

zonas más visitadas por los alba
cetenses son: Castellón, Valen
cia, sur de Cataluña, Tarragona, 
y últimamente también hay una 
gran predilección por el norte.

encanta montar en bici
cleta cuando está en 
Albacete y dispone de 
tiempo libre, pero debido 
a una caída que sufrió 
hace unos días, el médico 
le ha prohibido que mon
te durante un tiempo.

Por otra parte el dipu
tado regional dijo que 
entre sus amigos hay dos 
bandos, los que van a la 
playa y los que prefieren 
la montaña, como es su 
caso en particular.
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EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Alber Villena.
Muestra retrospectiva en la que se exponen sus 

obras desde 1968 hasta nuestros días.
- hasta el día 25, en el salón de belleza J.J. 

Donate, en la Plaza de Benjamín Palencia.
* Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, donde se exponen por primera vez 
piezas artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

- hasta el 15 de agosto en el Museo de Albacete.
* Exposición de pintura de Juan Celaya.
- En la sala de exposiciones de la Caja de Albacete 

de La Roda,del 5 al 12 de agosto.

CONCURSOS

* “CL Aniversario de la Fundación de la Escuela 
de Magisterio de Albacete”. La Escuela Universitaria 
de Formación del Profesorado de E.G.B. convoca 
con motivo de su 150 aniversario un concurso de 
investigación en el campo de la literatura popular 
de Albacete, un concurso de fotografía y un concurso 
de pintura.

Podrán tomar parte todos los alumnos de la Escue
la Universitaria y los Diplomados de la miálna. Todas 
las obras deberán presentarse antes de las 14 horas 
del día 30 de septiembre.

En el concurso de investigación el tema obligado 
será cualquiera de los considerados como tradicio
nales de la literatura popular, ya sea en el campo 
de la lírica, épica y la dramática de Albacete. Los 
trabajos se presentarán por triplicado en hojas de 
tamaño DIN A-4, mecanografiados a doble espacio, 
por una sola cara y bajo sistema de plicas.

Respecto al concurso de fotografía los artistas 
podrán presentar un máximo de tres obras originales 
e inéditas en las dos modalidades de blanco y negro, 
y color, en tamaño único de 30 x 40 cm, reforzadas 
en su parte posterior por un cartón grueso y se 
identificarán mediante lema escrito al dorso.

Las obras de pintura será de tema libre, así como 

las técnicas empleadas. Los trabajos irán enmarcados 
con un listón de no más de 1 cm de grosor y 
el tamaño máximo admitido será de 100 x 100 cm 
y se identificarán bajo lema al dorso.

* “IV Concurso de Cuentos Infantiles Villa de 
Alatoz”. Podrán concursar todos los escritores naci
dos o residentes en Castilla-La Mancha. Cada autor 
podrá presentar un máximo de dos obras, con original 
y dos copias, y con una extensión no superior a 
tres folios. Los trabajos serán entregados antes del 
31 de julio en el Ayuntamiento bajo el sistema de 
plica.

- el día 18 de agosto, los autores premiados asis
tirán al acto de entrega de premios. El concurso 
está dotado de tres premios: primer premio, 50.000 
pestas y trofeo; segundo premio, 30.000 pesetas y 
trofeo y tercer premio, 10.000 pesetas y trofeo.

CONCIERTOS

* Programa Verano Cultural, de la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:

- día 19, a las 11 de la noche, en la Caseta de 
los Jardinillos, actuación de los grupos de rock, “La 
Moral” y “La Calle”.

- día 20, a las 9 de la noche, en el Parque de 
Abelardo Sánchez, actuación de la Banda Juvenil 
Santa Cecilia, de La Gineta.

- día 24, a las 11 de la noche, en la Caseta 
de los Jardinillos, actuación del grupo de folk 
“Aljibe”.

- día 27, a las 9 de la noche, en el Parque de 
Abelardo Sánchez, actuación de la Agrupación Musi
cal Mahoreña, de Mahora, con el siguiente programa: 
en la primera parte, Nerva - pasodoble de Manuel 
Rojas; Duncannon - overtura de J. Ployhar; La Gran 
Vía - Selección de Chuesca.

En la segunda parte, Katiusca 2=* parte - Fantasía 
de Pablo Sorozábal; Vaudeville Suite - de Pi Scheffer; 
Manchego y Levantino - pasodoble de Daniel Martín. 
La dirección correrá a cargo de Manuel Calero 
García.

- día 31, a las 11 de la noche, recital de Casimiro 
Ortega, en la Caseta de los Jardinillos.

CINE

* Programa Verano Cultural, de la Concej 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:

- día 17, a las 11 de la noche, actuación de g 
de pop-folk, “Altas Horas”, en la Caseta 
Jardinillos. „ je

- día 18, a las 11 de la noche, en ^ 
los Jardinillos, proyección de “Indiana Jon 
última cruzada”. , cajeta

- día 25, a las 11 de la noche, en w v 
de los Jardinillos, proyección de “¿Quien
a Roger Rabbit?”. , case»

- día 27, a las 11 de la noche, en ^^^^ 
de los Jardinillos, Marathón de Cine r; 
del Oscar”, con la proyección de las siguí 
culas: a las 11 de la noche, “Platton > ,^ . |a$ 
la madrugada, “El misterio Von Bulow ,
2,30 de la madrugada, “Mi pie izquierdo . ^^^ |g 

- día 1 de agosto, a las 11 de la no ^¿^^jUgc 
Caseta de los Jardinillos, proyección 
Man”.

TEATRO _____-
i Coneej®^^ 

* Programa Verano Cultural, de a 
de Cultura del Ayuntamiento de '¡g oc» 

- día 26, a las 11 de la noche, cómic^^ 
de los Jardinillos, representación del g P 
del espectáculo “Risas, Osos y Besos .

ACTrvrDADES CULTURAi^— 
' 1 piblio^**^

* Relación de visitas que efectuara e^.^j.^^gf-as, 
del Centro Provincial Coordinador 
de Albacete, durante el mes de jubo- . ra; <i'^ ' 

día 17, Alatoz-Carcelén; día lo>
Salobral.
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INFORMACION 
------------------------------------------------

* Punto de Información Cultura
Ministerio de Cultura: petado caH^

- En la Biblioteca Pública del 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

'ÍÍO 

111111

111111

Teléfono 23-84-54.
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<,¡i directora, Rosarío Juncos, es la bibliotecaria del Colegio de Abogados

Nace el Boletín del Colegio de 
Abogados de Albacete

Ea su primer número hace un repaso a la Historia jurídica de Albacete

fl Boletín Informativo pretende hacer llegar a la sociedad 
\ida del Colegio de Abogados, y captar el aire de 

^^ calidades sociales, económicas y vitales.
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* tuera''’a
ili^ersns ^^^ ^^ Albacete, en 

y congresos 
vez ^h- ^ ”*'^^* nacional. A 

^m¿ntn f “" repaso con 
^°^®g^áficos de los 

^legin u '^^^ gloriosos del 
referencia al 

Weial ^^^ án de la historia 
*w'. cuando 
’^de^m^ ''^^i^iencia Terrio-

^ Cawiii , P®”or de Justicia 
^^enAik^ Mancha, con 
’’'’’«las ^^^^fo y jurisdicción 
’*‘í. ¿ P^^^'^cias de Alba- 
Toled¿'*®nca, Guadalajara y

“^ de arf ^^ién el progra- 
a Qne se lle-

i® Patr P^^ i^ festividad 
Smada^p ^®^ Colegio, la 

^PectA ^^cepción .
'^ decir ^ ^^ Biblioteca, 
'"''''Efosas ^^-^ cuenta con 

® interesantísimas

En el mes de julio ha apa
leado el primer número del 
Boletín Informativo del Colegio 
¿Abogados de Albacete, bajo 
el nombre de “Alb-Abogados”, 
¡lara incorporarse al colectivo 
de Boletines de Letrados de 
toda España. La directora del 
Boletín es María Rosario Jun
tos Sáez, bibliotecaria del Cole- 
po de Abogados de Albacete. 
Se pretende con esta publica- 
tión dar a conocer la vida del 
Colegio y a la vez poder captar 
las realidades sociales, econó
micas y vitales de fuera, para 
así intentar mejorarías y mejo- 
nrse en todas sus facetas. Aun
que nace humilde, esperan 
mejoraría y ampliaría para cap
tar la atención de su entorno, 
! harán un gran esfuerzo para 
«clarecer la justicia en las rela- 
(iones entre los poderes y las 
jentes, las instituciones y los 
ádadanos y las personas entre 
sí

En este primer número se 
hice un recorrido por la historia 
ife Albacete, desde 1834, año 
®<iue se le otorgó la capi- 
^dad de la Provincia y se fijó 
8 sede de la Real Audiencia, 
picada en el Antiguo convento 
* los Franciscanos, hoy sede 
*1 Tribunal Superior de Jus- 

de Castilla-La Mancha, 
1980, año n que los 
de España inauguraron 

actual Palacio de Justicia, 
^bién recoge en sus pági- 
'odo el proceso de como 

^^ Colegio de 
^^ Albacete, en el 

Io38, con la transcripción 
ota de Constitución redac- 

“''"Cartagena.
J^^^clón también de 

«Colegiados de pro, que 
ti P^’^ ?* progreso de la 

^^^’^^ ^^^ página a 
Sia, con una original carta 

osenbe un Procurador a 
^°''o;itando su amor, 

■ J autor es Antonio Gotor.
. páginas, 

ilusión ^ ^ información, hace

colecciones, y actualmente se 
están encuadernando los libros 
más deteriorados. Aunque pre
cisa su ampliación, es una 
biblioteca muy concurrida, y 
está al servicio de todos aque
llos que deseen documentarse

sobre temas jurídicos y bucear 
en la Historia.

Para terminar, el Boletín 
“Alb-Abogados” saluda al resto 
de los boletines de España.

El Boletín, en su presenta
ción, invita a todos a intentar 
armonizar los derechos y debe
res, que hagan más fluidas las 
relaciones entre todos los ciu
dadanos. Rosario Juncos, Directora del Boletín.

Nadie le da tanto de serie
ABS+Aire Acondicionado=2.392.000'Ptas.

Sierra XR4i 3 puertas

O
 <

Sierra GLS 4 puertas

SESIEUMITODA

Durante el mes de julio, tres versiones Sierra, el XR4i 3y 5 
puertas y el GLS 4 puertas, con su excepcional equipamiento 
de serie y el mismo potente motor 2.0 DOHC de 
inyección y 125 CV. ponen en sus manos una oferta fuera 
de serie: aire acondicionado y sistema antibloqueo de 

frenos (ABS) libres de coste.
Sólo Ford podría dar tanto por este precio:
XR4i 3 puertas y CLE 4 puertas: 2.392.000* Ptas.

XR4i 5 puertas: 2.494.000* Ptas.

Venff3 3 vgf1o 3 su CoucosionBido.

Ford Sierra desde 2.045.000 Ptas.

CAMA SIERRA
MOTOR POTENCIA CONSUMO 90 Km ./h
20 109 CV 561

20i Cat tt8CV 631
20i 125 CV 581

2 0i 16 V 220 CV 7.61
ISTD 75 CV 591

^Precio recomendado en Península y Baleares. IVA y transporte incluida
* Ventas a Flotas, consulte en su Concesionario

Sierra XR4Í/GLS
ABS y Aire Acondicionado de serie.
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‘^EI Plan de 
Desarrollo no 
respeta el 
Medio
Ambiente”

ADENA España ha 
presentado en la sede de 
la Dirección General del 
Medio Ablente en Bru
selas un detallado infor
me y un vídeo sobre las 
consecuencias medioam
bientales de la utilización 
de Fondos Estructurales 
Comunitarios para finan
ciar el Plan de Desarrollo 
Regional de Castilla-La 
Mancha. Según ADENA, 
hay ciertas iniciativas con
tenidas en ese Plan que 
están ocasionando graves 
problemas medioambien
tales, “violándose el prin
cipio del IV Plan de 
Acción Medioambiental 
de la CEE y el espíritu 
del Acta Única, según los 
cuales el Medio Ambien
te debe ser uno de los 
parámetros fundamenta
les a la hora de tomar 
decisiones económicas. El 
caso de Castilla-La Man
cha demuestra que los 
recursos naturales, 
imprescindibles para la 
consecución de un 
desarrollo económico sos
tenible, no se han tenido 
en cuenta a la hora ela
borar un Plan de Desa
rollo Regional”.

Dentro de las actividades formativas para “Gestión de Pequeña y Mediana Empresa'’

Los alumnos de un curso de la Cámara
visitaron las instalaciones de Telefónica)

Conocieron los principales aspectos organizativos del Centro

Los alumnos que toman 
parte en el Curso de Ges
tión de Pequeña y Mediana 
Empresa, organizado por 
la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de 
Albcete, han cursado visita 
a las instalaciones de la 
Compañía Telefónica en la 
calle Iris dentro de las 
prácticas de su programa 
formativo.

LT

El secretario de Telefónica 
en Albacete, Manuel Ramírez, 
explicó el organigrama del cen
tro a los dieciséis alumnos del 
curso que se viene desarrollan
do en las aulas de la Cámara; 
los alumnos, que estuvieron 
acompañados por los profesores 
Esteban Villanueva y Ramón 
Cifuentes, tuvieron ocasión de 
conocer el modelo de organi
zación de un centro de trabaajo, 
así como las nuevas tecnologías 
que se vienen desarrollando y 
aplicando en el ámbito de las 
comunicaciones.

Patrocinado por el INEM

El Curso de Gestión de 
Pequeñas y Medianas Empresas

JESUS MORÍUn momento de la visita de los alumnos.

Í

r

i

se imparte por profesores de 
la Cámara Oficial de Comercio 
de Albacete con el patrocinio 
del Instituto Nacional de 
Empleo, constando de doscien
tas cincuenta horas lectivas y 
teniendo prevista su finalización 
el próximo día veinticinco de 
julio.

El programa del Curso cons

ta de las áreas de Informática, 
Derecho Laboral, Fiscal y Mer
cantil, todas ellas dirigidas por 
profesores especializados, e 
incluye una importante vertien
te práctica para formar a los 
alumnos de cara a su mejor 
integración en la organización 
empresarial.

Este curso forma parte de

la intensa actividad forrnat 
desarrollada habitualmente p 
la Cámara Oficial de Comerí 
e Industria de Albacete, di 
tinada principalmente a 1 
empresas de la provincia pa 
dotarles de los máximos y ® 
modernos conocimientos i 
cara a la imprescindible coi 
petitividad.

EMPRESAS QUE COLABORAN 
CON EL 

ALBACETE BALOMPIE

1 LA TRIBUNA
ACEITUNAS "

11 ADRIAN 21 ADIMPO 31 41 _______

CUBIERTAS Y
2 MZOV, S.A.

MESSA ALBACETE, S.A.
12. (Material eléctrico)

AUTOBUSES
22 GONZALEZ 32

CONFECCIONES
3 LOPEZ VERA S.A.

S.A.T.
13 Casa del Alcaide 23 ALBAPROA, S.L. 33 43 ________

4 OLIVETTI
PROIMAN 

14 (Montajes eléctricos) 24 ALBALUX; S.A. 34 44 ______

PROVEHIMA, S.A.
5 (Concesionario, Volvo)

MIGUEL 
15 PIQUERAS

CONFECCIONES 
25 GLE, S.A. 35 *® -----

CAFETERIAS AUTOBUSES
6 Y CAFE DE PARIS

ALBASA 
16 (Peugeot-Talbot) 26 IZALCO 36 46

7 FERRATTI 17 GRUPO-86
ALBORAN

27 (Seguros) 37 47 _______

ANIGMA, S.A. Y
8 REPAMAN, S.L.

ALBACOPI
18 (Rodríguez Escribano) 28 FEDA 38 48 _____

____________ g (Jü

CASAS DE
9 LAS MONJAS, S.A. 19 VIAJES RODATOUR

RESTAURANTE 
^ D. GIL, S.A.L.

39

NOTA: L»,«"*'^S¿t) * 
riamente irán ®P|^c»’* 

. esta columna colawra adí» 
Albacete Balwnp® ®'.
sición de un•ALSO-ELECTRICIDAD

10 (Montajes Industriales) 20 METALMANCHA 30 40
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TECNOLOGIA LIDER

Fiat Uno, desde 940.000 Pts., P.V.P., incluyendo I.V.A., transporte y descuento promocional.
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Desde este increíble precio puedes elegir este meS/ entre las 17 versiones de la gama Fiat Uno. 
Con 3 y 5 puertas. En gasolina y diesel. Una gama que incluye también 

el Fiat Uno Turbodiesel, la perfecta conjunción de brillantes prestaciones y bajo consumo. 
940 000 Pts., un precio irresistible que te acerca más a su ágil conducción, 

a sus sorprendentes 118 CV (Uno Turbo). Para disfrutar de su diseño envolvente 
y de su inteligente economía (desde 4,3 I. a los 100).

Gama Fiat Uno, desde 940.000 Pts. Pregunta en el Concesionario Fiat más cercano. 
Y recuerda: también tienes la Serie Especial Uno Sound. 

Con todo incluido, llave en mano, a un precio muy interesante.
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PLOMO

ó P



Miércoles, 17 de
Jtdio de 1991 PROVINCIA •oí

<0 Í

Villarrobledo

El PSOE da marcha atrás pero mantiene los
sueldos millonarios para su alcalde y liberados m

Como informábamos ayer, el lunes en la 
noche se celebró pleno extraordinario del 
Ayuntamiento con un amplio orden del día 
en el que destacaban dos puntos: presu

puesto del verano cultural y feria-91 y retri
buciones e indemnizaciones de los concejales.
El Grupo Socialista llevaba una propuesta 
(que publicamos ayer) aprobada en Comi

“̂
2

sión de Hacienda, con el voto en coníi 
del Grupo Popular, que al fínal no lía 
a ponerse sobre el tapete. Un “receso”^

¡oWla culpa.
ADRAZ

Eran las 9,55 de la noche. Se 
acababa de aprobar, con los 
votos en contra de los concejales 
populares, el punto del orden del 
día número 8: “Expediente de 
Modificación de Créditos núme
ro 2” que llevaba implícitos dos 
capítulos que fueron ampliamen
te debatidos: 1. Renumeraciones 
de los concejales y 2. Partidas 
para el presupuesto del verano 
cultural y la feria. Venía a con
tinuación el punto número 9 del 
extenso orden del día: “Retri
buciones e Indemnizaciones de 
los concejales”, el más esperado 
de la noche, cuando el alcalde 
solicitó un “receso de 10 minu
tos”. Los dos grupos cerraron 
filas, uno en tomo a Segovia; 
el otro, en tomo a Cabañero, 
y pasados 10 minutos volvieron 
al salón de plenos. Expectación.

Tras reanudar la sesión el 
alcalde tomó la palabra el por
tavoz socialista Bernardo Fer
nández Delicado: “La propuesta 
con el ánimo de retribuir e 
indemnizar a todos los conce
jales de esta corporación queda 

de la siguiente forma:
- Por ser concejal: 30.000 

pesetas.
- 35.000 pesetas más por ser, 

además, delegados, con delega
ción expresa de la alcaldía; pre
sidentes de comisión o tenientes 
de alcalde. En total, 65.000 
pesetas.

Nuestro grupo cree que es 
fundamental para la buena ges
tión del Ayuntamiento liberar a 
3 concejales con dedicación 
exclusiva y nuestra propuesta es:

- Alcalde: cobraría la nómina 
bmta íntegra que tenía como 
delegado provincial de Cultura.

- Primer Teniente de Alcalde 
(Bernardo Fernández Delicado): 
su nómina como profesor de 
matemáticas en el instituto de 
Villarrobledo más la indemniza
ción del resto de los tenientes 
de alcalde.

- Teniente de Alcalde (José 
Antonio Romera): su nómina 
integra que cobraba como pro
fesor de EGB más la indemni
zación del resto de los tenientes 
de alcalde.

Es una propuesta que modi
fica la propuesta anterior apro

bada en comisión de Hacienda, 
que ha sido el “receso” que 
hemos tenido para su estudio”.

Propuesta distinta

Respondió el portavoz del 
grupo popular, Bernardo Caba
ñero: “Nuestro grupo entiende 
que esta nueva propuesta no 
coincide con la presentada en 
la comisión informativa que fue 
votada favorablemente por los 
miembros del Grupo Socialista 
y negativamente por los del 
Popular. Al no coincidir y al no 
estar cuantificada nuestra opi
nión es que este punto del orden 
del día debe ser retirado del 
debate y que se haga expresa
mente cuando las cantidades, 
con la correspondiente docu
mentación, pasen por la comi
sión informativa. Consideramos 
además que tres liberados por 
el Ayuntamiento de Villarroble
do es excesivo”.

El alcalde dijo que se acep
taba la propuesta del portavoz 
Cabañero y quedaba el asunto 
pendiente.

De esta forma justificó el por

tavoz socialista el que haya en 
los ayuntamientos concejales 
liberados con dedicación exclu
siva: “Es una cuestión de com
petitividad y si hay en los ayun
tamientos concejales con dedi
cación exclusiva el Ayuntamiento 
va a ser más competitivo que 
otros. Lo que queremos es que 
el Ayuntamiento sea competiti
vo. Es fundamental que el alcal
de esté liberado y los ciudadanos 
sepan lo que cobra.

AI igual que el resto de libe
rados. Lo importante para los 
ciudadanos no es que haya una 
gran gestión: que los impuestos 
no suban por encima de lo que 
marque el IPC, que por cada 
peseta de aquí vengan 10 de fue
ra. Hay pruebas en las empresas 
que tienen personal cualificado 
que son más competitivas que 
las demás. El ciudadano tiene 
que ver el rendimiento de sus 
impuestos. Si al final el dinero 
destinado a los concejales no 
produce ningún beneficio para 
Villarrobledo será un fracaso 
nuestro. Ahí está el ejemplo de 
las cooperativas (yo soy socio de 
una): como no invierten no pue-

den competir con las bodes W í 
privadas, que se gastan el dine 
en personal y medios.

Y esto le respondió el pe 
tavoz popular: “Nosotros dijim __ 
en nuestro programa del 87 pi " 
no íbamos a cobrar y no col» El 
mos, pero entendemos que liad 
una persona deja su trabajo col leye: 
diano para dedicarse al Ayii stó 
tamiento tenga que cobrar lu RII 
cantidad similar. De todas fo ¡klc 
mas se cobre o no, no va a hab b 
más transparencia en la gestió w 
nadie puede pensar que porpi p-jf 
los concejales no cobren van j r 
cometer irregularidades. Gobie ¡cjii 
ne quien gobierne puede hab
corrupción. Evidentemente 1

haber más ayuntamientos gobe j^^ 
nados por el Partido Socialis 
salen a la luz más casos i ¡jg| 
corrupción. No se puede dec 
que porque cobre el alcalde!
a ser más competitivo que oto 
Esto no es una carrera. No¡ 
puede hablar de competitivida

úmi 
Ei 

ide

con otros ayuntamientos, coa 
si fueran empresas. En la enipn 
sa se busca la competitivida 
porque si tú subes la de la con 
potencia baja. Pero en los aym 
tamientos no ocurre igual".

san 
sise

Lon 
leiic 
tasa

ADRAZ

Terminada la sesión plenaria el 
alcalde y el portavoz socialista con
cedieron una rueda de prensa en la 
que contestaron a cuantas preguntas 
les formularon los informadores.

- Segovia, el “receso” que han teni
do ustedes parece que le va a ahorrar 
al Ayuntamiento bastante dinero.

- No es exactamente el “receso” 
el ahorro de dinero sino que nosotros 
teníamos prevista una modificación 
determinada de crédito que iba refe- 

x rida a las indemnizaciones de los con
cejales y personas liberadas del Ayun
tamiento que queríamos contrastar 
con el Grupo Popular. Ese contraste 
ha dado lugar a que haya una nueva 
versión del tema puesto que no era 
nada definitivo lo que nosotros lle
vábamos. Hemos propuesto ese receso 
ambas partes y por eso se ha hecho. 
No es un ahorro porque el tema se 
va a llevar otra vez al pleno pero 
una vez contrastadas Ias opiniones de 
uno y otro grupo. Nosotros teníamos 
previstas otras consideraciones previas 
pero visto que no íbamos a llegar a 
un acuerdo hemos retrocedido a nues
tra visión primera, que es que las tres 
personas liberadas van a cobrar lo que 
han venido cobrando en sus respec
tivos trabajos”.

“En el tema de las retribuciones 
-comentó Fernández Delicado- noso
tros tenemos una idea qué es la de 
liberar a tres personas con dedicación 
exclusiva y evidentemente tienen que 
dejar sus ocupaciones normales. Los 
tres somos profesionales de la ense
ñanza; habrá que pedir, cuando se 
apruebe, la baja en el Ministerio de 
Educación y Ciencia y se ha creído 
oportuno y conveniente, así lo ha reco
nocido incluso el propio Partido Popu
lar, liberar a gente en el Ayuntamiento 
para _que el trabajo sea efectivo.

El Partido Popular estaba de acuer

“Al pueblo le saldrá barato 
que cobremos esos sueldos”
do en las gratificaciones a los con
cejales y tenientes de alcalde no libe
rados y las dificultades podían estar 
en los liberados. La propuesta es que 
las retribuciones sean las de las nómi
nas que cada uno tiene en sus res
pectivos trabajos. El alcalde cobraría 
lo que cobraba como delegado de Cul
tura y nosotros las nóminas que tenía
mos a través del Ministerio de Edu
cación más la gratificación del resto 
de los tenientes de alcalde. Ellos no 
han creído oportuno tener liberados. 
Nuestra propuesta es que ellos podían 
tener uno pero han dicho que no.

- Fernández Delicado, la nueva pro
puesta ¿puede ser más coherente que 
la que aprobó la Comisión de Hacien
da?

- Puede ser más coherente...
- Fernández Delicado, ¿qué se ha 

tratado en la Junta de Portavoces?
- Tras la Comisión de Hacienda 

se desprendía que ellos podían querer 
un liberado y también se desprendía 
que podían estar de acuerdo en una 
indemnización para los tres liberados 
socialistas. En la junta de portavoces 
se ha tratado de rectificar lo que se 
proponía en la comisión de hacienda 
y antes del pleno verlo con su por
tavoz. Nuestra propuesta definitiva al 
pleno ha surgido como consecuencia 
de lo que hablamos antes de la junta 
de portavoces.

“Lo que el pueblo desea de esta 
corporación -manifestó Segovia- es 
que se cumpla el programa. Que se 
gestione bien. Que haya unas inver
siones por valor de 4-5.000 millones 
de pesetas. La gente lo que quiere 

son servicios y que haya personas que 
se preocupen por ellos, que hagan 
las gestiones oportunas para que pue
dan recibir los servicios que ahora 
no tienen. Por lo tanto, el que yo 
cobre lo que cobraba como delegado 
de Cultura (que eran 270.000 pesetas) 
y* me venga aquí no es importante 
si yo gestiono con instituciones y va 
a ser mucho más barato que si no 
gestiono y tenemos que pedir prés
tamos y más préstamos al Banco de 
Crédito Local. Hay que ver cuál es 
la filosofía. Yo me dedico desde las 
8,30 de la mañana a las 10 de la 
noche a trabajar en el Ayuntamiento. 
Y la filosofía es que yo pueda ges
tionar aquí ante las instituciones las 
inversiones que hay que hacer para 
que se cumpla el programa que el 
pueblo votó. Dentro de 4 años yo 
me presentaré ante el pueblo con la 
gestión que hayamos hecho y él tendrá 
que decidir.

Lo que ocurre en Villarrobledo no 
sucede en ningún pueblo de España. 
En La Roda, alcalde del PP, se libera 
con 260.(XK) pesetas, más lo que cobra 
en la Diputación. El alcalde de 
Villarrobledo va a cobrar menos. En 
Hellín, el PP ha apoyado la propuesta 
del Grupo Socialista y no hay ningún 
pueblo en España que esté en las 
circunstancias que Villarrobledo. Y es 
así porque no ha habido criterios polí
ticos a la hora de establecer cual es 
el trabajo que se debe hacer. No se 
puede gobernar un pueblo como 
Villarrobledo viniendo un rato al 
Ayuntamiento porque puede ocurrir 
lo que ha ocurrido en estos 4 años: 

que no haya gobierno y de que exista 
una total pérdida de identidad de 
todas las áreas laborales. El relajo y 
la situación caótica es total y por 
no ha habido gobierno municipal. No 
ha habido personas que se encargasen 
de ello. Si es ésa la fórmula que e 
pueblo de Villarrobledo quiere, habra 
que decir primero que vamos a entrar 
todos dentro de unas consideraciones 
políticas generales. Lo que hay que 
delimitar es que el pueblo tiene qu 
estar a la altura de otros pueblos tan 
en lo que le paga a sus concejal» 
como a los servicios que reci •

“La política que se ha llevado 
aquí -matizó Fernández Delica 
los últimos 4 años es una 
la que los ciudadanos no esta a ^ 
acuerdo. Nosotros Pensamos _qu 
Ayuntamiento a nivel
cione como una empresa ^® ® ■ -jo 
rendimiento y el máximo roodi 
hay que exigirlo a la carpos gn 
ellos (el PP) no están de acuero ^^ 
que los luchadores cobren 
cobraban en sus trabajos, mas 
aproximadamente por gastos h ^ 
sentación, lo que pretenden e 
a los ayuntamientos «íg¿,8pr 
que tienen empresas o ^^ 
ticulares” donde el Ayuntami ^^^^^.^ 
un tentáculo que extiende 
para hacer más proy^c*®?'. que 
representamos a los ^{^^^•’^jgjjcai»®^ 
vivimos de un sueldo, si nos ^^^^ 
al Ayuntamiento tenemos q jj. 
al menos, lo que en núes ^^ 
fesiones. A mí me 
todos los foros se hablase ex
igual, que lo que se gj pie- 
de portavoces se 7-„yesta qi*^ 
no. Pensábamos que P por u®®' 
hicimos iba a ser aproba ¿jerof 
nimidad. La impresión 9^® , gg que 
en la comisión de Hadenaa ^^^ 
querían un liberado P®^® yg pen^' 
cambiado de no 1^5'
rían “si tenemos un uber ^ ^gps ■ 
mos darles “caña” en
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EJ acuerdo fue adoptado por consenso en la corporación municipal

En Corral Rubio los cargos
municipales no tendrán sueldo
11 presupuesto de salarios se dedicará a subvencionar las asociaciones locales

»^^ Me/ Reyes Aparicio García, alcalde del PP en Corral 
^“’ lüliío, protestó a este periódico por los sueldos aprobados 

are la corporación municipal de Villarrobledo e informó
I’odej (¡acuerdo adoptado en su municipio para que alcalde 
'‘'^ (Oncejales no perciban salario por sus cargos públicos

el po 
dijim 

IW? 
) cobi

M. A. CATALAN

El alcalde del PP de la loca-
que dad de Corral Rubio, Fidel 

ajo cu ¡ejes Aparicio García, mani- 
1 Ajn tstó ayer su protesta a LA 
irarm RIBUNA en conversación 
das fo ¡lefónica, en relación con las 
ahab itimos acuerdos propuestos 
gestió cj la mayoría socialista del 
puriji Untamiento de Villarrobledo, 

t ™ n los que se intenta que su 
Gol» Icalde, Francisco Segovia y los 
01’^1’ te tenientes de alcalde, Ber- 
■o'® ardo Fernández Delicado y 
5 8®” osé Antonio Romera, cobren 
[)C13ilS «AB ntAlrlzSO

ISOS, , —11 Reyes, calificó de astro- '‘ “ -COS.

aldeaeoim.^" ^^^® ^e^^ldo comentaba 
ni desproporción de estos suel-No«„

itividí . 'I ^™® medida ejempla- 
, (,Qu iante informó que tras con
enipn ’f^eiones mantenidas con los 
¡tivida ® concejales de la oposición 
la con Í^^^OE del Ayuntamiento de 
is ayui 1^ Rubio, y a pesar de sus 
I» ttiicencias en un principio, el 

asado día 11 de este mes se

laco

(isla 
de 
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abra 
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fió el acuerdo de que los 
®íinbros de la corporación 
UMicipal no recibirán por el 
t^rcicio de su cargo público, 

tipo de salario con cargo 
arcas del municipio.

De esta forma, los presupues- 
que estaban asignados a este 

J®«pto, se dedicarán a una 
Í®tado de subvenciones de las 

se beneficiarán principal- 
“te la Asociación de Pen- 

¡"“stas y Jubilados del pueblo, 
asociación de amas de 

■ aa asociación de padres y
^^' colegio de Corral

I^^pecto a esta última aso-

^(iendón en 
^^¡deganga

LT

incid^'J'^' relación de 
£?’“‘^P®««alesfaci- 
¿Í^ por el Gobierno 
efeí i ^ P^^^^o «íía 15, 

de la 
lidad loca-

^ detención 
a b?'^®”.^^® responde 

edad ’ ^^ ^^ P”°^ ^® 

de la os vecino 
dad v L^oionada locali- 
conm ^^^0 acusado 
''“no S?^^^° ^otor del 
^ la fal ^J^ ciclomotor y 

que ¿^ ° publico en el 
'""enticíH ^®’’l'l‘oaba la 
"““sdel ^^ y caracterís- 

mismo.
^^uperalí^ '^^® 1^^ sido 

'**We^U^’*'-

ciación, el alcalde declaró que 
las subvenciones recibidas se 
destinarían a actividades de 
extensión cultural y extra-esco
lares como serían la visita de

los alumnos al Museo de Alba
cete y a localidades de impor
tancia histórica y artística como 
Ayna,

El resto del presupuesto 
matizó el alcalde de Corral 
Rubio, se utilizará para fomen
tar la realización de actos cul
turales en el municipio, fiestas 
populares y al mantenimiento 
de los jardines y parques muni
cipales. EI resto del presupuesto asignado a salarios se dedicará a actos culturales.

Lt
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22 EMISION

CIDULAS HIPOTECARIAS

lA INVERSION 
PARA 

DORMIR TRANQUILO

Si le interesa una inversión que 
no le quite el sueño, no le dé 
más vueltas.
Olvídese de soluciones que por 
su complejidad pueden 
convertirse en una auténtica 
pesadilla. Elija la forma más 
sencilla, segura y rentable. 
Invierta en la nueva Emisión de 
Cédulas Hipotecarias de la Caja 
de’Madrid, le ofrecen un gran 
interés. La inversión para ganar y 
dormir tranquilo.

SENCILLAS

RBE n"580/91

CARACTERISTICAS DE LA EMISION

RENTABLES

Nominal de cada Titulo 100.000 Pesetas

Interés Nominal 10.25% (Tipo de interés 
efectivo anual 10.51%)

Jipo de Emisión A lo Por sin gastos

Amortización 3 Ar^os

Pogo de intereses
Semestral (Los dios 10 de 
Febrero y 10 de Agosto 
de codo ar5o)

Garantió La de lo Caía de Madrid

Gran Liquidez

SEGURAS
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“La decisión de mi nombramiento se tomó en Albacete'’

Jaime Touchard: “Mi nombramiento 
se realizó de forma democrática”

El responsable regional del PP estará el viernes en Hellín

El nuevo diputado del Partido Popular, 
Jaime Touchard, ha realizado unas 
declaraciones a LA TRIBUNA donde 
indica como contó con la complacencia

de todos los afiliados de la comarca 
en su nombramiento, a excepción de 
los representantes de Tobarra.

Angel ROMERO GARCIA

La designación del hellinero 
Jaime Touchard como dipu
tado del Partido Popular por 
la comarca ha estado apare
jada a las manifestaciones rea
lizadas desde la agrupación 
del partido en Tobarra, en las 
que se ha mostrado malestar 
por el nombramiento, acusán- 
dosé al nuevo diputado de 
algún tipo de “enchufismo“ 
con la dirección provincial 
para obtener el cargo. Estas 
declaraciones han sido consi
deradas por Gabriel Martínez 
Paños como suficientemente 
merecedoras de un fuerte 
correctivo a Serafín Martínez 
y el asunto causó el consi
guiente “revuelo“ en las filas 
del partido conservador.

En honor a la verdad hay 
que indicar que la dirección 
hellinera del PP no ha rea
lizado ningún tipo de comen
tario con posterioridad al 
nombramiento, quizás por 
aquello de que la decisión se 
tomaba directamente en Alba
cete y “quien manda, manda”. 
Pero no ha ocurrido otro tanto 
con el interesado, Jaime Tou
chard ha explicado al perió
dico como se realizó su desig
nación y cual va a ser su tra
yectoria en el organismo pro
vincial.

Apoyo mayoritario

“Debo empezar diciendo 
que mi elección se realizó de 
una manera total y absoluta
mente normal —indica el dipu
tado- a la cita acudieron, ade
más de los miembros de la 
gestora provincial, represen
tantes de toda la comarca den
tro del partido, aunque fal
taron algunos, el noventa por 
ciento de los pueblos están 
presentes, y en principio no 
se trató de una designación 
“in situ”, sino que era una 
reunión para tratar diversos 
temas, entre ellos los candi
datos a la Diputación. No se 
trataba de una designación ya 
preconcebida, sino que se bus
caban candidatos, para lo cual 
nos presentamos Francisco 
Peña, el representante" de 
Letur y yo. Allí no se realizó 
ninguna votación para sacar 
el candidato, aspecto que se 
realizó posteriormente en 
Albacete, recayendo en mi 
persona el nombramiento. Es 
importante resaltar que con
seguí el apoyo de la práctica 
totalidad de las poblaciones de 
la comarca que se decantaron 
por mi nombramiento, a 
excepción de los representan
tes de Tobarra, En ningún 
caso se trató de una desig
nación a dedo, ni mi elección

se debe a ningún “premio” 
hacia mi persona”.

Touchard ha resaltado que 
en política ha tenido una bue
na escuela en la persona de 
su mujer, Marisefa, por su tra
yectoria política: “De todas 
formas no creo que esto haya 
tenido mucha influencia a la 
hora de mi nombramiento y 
pesó más la decisión de los 
presentes. Es más, Marisefa ya 
se manifestó en el sentido de 
que apoyaría a cualquier can
didato que saliese elegido. No 
niego que quizás pueda haber 
“pesado” este parentesco en 
la decisión de Albacete, pero 
no creo que lo haya hecho 
hasta el punto de designar a 
una persona equivocada”.

Las manifestaciones de 
Tobarra

£1 nuevo diputado provincial
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Jaime Touchard ha mani
festado su sorpresa por los 
comentarios que, con motivo 
de su designación realizó 
Serafín Martínez de Tobarra: 
“No he tenidó apenas contac
to anterior con este señor, a 
lo sumo habíamos coincidido 
en algún acto del partido y 
mi sorpresa han sido los 
comentarios a mi persona, 
aunque ya antes los había rea
lizado con respecto a otros 
dirigentes del Partido Popular.

TODOS LOS MIERCOLES 
JUEVES Y VIERNES 

NOCHE
* DURANTE JULIO Y AGOSTO

LICOR 43
La moda verano ofrecida por:

TONETTI
Ropa Caballero y Señora

Dá la impresión de que ha 
cogido algún tipo de “rabieta 
política” con este hecho. Es 
indudable que Serafín ha sido 
el mentor político de Fran
cisco Peña y quizás estas 
manifestaciones se deban pre
cisamente a que no saliese ele
gido el representante de 
Tobarra, cosa de la que yo 
no tengo ninguna culpa, ni ha 
conseguido el aval de la 
comarca. Creo que han sido 
totalmente improcendentes 
sus declaraciones. Es cierto 
que quizás yo no tenga todavía 
“méritos propios“ para aspirar 
a este cargo, pero en política, 
como en todo, hay que dar 
también oportunidades a la 
gente que llega, todos los que 
quieran trabajar pueden 
aprender y para esto tampoco 
hace falta tanto tiempo. Creo 
que quizás por su parte ha 
existido algo de “senilidad 
política” ante el hecho de mi 
nombramiento. No quiero 
entrar en otro tipo de mani
festaciones que me consta ha 
realizado en el sentido de “pe
dir la cabeza” de más per
sonas, pero creo que esto es 
un síntoma de falta de dis
ciplina como militante. Quizás 
sea que a él solo le valen 
determinadas j>ersonas, pero 
no es mi ánimo entrar en nin
gún tipo de polémica y si he 
realizado estas manifestacio
nes es porque he creído con
veniente clarificar la situa
ción”.

Trabajar sin prejuicios

existe un periodo de “gracia 
hasta que la persona se hab 
túa a su nuevo status, peí 
después no habrá ningún tip 
de problemas, pienso apoyai 
me en el asesoramiento de I 
gente de mi grupo con expe 
riencia en los temas que teng 
que resolver. Ocurre lo mis® 
que con el cargo de conceji 
y no tengo problemas por pn 
guntar aquello no pueda reso 
ver sin ayuda. En política nd 
ca se termina de apren er 
hay que saber reconocer 
limitaciones personales, 
tando de buscar la mayor 
da posible en aras de una g 
tión eficaz. La situadoM 
ocurre en el P^’^í^S J? .q 
la tiene también el P 
sus nuevos miembros qa 
vitablemente tendrán a 
que buscar el asesorame^ 

de su partido 
gestión eficaz. No ; 
de que voy a tener u 
ayuda para ^^^^^P^ -mad 
funciones en la ^^P^^' pjp 
otros coinpañeros 
para realizar una 
oposición”. -¡-Oti

Por otra part®
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TEODORO CAMINO, 19 TLF: 21 44 83

El nuevo diputado ha mani
festado también que su posi
ble falta de experiencia no le 
creará ningún tipo de prejui
cios a la hora de realizar su 
trabajo en el organismo pro
vincial: “Al principio puede 
que haya algo más de lentitud, 
en cualquier cargo siempre

chard se ha "«^<r 
trario a que se de S ^^^^jj, 
de “marejada
de las filas *

otros cargos y
los han conseguido- ^^ j
que nunca
todos, pero eso e . [
mente /^abajar y" 
importante es ^jj^^J 
pensar en P®^‘^ * rte,fi’®'‘^ 
nadie”. Por o‘ra part^„ (01 
del Partido F^^mo 

firmado que e
nes, día 19, 
Hellín el respons ^^ 
del partido, Joso
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M Hellín y su comarca ^=
Se ha editado un nuevo número de la revista ''Consumir bienes

La OMIC ha realizado
diversas actividades en el
colegio Isabel la Católica

Haa participado en las mismas alumnos y profesores

ü Oficina Municipal de Información
Consumidor ha editado un nuevo 

humien) de su revista con una amplia 
Monnación sobre la experiencia rea

lizada sobre materias de consumo en 
el colegio público hellínero con los 
alumnos.

A. ROMERO que se le ofertaron en su zaron diversas actividades,

;racia 
: hab
, peí 
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del 
exp*

Corao ya adelantamos hace 
varias semanas, la OMIC local 
Meditado un número de su 
revista “Consumir bienes”, en 
el que de manera especial y 
dada la época en que nos 
encontramos se incide en el 
tema de las vacaciones vera
niegas y los problemas que 
algunos aspectos de las mismas 
pueden ofrecer para los ciu
dadanos. El aspecto mayor
mente tratado es el de las 
vacaciones programadas a tra- 
VB de agencias de viajes, ins- 
tíndose a los ciudadanos a 
«jercer sus derechos ante la 
posibilidad de que en algún 
^ no se cumplan los requi
sitos estipulados a la hora de 
formalizar el contrato vacacio- 
®il o que los que se ofrezcan 
talmente no sean los mismos

momento.
En otro apartado, la revista 

ofrece también las experien
cias realizadas entre el con
sumo y la educación que, 
como ya adelantó el periódico, 
se realizó durante el pasado 
mes de Mayo en el colegio 
público Isabel la Católica de 
la ciudad. Con esta experiencia 
se ha pretendido englobar dis
tintas áreas en un mismo tema, 
partiendo del lema “El 
Comercio y el Consumo”, se 
ha estudiado y relacionado los 
distintos aspectos con referen
cia a las materias del curso 
escolar.

Experiencias realizadas en el 
colegio

Dentro de estos aspectos, en 
el colegio hellínero se reali-

como fueron salidas al entor
no, con la idea de llevar a 
cabo entrevistas a comercian
tes y consumidores, para que 
los alumnos obtuviesen así un 
mejor conocimiento del tema, 
también se han montado 
comercios dentro de las clases, 
realizando transaciones 
comerciales entre los propios 
alumnos, mediante la compra 
de productos confeccionados 
por ellos mismos y utilizando 
como moneda billetes fotoco
piados. Por otra parte se rea
lizaron murales con alusión a 
los temas del comercio y 
consumo.

Para que los niños conocie
sen los aspectos de la defensa 
del consumidor, así como los 
medios de los que pueden dis
poner, las profesoras Angeles 
Sánchez y Francisca González,

El colegio escenario de las actividades

que han sido las que han lle
vado a la práctica esta unidad 
didáctica, se pusieron en con
tacto con la OMIC para man
tener un coloquio y responder 
a las preguntas planteadas por 
los niños. El pasado cuatro de 
junio tuvo lugar en el salón 
de actos del centro una pro
yección de vídeos alusivos a 
distintos temas de consumo, 
con participación de la OMIC, 
que sirvieron como introduc
ción al coloquio posterior, 
donde intervino el Jefe de Ser
vicio y B.S., Jesús Montalvo,

junto con Benilde Gómez, res
ponsable de la Oficina Muni
cipal e Información al Con
sumidor en Hellín.

La experiencia se engloba 
en el curso “Actualización 
Científico-Didáctica del.Ciclo 
Medio”, que había sido ofer
tada por el Ministerio de Edu
cación, siendo elegidos 35 pro
fesores de EGB de la provin
cia, entre las que se hallaban 
las mencionadas del centro 
hellinero, que mostraron su 
satisfacción por la experiencia 
realizada.
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HOY, 17 DE JULIO
Música: Actuación de Altas Horas

MAÑANA, 18 DE JULIO
Cine: Indiana Jones y la última cruzada

19 DE JULIO
Música: Rock con la Moral y la Calle 

i^ora: 11 noche, Caseta de los Jardinillos
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CONCEJALIA DE CULTURA

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

ORACION AL 
M . •’ÍTU SANTO 
't'^mina! tnJ ^'^t^vas todo, que 
'"J® vo airf °^ tos caminos para 
í”® daq ^' ideal. Tú que

tracen y ® ”^®' P^® ^® 
’^tes Ho ®'' todos los ins- 

*'*^® estás conmi-
®ste corto diá-

'"'^ca QiL?^® ''®z vviás, que 
*** 'favor n ®®P^'3"fie de ti 
'’’®'®nal ®®® t® ilusión
'‘’ttos m¡<! !®®° ®®^'’ contigo y 
^^’da queridos en la
'^i^®''coS n ®’ t^'sc'as por tu 

f >os. (lar, P®'® conmigo y los 
?’o!£ff^"® ?®Pevá rezar 

'tacir Bi i^®® ^'®® seguidos 
^®5 ttías sfirf ®?'’^°' dentro de 

Por mi Alcanzada la gra- 
‘*’«®ii que sea.

9'acia) ttuanto se reciba la 

Pás. s gracias alcanza-

S.M.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo, 
quiero, en este corto diálogo, ’ 
agradecerte por todo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos, 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das. P.D.V.

VERANO - 91

Si algún artículo le interesa, no lo dude, 
infómiese en nuestras Oficinas

fk CAM Df AHORROS 
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Almansa
El concejal centrista será el responsable del área del Alumbrado Público

José Collado, del CDS: “Nuestro partido también 
habría ofrecido concejalías al resto de los partidos’

^^Tenemos una ciudad bien iluminada pero se puede perfeccionar^^

En una entrevista mantenida con LA TRIBUNA, 
José Collado número dos de la lista del CDS y 
responsable del área de Alumbrado Público ha anun
ciado entre otras cosas, que su designación como 
responsable de esta área de servicios no le ha causado 
demasiada emoción ya que, **ésta no es precisamente 
mi favorita^\

Luis BONETE PIQUERAS

Pepe Collado es un hombre 
muy conocido en Almansa. A 
su faceta de político (fue uno 
de los fundadores del CDS en 
nuestra ciudad), une su gran 
afición al deporte, mayormen
te el de la moto del que es 
un asiduo prácticante. En sus 
años mozos, fue piloto de 
competición en la modalidad 
de moto-cross, trabajador infa
tigable en el seno del 
Moto-Club Almansa y “alma 
mater” de las travesías turís
ticas que este Club organiza 
anualmente. Es un hombre 
joven de 34 años de edad, 
casado y con una hija y dice 
que está en esto de la política 
por creer ciegamente en el 
proyecto político del partido 
centrista, del que es un defen
sor a ultranza.

LA TRIBUNA ha mante
nido una entrevista con él con 
el objeto de que nos contara 
sus impresiones y proyectos 
sobre el área de Alumbrado 
Público de nuestra ciudad de 
la que por el momento es el 
máximo responsable.

LA TRIBUNA.- ¿Qué te ha 
parecido el ofrecimiento de 
delegaciones por parte de 
Callado a tu partido?

José Collado.- Mira, si echa
mos un poco la vista atrás y 
observamos nuestro programa 
electoral, nos damos cuenta de 
que una de las máximas que 
se contemplaban en él, era que 
no debería de haber concejales 
en “paro político”. Esto para 
nosotros quiere decir, que en 
caso de que nuestro partido 
hubiera ganado las elecciones,

nosotros hubiéramos dado 
tarea a todos los concejales 
de la Corporación, creando de 
alguna manera 21 concejalías. 
Creo que el PSOE ha recti
ficado sobre la marcha, ya que 
creo, que esta posibilidad no 
la tenían contemplada, pero es 
bueno que se hayan dado 
cuenta de esto y que hayan 
salido del círculo vicioso en 
el que estaban inmersos. Al 
final, la mayor beneficiada con 
esta decisión será nuestra que
rida ciudad.

LA TRIBUNA.- ¿Crees que 
el proyecto de gobierno entre 
CDS-PP-PSOE llegará a buen 
término?

José Collado.- En principio 
creo que sí. Desde el CDS 
hemos valorado como de muy 
positivo la buena voluntad de 
Callado al ofrecer estas dele
gaciones a la oposición, y no 
tenemos, de momento, ningu
na razón para pensar que se 
trate de ninguna argucia. De 
todas las maneras, creo, que 
los problemas surgirán a largo 
o a corto plazo cuando un con
cejal de la oposición presente 
proyectos o ideas con las que 
no comulguen los socialistas. 
Si un concejal presenta un pro
yecto bien hecho y bien ajus
tado a presupuestos, creo que 
se le deberá de atender, si esto 
no es así, anuncio desde aquí 
que, el primero que presentará 
su dimisión seré yo, no porque 
no quiera trabajar en ello, sino 
porque las cortapisas me 
impedirían desarrollar a ple
nitud mi trabajo.

LA TRIBUNA.- ¿Qué opi
nión te merece el área de 
alumbrado público que te ha

O
 5 0 ^ MINISTERIO DE DEFENSA 

'^ BASE AEREA DE LOS LLANOS 
‘ SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 

NEGOCIADO DE CONTRATACION

1

Se puede mejorar la iluminaciónJosé Collado

instalado recienterillo

I

sido asignada?
José Collado.- Voy a ser sin

cero. El área de Alumbrado 
Público no me ha hecho ni 
me hace mucha ilusión por 
varias razones. En primer 
lugar, creo que es un área don
de no se puede trabajar con 
ideas propias. Se trata de un 
área donde se trabaja con pro
yectos y presupuestos, que 
como todos estarán bastante 
ajustados. En segundo lugar, 
se trata de una concejalía tran
quila, y yo soy más bien 
inquieto. Me hubiera hecho 
mucha ilusión responsabilizar
me del área de deportes de 
nuestra ciudad pues me con
sidero el hombre idóneo para 
ello. No obstante, pienso tra
bajar y llevar adelante la res
ponsabilidad que he aceptado 
y desde estas páginas me 
ofrezco de pleno a la ciuda
danía para ayudarles en cual
quier problema que les surja.

LA TRIBUNA.- En el poco 
tiempo que llevas al frente de 
esta área, ¿qué contactos has 
realizado?

José Collado.- Lo primero 
que he hecho ha sido conocer 
al personal de la oficina téc
nica, que en definitiva son los

que van a trabajar conmigo. 
He mantenido una reunión 
con el alcalde donde se me 
presentó a los dos técnicos en 
iluminación, en ella, cambia
mos unas primeras impresio
nes y, actualmente estoy en 
proceso de ponerme al día de 
la problemática existente en el 
área. A partir de la primera 
semana de Agosto, veremos 
los presupuestos y comenza
remos a trabajar de firme.

LA TRIBUNA.- ¿Cuáles 
son las carencias más impor
tantes en esta área?

José Collado.- El mayor 
problema es, que cambiar una 
sola bombilla cuesta dinero. 
Todo lo que quiera hacer en 
este campo costará dinero, 
apenas se puede hacer nada 
con ideas propias. Con los pre
supuestos hemos topado. De 
cualquier manera, toda inicia
tiva o sugerencia que los ciu
dadanos me propongan estoy 
dispuesto a recogerías y deba
tirías en el Ayuntamiento.

LA TRIBUNA.- ¿Está 
Almansa bien iluminada?

José Collado.- Sí, está bien 
iluminada. Tiene sus defectos 
pero creo que se pueden 
corregir. El alumbrado ama-

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

ANUNCIO DE CONTRATACION
Hasta las doce horas del día 26 de Julio de 1991, en el Negociado 
de Contratación de la Base Aérea de Los Llanos (Albacete), se admiten 
ofertas para la contratación directa con promoción de ofertas de 
los expedientes que más abajo se indican según el modelo, con 
la documentación y en la forma reseñadas en el Pliego de Cláusulas 
Administrativas Particulares.
Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Administrativas 
Particulares y cuanta información se precise, se encuentran a dis
posición de los interesados en el citado Negociado de Contratación 
de 8,00 horas a 14,30 horas.

EXPTE. NUM. OBJETO Y TIPO P. EJECUCION PRESUPUESTO 
54/91 SUMINISTRO Y PUESTA EN 45 DIAS 2.250.000

MARCHA DE UN COMPRESOR

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios.
• Albacete, 16 de julio de 1991

JUNTA TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE LA JUNTA CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14

Distribución Centro 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de 
nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que 
el próximo día 18, nos veremos en la necesidad de interrumpir 
el suministro en los siguientes Centros y durante períodos 
comprendidos dentro de los horarios que se indican:

DISTRITO ALBACETE
- L‘A.T. 20 KV. Río Júcar de la E.T. Mahora.
- Afecta a: R. Berruga, Los Licenciados, Ayuntamiento de 

Motilleja, Repetidor HE
- El Rincón, Derivación Casa Blanca, A. Martínez, M. Mar

tínez, F. Atienzar, El Torcido, e Hijos de J. Legorburo.........de 
9 a 14 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 16 de Julio de 1991

es más luminoso y le da m 
más “luz” a la noche. Mi 
mera idea, es la de cam 
el alumbrado blanco po 
amarillo, y corregir en puij 
determinados, como las z 
próximas a la vía del w 
luminosidad instalando u| 
cuantas farolas. Otra idw 
que creo que no debení, 
haber farolas plantadas en 
suelos , y se deberían de 
tituir por las adosadas 3 
pared, con ello podemos e 
posibles accidentes de 
eléctrico en los días de 
y anulamos el riesgo e^ 
ques de vehículos contra 
farolas.

LA TRIBUNA.; IU m 
fiesta que la oposición se r 
ce a ellos, que vosotros a 
graros en el g^Uierno 
perdido la capacidad^^^ 
y de oposición al 
opinas de esto? , , 

José Collado.- E#' 
que esta es la opi"» 
mente de Izquier a 
Ellos son muy libres 
lo que quieran. 
gurar, que el C 
dejar de ser oposie n"’j 
cogido responsabilí^^ 

gobierno porqu r p 
que podemos trabará- 
los hacer más og* 
de dentro que des<» 

Que quede 
vamos a permitir qu 
campe a 
nando vamos a ha e ^^^^^^ 
sición,. si cabe, j^jj 
tiva que la que P 
Izquierda Unida. .
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Eficacia, progreso y amistad, son los 
criterios del nuevo gobierno de Bono

El Consejero de Política Territorial es quien tiene encomendadas las tareas de solidaridad

^19 -
El PP apoyó a 
njene^rimer

Ayuntamiento de 
Guadalajara

L.T '
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£/ presidente del gobierno 
nffonal, José Bono nom
bró ayer a su tercer gabi
nete, en el que tan sólo 
dos de los nueve consejeros 
son de nueva incorpora
ción, María Blázquez y 
Siro Torres. En el acto de 
toma de posesión éstos 
prometieron sus cargos.

L.T

La eficacia, el talante pro
gresista y la amistad han sido 
los tres criterios que ha segui
do el presidente del gobierno 
regional, José Bono, a la hora 
de nombrar a su tercer gabi
nete, en el que tan sólo dos 
de los nueve consejeros son 
de nueva incorporación, 
María Blázquez y Siro Torres.

Tras el acto de toma de 
posesión de los miembros del 
ejecutivo, en el que los nueve 
consejeros prometieron sus 
wrgos, el presidente Bono les 
invitó a mantenerse silencio
sos “en defensa de la política, 
porque no hay actividad más 
enjuiciada que ésta”

El presidente de la cómu- 
nidad elogió a cada uno de 
los miembros de su gabinete, 
entre los que destacó al Con
sejero de Agricultura, y añadió 
tiñe “es el que mayor servicio 

prestado a Castilla-La 
Mancha”, refiriéndose a los 8 
®os que lleva al frente del 
Departamento de agricultura.

También confirmó que “yo 
w podría ser presidente sin 
wpez Carrasco y si Fernando 
.®J®ra las tareas en el ejecu- 

Dvo me pondría en un grave 
aprieto como presidente”, en 
velación con el titular de agri- 
'^“Itura, de quien también afir-

^* Ull incendio en Cuenca y Guadalajara 
w causa graves daños ecológicos
no' 

in, h® originado el 
(n„.j.^^^3do en Castilforte 

a consecuencia

iciol’
de í® 

que

una*^ 
cons^ 
a f®®l

o

M^e se extendió .’-kla4,^' * Cuenca, ha 

más Om oanos ecológicos 
Wn” '^^^ '■^cordados en la 
''^ ayer ^^^^^® ^ última hora 
^'"guido^^^^^^ P’'^^‘^^¡c^oiente' 

fuentes de 
''”al de^f”^ ^® Agricultura, el 
P^f las n ^ ^^Perficie arrasada 

^^ ^^5 ‘^os pro- 
^oas 2.300 

"decenal ’“ Mue 1.800 per- 
“yenti de Cuen- 

término iSíOBtUforte.
’’f®tecc¡Á? ®’^aron fuentes de 
''‘ego gj^ ^'''*' de Cuenca, el 

’Amuni?^^ provincia afectó 
f‘®go \/Pi*°^ ^® Valdeolivas, 
^¿d y Vildel, 
^'¿DoÑ • ?”^***® ^®1 Arro- 
í’"‘'cinÍA ?®’®’^ ríe este último 

^^^^ ovacua- 
sábado durante

José Bono presidente de la Junta.

mó que representa “la soli
daridad con la agricultura”.

El jefe del ejecutivo autó
nomo destacó que el Conse
jero de Política Territorial, 
Gregorio Sanz, es quien tiene 
encomendadas las tareas más 
importantes para con la soli
daridad, como son la construc
ción de carreteras, viviendas 
y otras obras de infraestruc
tura.

De Antonio Pina, que a 
partir de ahora se encargará 
del Bienestar Social, mientras 
que el área de Sanidad lo lle
vará la nueva consejera María 
Blázquez, José Bono dijo que 
tiene encomendada la labor 
“más gratificante”, como es. la 

unas horas, así como a las per
sonas que se hallaban en el bal
neario de Alcantud.

Las mismas fuentes indicaron 
que sólo quedan en la zona 
siniestrada de Cuenca algunos 
retenes para vigilar que el 
incendio, prácticamente sofoca
do, no vuelva a reavivarse.

Estas fuentes coincidieron en 
señalar que los daños ecológicos 
son importantes y que el fuego 
ha arruinado numerosa fauna 
y flora, que tardará en reno
varse al menos tres años.Tam- 
bién añadieron que aunque las 
pérdidas económicas son “asu
mibles”, los beneficios que los 
vecinos de la zona obtienen de 
la venta de madera, tendrán que 
ser administrados de forma más 
ajustada hasta que el bosque 
pueda ser explotado de nuevo.

Por otra parte, el incendio 
que se inició el pasado domingo 
en Cabrejas, que obligó a cortar 
la N-40(), también está con
trolado. 

de que los castellano-manche
gos vivan mejor.

Bono agregó que “la socie
dad tiende a magnificar y ridi
culizar lo que son a veces 
carencias sociales”.Y en rela
ción con el consejero de Edu
cación y Cultura, Juan Sisinio 
Pérez Garzón, dijo que “ha 
hecho posible que la demo
cracia cultural no sea sólo un 
slogan”, y añadió que “las 
minorías más presuntuosas y 
aristocráticas acaban topándo
se con los zapatos de Sisinio”, 
aludiendo al inconfundible 
calzado del consejero.

Del que hasta ayer fue vice
presidente primero de Las 
Cortes Regionales y alcalde de 

La superficie arrasada por las llamas asciende a 2.300 hectáreas.

Alcalá del Júcar, Siro Torres, 
y actual consejero de Admi
nistraciones Públicas, Bono 
dijo que deberá coaligarse con 
los trabajadores, sindicatos y 
con los ciudadanos.

Tras acabar su discurso. 
Bono se despidió del hasta 
ahora consejero portavoz, 
Rafael Otero, el único que 
abandona el ejecutivo.

Por otra parte, el presidente 
del grupo parlamentario 
popular en las Cortes Regio
nales, José Manuel Molina, 
afirmó ayer que el nuevo equi
po de gobierno de Bono “está 
gastado” al seguir en sus car
gos la práctica totalidad de los 
consejeros.

El primer pleno celebrado 
ayer en el Ayuntamiento de 
Guadalajara, en el que gobierna 
IU, con tan sólo 3 concejales, 
se destacó por el apoyo del PP 
a todos los puntos del orden 
del día, mientras que el PSOE 
se opuso a la mayoría de las 
propuestas del equipo de 
Gobierno.

Entre los puntos del orden 
del día, se aprobó con el apoyo 
de los 12 concejales del PP y 
en contra de los 10 del PSOE, 
la composición de las comisio
nes informativas y patronatos 
del Ayuntamiento de Guada
lajara

Javier García, portavoz del 
PSOE, partido que apoyó el 
acceso a la alcaldía de Blanca 
Calvo, de IU, justificó el voto 
en contra de su partido respecto 
a la formación de la? ocho 
comisiones al considerar que la 
representación de la Izquier- 
daen el Ayuntamiento no se 
refleja en el reparto de las 
comisiones.

En estas comisiones, el Par
tido Popular tendrá cuatro 
miembros, tres el PSOE y uno 
IU, coalición que formará en 
solitario la comisión de gobier
no, al rechazar con anterioridad 
los grupos de la oposición, la 
oferta de la alcaldía de inte
grarse en el equipo de gobierno.

El portavoz socialista afirmó 
que su partido se mantendrá 
en la oposición hasta que IU 
recapacite y deje la Alcaldía al 
partido socialista, que prestó 
sus diez votos a la coalición de 
Izquierdas para que no gober
nara el PP, aunque con la espe
ranza de volver a recuperar la 
Alcaldía.

Aceptan la representación

Por su parte, el portavoz del 
PP, José María Bris, afirmó que 
aceptaban la representación 
dada a asu partido en los órga
nos colegiados municipales por 
entender que la propuesta de 
IU “no margina a ningín par
tido político y les da la pre
sencia que a cada uno le corres
ponde por ley”, y añadió que 
“sería bueno que los socialistas 
definieran si son o no de 
Izquierdas”, al tiempo que les 
tachó de “interesados”.

El PSOE también votó en 
contra de la composición de los 
patronatos de cultura, deportes, 
mancomunidad del aguas de 
Sorbe, entre otros, aunque 
todos ellos fueron aprobados 
con el apoyo del PP, que cuenta 
con doce concejales, la mayoría 
de los 25 que componen la 
corporación.

En su primer pleno después 
de 30 días desde su nombra
miento, la alcaldesa de IU, 
Blanca Calvo, aludió a los pro
blemas de infraestructura que 
padece la ciudad.

Por unanimidad se aporba- 
ron las propuestas de IU de 
austeridad en el gasto del Ayun
tamiento, aumento de la par
ticipación de la oposición en 
las tareas municipales y dedi
cación exclusiva de los tres con
cejales de IU .
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muLores de turbohélices
Entran en servicio por primera ' ’

maroaviones y helicópteros 
del Ejército ayudan a ICONA

El fuego ha calcinado 4,5 millones de hectáreas en los últimos 30 años

Los incendios forestales suponen una 
auténtica plaga que ha provocado la cal
cinación de 4,5 millones de hectáreas 
durante los últimos treinta años, el 9% 
de la superficie total de España, y en la 
que los siniestros por causas naturales

suponen una parte mínima. Frente a la 
presencia devastadora del fuego, los medios 
aéreos aportados por los tres Ejércitos -des
de los hidroaviones Canadiar CL-215 a dife
rentes modelos de helicópteros- se han con
vertido en elementos imprescindibles.

MADRID (Fax Press).- Este 
verano entran en servicio por 
primera vez los aviones anfibios 
con motores de turbohélice, que 
en 1990 se utilizaron experimen
talmente sobre incendios en 
operaciones programadas en 
España. Los hidroaviones Cana
diar CL-215 se emplean contra 
grandes incendios, ya que su 
condición de anfibios los hace 
sumamente útiles en un país 
como España, con miles de kiló
metros de costa y numerosos 
embalses, rías y tramos de ríos 
con un calado no inferior a 60 
centímetros. Los helicópteros, 
se han covertido en el medio 
más eficaz para el traslado rápi
do de hombres a las zonas afec
tadas para atajar los siniestros 
desde su inicio. La flota que 
se moviliza contra los incendios 
en España representa una can
tidad superior a la utilizada por 
el resto de los países de la 
Comunidad Europea. En 1987 
se consolidó la aportación de 
las Fuerzas Armadas, cuando

los Ministerios de Defensa y 
Agricultura suscribieron un 
convenio de colaboración 
mutua, que fue revisado dos 
años después. Este nuevo con
venio amplia las anteriores vías 
de colaboración entre el Ejér
cito del Aire e ICONA, y dis
pone la formación de un grupo 
de trabajo encargado de pla
nificar anualmente, de forma 
conjunta la campaña de extin
ción de incendios forestales. 
Forman parte de este grupo 
representantes de la Dirección 
General de Política de Defensa, 
de los Cuarteles de Política de 
Defensa y de los Cuarteles 
Generales de los tres Ejércitos, 
por parte del Departamento de 
Defensa, y del ICONA, por el 
de Agricultura.

Como consecuencia de esta 
planificación, el Ejército de 
Tierra ha destacado este verano 
a un helicóptero UH-IH, aten
dido por personal de las Fuer
zas Aeromóviles del Ejército de 
Tierra ( FAMET), en cada una

de las bases de Colmenar Viejo 
(Madrid), Bétera (Valencia) y 
Agoncillo (La Rioja).

Por su parte, el Ejército del 
Aire colabora con un helicóp
tero HD-21, en la base aérea 
de Son San Juan (Mallorca), 
y con otro HD-10 en el aeró
dromo de Armilla (Granada), 
además de los nueve hidroavio
nes Canadiar CL-215 del 43 
Grupo de las Fuerzas Aéreas 
que operan desde las bases de 
Reus (Tarragona), Manises 
(Valencia), Jerez (Cádiz) y 
Torrejón de Ardoz (Madrid), el 
aerodromo militar de Pollensa 
(Mallorca) y el aeropuerto de 
Labacolla (Santiago de Com
postela).

Movilizaciones

Los incendios forestales, una auténtica plaga.

t 1

En este último permanece 
también destacado un helicóp
tero AB-212 de la Armada, que 
aporta además un Hughes 500 
estacionado en la Escuela naval 
de Marín (Pontevedra).

La campaña de prevención 
de incendios, programada para 
actuar desde principios de julio 
hasta finales de septiembre, 
movilizará al personal de las 
Fuerzas Armadas en coordina
ción con el personal y medios 
aéreos proporcionados por el 
ICONA -cinco aviones anfibios, 
37 aviones de carga en tierra 
y 27 helicópteros- en trece 
comunidades autónomas. El 
helicópero de fabricación ame
ricana UH-IH tiene una auto
nomía de algo más de dos 
horas, puede despegar con un 
peso máximo de 4.318 kilos y 
su velocidad de crucero es de 
166 kilómetros por hora. Este 
enorme aparato está capacitado

para la evacuación sanitaria
también puede realizar vue
de reconocimiento nociut
con el objetivo de informar 
tierra de los cambios de din 
ción del fuego y del desano 
de las labores de .extinció 
Cuando se produce un camb 
brusco en la dirección delvie 
to, los helicópteros pueden o 
lizarse también como “cortafii
gos”. Cuando surge esta a 
cunstancia el piloto realiza m 
maniobra situándose a una di
tancia prudencial de las 0^ 
el aire producido por las helio 
detiene provisioanlmente 
avance del fuego, lo que í 
tiempo a que acuda el person 
para trabajar en la extinció

Podíamos conformamos con haber 
oonstruido el coche con mayor amplitud 
entre los de su categoría. Pero tratándo- 

se del Passat fuimos todavía más 
lejos y nos preocupamos de cómo 

x£’j; asegurar el máximo confort.

Por supuesto que en el Posse’
Así, por supuesto,-equipamos el Pero nuestro compromiso de ele- ción a las cuatro rué 

Passat con aire acondicionado de serie!*» var el confort del Passat va más allá, so llegar a alcanzar 
Concebido para que el buen ambiente Llega también a la dirección asistida de de potencia que 9® 
egue a todos los pasajeros. No sólo a serie. 0 de forma opcional, disooner volumétrico G60. ■

los de delante. Para que el confort tam
bién se mida en grados centígrados.

serie. 0 de forma opcional, disponer 
de la seguridad del sistema de frenos
ABS, o disfrutar de versiones con trac- to. El interior masa
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hs cifras sobre Is ocupación hotelera dividen a los empresarios del sector con la Junta de Andalucía

La segunda quincena de julio empieza 
con polémica en la Costa del Sol

El escritor 
Mario Vargas 
Llosa descansa 
en las playas 
malagueñas

Los policías municipales de Marbella continúan dando gue hablar por sus acciones

La segunda quincena de julio empieza con polémica 
tola Costa del Sol. las cifras sobre la ocupación hotelera 
árnde a los mismos hoteleros y a la Junta de Andalucía. 
La Junta insiste en cifrar en un 70% el índice medio 
ie ocupación en el litoral, cuando los hoteleros aseguran 
(¡oe apenas se llega al 60%.

Las expectativas de la Jun
ta de Andalucía, según una 
encuesta realizada a prime
ros de mes sobre las reservas 
de los principales complejos 
hoteleros de la provincia 
señalan que para agosto se 
rondará entre el 80 y el 90%. 
Los hoteleros discrepan de 
estas cifras y destacan que 
al 90% se llegará unos diez 
días antes de finales de mes. 
Estos datos fueron esbozados 
en una conferencia celebrada 
en Málaga con motivo de un 
curso organizado por la Uni
versidad y donde se insistió 
en la necesidad de una recon
versión del sector. Sea como 
fuere, en las carreteras estos 
día se ven más vehículos, en 
las que se han producido bas
tantes aglomeraciones en las 
carreteras de la Costa, pro
piciadas por un elevadísimo 
número de automóviles de 
norteafricanos.

En otro orden de cosas.

los policías municipales de 
Marbella continúan dando 
que hablar por sus acciones.

Si el pasado sábado origi
naron una trifulca en el Puerto 
Deportivo de Marbella al clau
surar un bar que tenía la músi
ca demasiado alta, organizán
dose una batalla campal en 
la que resultaron heridasvarias 
personas, ahora los agentes 
del ayuntamiento liderado por 
Jesús Gil y Gil ya no se asus
tan ni de los personajes de 
la jet ni menos aún de anti
guas princesas.

La ex-emperatriz de Persia, 
Soraya también se ha visto 
afectada por las actuaciones 
de estos agentes municipales. 
Soraya acudió a Puerto Banus 
en su habitual Rolls Royce de 
color burdeos, estacionándolo 
en un lugar indebido para 
pasear por el Puerto antes de 
acudir a la fiesta que organizó 
la francesa Olivia Valere.

Cuando regresó se encontró

Los hoteleros discrepan de las cifras que aporta la Junta.
i

I 1 ss
j

con la sorpresa de ver como 
la grúa municipal se llevaba 
el automóvil. Ni corta ni pere
zosa, Soraya se introdujo en 
el automóvil y fue arrastrada 
junto con el Rolls por la grúa 
hasta el depósito muncipal. La 
multa ascendió a cinco mil 
pesetas. Otro de los incidentes 
más significativos fueron los

que protagonizaron la ex-mu- 
jer de Francis Franco, Maria 
Suelves, junto con su actual 
acompañante Miguel Muñoz. 
Cuando los fotógrafos los des
cubrieron en una discoteca, la 
pareja empezó a insultar a los 
fotógrafos y hubo un conato 
de encontronazo, hasta que la 
pareja opto por desaparecer.

El escritor peruano Mario 
Vargas Llosa, habitual vera
neante en la Costa del Sol, se 
dejó ver en la plaza de toros 
de Málaga con motivo de una 
interesante corrida. En esta 
ocasión Vargas Llosa no se 
encuentra internado en una clí
nica de adelgazamiento de Mar- 
bella sino que se dedica a tomar 
el sol.

La fiesta organizada por Oli
via Valere en la discoteca, que 
lleva su nombre y que tuvo 
como motivo el “Día Nacional 
de Francia”, congregó a muchos 
famosos habituales de Marbella. 
Con ésta ya están abiertas las 
principales discotecas de Mar- 
bella que inician así una com
petencia especial para llevarse 
al mayor número posible de 
público.

En cuanto a las actividades 
musicales, ha estado en Málaga 
Emilio Aragón en su gira nacio
nal y ha anunciado que para 
febrero del próximo año editará 
un nuevo disco.

Curro Romero fue el prota
gonista, junto con Julio Apa
ricio del festejo celebrado en 
la “Malagueta”. El faraón de 
Camas, en su segundo toro, des
cribió los caracteres de su 
inmortal toreo. Falló con el ace
ro, pero el público se divirtió. 
Julio Aparicio cortó una oreja 
y Joselito pasó con más pena 
que gloria.

Acondicionado es de sene
'’^^erie , 
^®s y • ®'®vado nivel de
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Hoy se celebra la tercera reunión tripartita del Pacto de Competitividad

Las delegaciones de UGT y CC.OO presentarán convocadas por Carlos Solchaga para debatír los interlocutores sociales con el Gobierno,
boy un ultimátum al Gobierno y a los empre
sarios para que cambien las propuestas pre
sentadas en las dos últimas reuniones o de lo 
contrario abandonarán las reuniones de trabajo

éste no cambia sus propuestas, los dos siaditu 
no esperarán a que se cumpla el plazo proput 

para fqar la postura común que será defendida por Solchaga de finales de julio para sak; 
en la tercera reunión tripartita que mantendrán es posible un pacto global.

el Pacto Social de Progreso. Los responsables
de las dos centrales celebraron ayer un encuentro

en la tercera reunión tripartita que mantendrán
UGTy CC.OO. anuncian que si no cambian las propuestas presentadas en las últimas reuniones abandonarán las sesiones

Ultimátum de los sindicatos al Gobierno y 
los empresarios para continuar el diálogo

Las discrepancias sobre la nueva política de rentas y las reformas económicas estructurales parecen llevar a un callejón sia salida

MADRID. (Agencias).- 
Como viene siendo habitual 
todos los martes, las Ejecutivas 
de UGT y CC.OO celebraron 
una reunión de trabajo por 
separado. En esta ocasión, el 
encuentro mantenido el luns 
con Gobierno y empresarios 
centró las conversaciones de los 
responsables sindicales. Des
pués de analizar todos los pun
tos puestos sobre la mesa de 
trabajo del Pacto de Compe
titividad, los máximos dirigentes 
de UGT se dirigieron a la sede 
de CC.OO para fijar la postura 
común que será mantenida en 
el encuentro de hoy con Carlos 
Solchaga y los responsables 
empresariales, a los que darán 
un ultimátum para que las reu
niones tripartitas adquieran el 
giro social reclamado en la pro
puesta sindical.

Tras las dos reuniones tripar
titas mantenidas entre el 
Gobierno y los interlocutores 
sociales, el pesimismo ante las 
discrepancias surgidas en tomo 
a una nueva política de rentas 
y las reformas estructurales que 
precisará nuestra economía 
para alcanzar la competitividad 
están llegando a un callejón sin 
salida. Las dos centrales sindi
cales, que se encuentran 
reflexionando desde el primer 
encuentro con Gobierno y 
empresarios si continúan o no 
en estas conversaciones, pare
cen decididas a no entrar en 
la dinámica “impuesta” por las 
otras dos partes de la nego
ciación.

La reunión mantenida el por 
espacio de diez’ Hiras no sirvió 
para limar las asperezas sino, 
más bien, para confirmar a los 
representantes sindicales que el 
abismo cada vez es más grande.

Pesimismo sindical

Basta con recordar las decla
raciones de los secretarios de 
Acción Sindical de UGT y 
CC.OO, Apolinar Rodríguez y 
Agustín Moreno, a la salida de 
la citada reunión, que venían 
a anunciar lo poco que queda 
para que los dos sindicatos 
dejen de asistir a estos encuen
tros: “Se han derrumbado los 
pilares básicos de la negocia
ción”, afirmaba Rodríguez, y “la 
negociación está vista para sen
tencia”, ratificaba Moreno. A 
estas declaraciones habría que 
añadir las palabras de Nicolás 
Redondo y Antonio Gutiérrez 
durante la última semana enca
minadas a denunciar la inten
ción del Gobierno de moderar 
el salario de los trabajadores 
mediante un pacto anunciado 
a bombo y platillo como la 
panitcea de todos los males de 
la economía española.

El Ejecutivo pretende con el

Carlos Solchaga manifestó tras la reunión del lunes que todavía existen posibilidades de llegar a un acuerdo.

4

Los sindicatos no renuncian a negociar las subidas salariales al igual 
que los empresarios no quieren que nadie intervenga en el reparto 
de los beneficios empresariales, pese a que ninguno renuncia a que 
se hable de ello

Solchaga ve 
posibilidad^^

Pacto Social de Progreso fijar 
conductas futuras sobre lo que 
para los interlocutores sociales 
aparece como su “esencia”. Los 
sindicatos no renuncian a nego
ciar las subidas salariales al 
igual que los empresarios no 
quieren que nadie intervenga en 
el reparto de los beneficios 
empresariales, pese a que nin
guno renuncia a que se hable. 
Lo que parece claro es que nin
guna de las partes quiere apa
recer como el responsable de 
la ruptura, y que el plazo del 
Gobierno impuesto para finales 
de julio, con el fin de saber 
si es posible llegar a un acuerdo 
global y tripartito, a “trancas 
y barrancas” será respetado, 
aunque las próximas reuniones 
sean la crónica de una muerte 
anunciada.

El ultimátum sindical preten
de apretar aún más las tuercas, 
y si Gobierno y empresarios no 
cambian su actitud, las centrales 
sindicales no serán las respon

sables de que el pacto no haya 
llegado a un buen término.

Diferencias insalvables

La política de rentas, uno de 
los pilares básicos del Pacto de 
Competitividad, se ha conver
tido en el principal campo de 
batalla de estos encuentros. 
Mientras los sindicatos insisten 
en que se deben asegurar dos 
puntos de poder adquisitivo 
“para todos los trabajadores 
que perciben rentas”, el Gobier
no está dispuesto a reconocer 
el poder adquisitivo de los tra
bajadores en activo, aunque sin 
concretar en qué porcentaje. De 
esta forma, quedarían descar
tadas las rentas de los pensio
nistas, los parados que perciben 
subsidio de desempleo y aque
llos trabajadores que cobran el 
Salario Mínimo. A estas discre
pancias, Ias centrales sindicales 
añaden un nuevo punto de fric
ción, que afecta directamente 

a la iniciativa de la patronal: 
los beneficios empresariales. 
UGT y CC.OO quieren vincular 
los incrementos salariales al 
control de los excedentes 
empresariales. El Gobierno, 
que juega en la teoría un papel 
moderador en este contencioso, 
prefiere relacionar la subida 
salarial de los trabajadores al 
aumento de la productividad. Y 
los empresarios, que no se nie
gan de forma categórica a 
hablar de los beneficios, recha
zan frontalmente que se puedan 
regular por ley.

El segundo punto de discre
pancia lo constituyen los con
tratos de fomento de empleo, 
incluido en el segundo pilar de 
la negociación. Mientras los sin
dicatos reclaman que desapa
rezcan para corregir la preca
riedad del empleo, los empre
sarios solicitan del Gobierno 
que se mantengan y a cambio 
garantizarían que no se produz
ca fraude en la contratación.
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Momento en que se anuncia a los medios de comunicación la integración de Terra Lliure en ERC.

¥

El secretario general de ERC pidió una amnistía política para los presos de la organización

ERC acoge a 102 militantes de Terra 
Lliure tras la disolución de ésta

Pere Bascompte, pendiente de una condena, se integra en el ConselI Nacional de Esquerra Republicana

^qaerra Republicana de Catalunya anunció ayer la 
incorporación al partido de 102 nuevos militantes, algu
nos de ellos procedentes de Catalunya Lliure, uno de 
ios^ brazos políticos de la organización armada Terra 
i^liure, que anteayer anunció su autodisolución.
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BARCELONA. (Efe).- El 
^retario general de ERC, 
^gel Colom, pidió 'en rueda 

prensa una amnistía polí- 
*ea para los presos de Terra 
'ure en respuesta al “gesto 

emocrático” hecho tanto por 
grupo armado como por 

os militantes de Catalunya 
'“fe, que han renunciado a 
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I*NV y EA pactan con HB en 
^Í Ayuntamiento de Mondragón

(Efe).- El 

P^^^ gobernar 
^^ Ayuntamien- 

> affi®^“ (Guipúzcoa), 
^izan-Pf ostenta Xabier 

El ? ^® HB.
Plenn^^^ ^^ ratificado en 
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HB obtuvo en 

independientemente de que 
renuncien o no a la lucha 
armada de manera explícita.

Entre los 102 nuevos mili
tantes de Esquerra Republi
cana, definidos como “patrio
tas catalanes” por Jaume 
Reñé (ex dirigente de Cata
lunya Lliure erigido como por
tavoz de este colectivo y que 
se incorpora a la ejecutiva de 
ERC), se encuentran tres 
refugiados en el sur de Fran
cia, Berenguer Ballester, Joan 
Ridaura y Pere Bascompte.

Este último es el único que 
ha reconocido su militancia en 
Terra Lliure y tiene pendiente

Mondragón seis concejales, los 
mismos que el PSE/PSOE, par
tido al que superó en 29 votos, 
mientras que el PNV consiguió 
cinco ediles, EA tres y EE uno.

Según la concejala socialista 
Nekane Iglesias este acuerdo no 
sólo supone la ruptura del pacto 
postelectoral suscrito por el 
PNV y el PSE/PSOE para 
gobernar en coalición los ayun
tamientos y diputaciones vascas, 
sino que rompe también el 
“Pacto de Ajuria-Enea”.

Uno de los ediles del PNV 
rechazó que el acuerdo con HB 

una condena en España por 
su participación en el atentado 
en que resultó herido Fede
rico Jiménez Losantos, uno de 
los firmantes del denominado 
manifiesto de los 2.300 en 
favor de los derechos de los 
castellano-hablantes en Cata
luña.

Pere Bascompte se incor
pora al Consell Nacional de 
ERC, junto con el ex dirigente 
de Catalunya Lliure Josep 
Aixalá y Jordi Vera, identi
ficado únicamente por su pro
fesión de vidriero.

Ni los dirigentes de ERC 
ni los nuevos militantes que 
participaron en la conferencia 
de prensa especificaron si 
alguno de los integrantes de 
este colectivo procede de 
Terra Lliure y los identificaron 
genéricamente como “inde
pendentistas”.

y EA signifique la ruptura del 
acuerdo PNV/PSE-PSOE y aña
dió que la decisión de gobernar 
con HB y EA se ha tomado 
“pensando en el pueblo y sin 
hacer dejación del programa del 
partido”.

El pacto de gobierno muni
cipal entre nacionalistas y socia
listas no funcionó*en el pleno 
en el pleno de constitución del 
Ayuntamiento de Mondragón, 
al abstenerse dos de los con
cejales nacionalistas, lo que per
mitió quf fuera elegido alcalde 
Xabier Zubizarreta.

En la lista facilitado a los 
medios de comunicación sólo 
se indica la militancia en Cata
lunya Lliure de once personas 
y de cinco en los Maulets (ju
ventudes de esta organiza
ción), mientras que al resto, 
entre ellos una hermana de 
Pere Bascompte, se les iden
tifica únicamente por su lugar 
de residencia y profesión. Más 
de 30 figuran como estudian
tes.

El portavoz del colectivo 
que se integra en ERC y nue
vo miembro de la ejecutiva 
de este partido, Jaume Reñé, 
se negó a condenar explíci
tamente la lucha armada en 
la rueda de prensa y abogó 
por una solución colectiva 
para todos los presos o refu
giados de la organización 
Terra Lliure.

Mondragón tendrá alcalde de HB.

El Gobierno 
andaluz cesa ai 
delegado de 
Gobernación de 
la Junta

, SEVILLA. (Efe).- El Gobier
no andaluz relevó ayer provi
sionalmente a Francisco Mori
llo como delegado de Gober
nación en Sevilla y atribuyó sus 
competencias al actual delegado 
de Salud en la provincia, José 
Manuel Cabrera, que seguirá al 
frente de este departamento.

El relevo de Morillo fue pro
puesto por el consejero de 
Gobernación, Angel Mallín-La
gos, a quien le presentó la dimi
sión el pasado viernes, después 
de ser detenido bajo la acu
sación de un delito de preva
ricación y falsificación de docu
mento público en la concesión 
de licencias de juego.

El Gobierno autónomo tam
bién ha decidido personarse en 
este caso cuando el juez levante 
el secreto de sumario, “porque 
puede estar afectando al interés 
público”, según dijo en confe
rencié de prensa José Nevado, 
portavoz del Gobierno andaluz.

Nevado señaló que la pro
visionalidad en la delegación de 
Gobernación en Sevilla “durará 
hasta que se aclaren los hechos 
que se le imputan a Morillo”, 
a quien la Junta presume su 
inocencia.

Para el portavoz del ejecutivo 
regional, el Consejo de Gobier
no ha adoptado esta decisión 
tras “la nobleza y gallardía” de 
Morillo al pedir ser relevado, 
quien a partir de ahora “podrá 
defender su honorabilidad y 
buena labor en Gobernación 
con toda libertad”.

El portavoz del Gobierno no 
quiso pronunciarse sobre la 
labor del juez instructor de este 
caso, Angel Márquez, ni sobre 
el comunicado de la ejecutiva 
del PSOE de Sevilla, que con
sideró “desmesurada” la deci
sión judicial de detener a Mori-
11o.

José 
cuando 
secreto

Nevado indicó que 
Márquez levante el 

del sumario, previsto 
para el próximo jueves, “todos 
tendremos más elementos de 
juicio al respecto”.

También aseguró que la Jun
ta de Andalucía no pagó los 
tres millones de pesetas que 
había solicitado el juez como 
fianza para que Francisco Mori
llo pudiera salir en libertad 
provisional.
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Según dijo el abogado de la acción popular en el ‘'caso Amedo”, F. Salas 

‘‘Los GAL actúan dentro 
del aparato del Estado’’

La acción popular pide para Amedo y Domínguez 209 años de prisión

El abogado de la acción 
popular en el “caso Ame
do”, Femando Salas, dijo 
ayer martes durante su 
informe fínal de conclusio
nes que “los Gmpos Anti
terroristas de Liberación 
son una organización que 
actúa dentro del aparato 
del Estado”, en la que 
estaban integrados los 
policías José Amedo y 
Michel Domínguez.

MADRID. (Agencias).- El 
letrado añadió que “los GAL 
se controlan desde el propio 
aparato del Estado para que 
no pueda haber errores y se 
transforma en una organiza
ción que no necesita realizar 
atracos ni exigir el impuesto 
revolucionario, sino que está 
dotada de medios económicos 
sin límites y cuenta con todo 
el aparato de seguridad para 
saber dónde tiene que ir la 
información”.

La acción popular pide 
para los policías Amedo y 
Domínguez un total de 209 
años de prisión para cada uno 
de ellos por diversos delitos 
relacionados con los GAL.

Salas inició su informe 
explicando que para conocer 
el origen de los GAL hay que 
remontarse a la dictadura 
franquista, en donde actuaban 
bandas fascistas al amparo de 
este régimen, entre ellas el 
Batallón Vasco Español, pre
cedente de los GAL.

Estas organizaciones fascis
tas tuvieron problamas, a jui
cio de Salas, con la llegada 
de la transición democrática, 
pues, se puso en evidencia 
que “ya no existía el manto 
protector de la dictadura”.

El abogado prosiguió 
narrando hechos sucedidos 
durante la transición demo
crática en donde intervinieron 
tales bandas fascistas, como 
los de Montejurra o el ase
sinato de Yolanda González.

Salas dijo que “uno de los

Fernando Salas, abogado de la acción popular.

problemas más importantes 
que se encontró el Gobierno 
socialista al llegar al poder 
en diciembre de 1982 era el 
tema del orden público y de 
la seguridad del Estado que 
era difícil de controlar, por
que todo el aparato de segu
ridad se heredó de la dicta
dura de forma intacta”.

Añadió que “ef PSOE, 
entonces más de izquierdas 
que ahora, que en su pro
grama electoral prometió 
derogar la Ley Antiterrorista, 
nombró a José Barrionuevo 
como ministro del Interior y 
tomó conciencia de que esa 
situación no era posible y 
reforzó y amplió la Ley”.

Instrumentos legales

Se planteó, entonces, según 
Salas, que tanto la dictadura 
como los gobiernos democrá
ticos de la transición fraca
saban en su lucha contra ETA 
con la utilización de instru
mentos legales del Estado.

El abogado explicó que “el 
Gobierno socialista, abruma
do por ETA, cayó en la ten
tación de utilizar medios al 
margen de la ley” para acabar 
con el terrorismo y agregó 
que España no es el único 
país europeo en el que esto

se ha producido.
El Gobierno del PSOE “ha 

tenido que lamentar el coste 
político de la existencia de los 
GAL, pues en España existe 
un porcentaje elevadísimo de 
ciudadanos que están conven
cidos de que detrás de los 
GAL está el Gobierno” y des
tacó que ello ha trascendido 
a instancias internacionales 
con el consiguiente ”descré- 
dito”.

El abogado de la acción 
popular explicó que José 
Amedo y Michel Domínguez 
estuvieron presentes en los 
GAL desde el primer momen
to, manteniendo reuniones 
con mercenarios a los que 
contrataban para perpetrar 
atentados, diciéndoles que 
eran representantes del 
Gobierno.

A continuación el letrado 
inició el relato de hechos des
de la aparición de los GAL 
y aportó las declaraciones de 
los mercenarios como princi
pales pruebas de cargo contra 
los dos policías.

Salas estimó que las comi
siones rogatorias en las que 
se practicaron estos testimo
nios “contaron con todas las 
garantías legales de nuestro 
ordenamiento jurídico”.

Aznar insta al Gobierno a
“iniciar de inmediato” el

llamado Pacto Autonómico
MADRID. (Efe).- El presi

dente del Partido Popular, José 
María Aznar, se reunió ayer 
martes en Madrid con lodos los 
diputados regionales del partido 
para tratar sobre el proceso 
autonómico. En esta reunión se 
acordó pedir al Gobierno el 
“inicio inmediato” de las con
versaciones sobre el Pacto 
Autonómico.

z\znar pidió anteanoche a los 
miembros de su Junta Directiva 
Nacional que trabajen para 
tener lista üna alternativa con
creta de Gobierno para otoño 
de 1992, y puso especial énfasis 
en lajiecesidad de potenciar la 
presencia electoral en algunas 
comunidades autónomas con

poca representatividad.
Fuentes del partido indicaron 

que durante la reunión del 
máximo órgano popular entre 
congresos, Aznar se refirió a 
las recientes entrevistas con los 
dirigentes de CiU, Jordi Pujol, 
y PNV, Javier Arzallus, sobre 
las cuales comentó que el PP 
está intentando “tramar algo 
muy importante”, que no espe
cificó.

En una intervención én clave 
electoral, el dirigente del PP 
señaló que de cara a los próxi
mos comicios generales no exis
ten obstáculos “a priori” que 
impidan la articulación de una 
mayoría parlamentaria distinta 
a la actual. Jose Mana Aznar.
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Felipe de Borbón.

Es el cuarto acto de este tipo que preside

El Príncipe entrega despacli 
a 79 oficiales en Marín
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MARIN. (Efe).- Su Alteza 
Real el Príncipe Felipe presidió 
ayer por la mañana en la Escue
la Naval Militar de Marín los 
actos de jura de bandera y 
entrega de despachos a 79 nue
vos alféreces de fragata.

El heredero de la corona, que 
vestía uniforme de la Armada, 
representó a su padre el Rey 
Juan Carlos, por primera vez 
en esta tradicional ceremonia 
castrense conmemorativa de la 
festividad de la Virgen del Car
men.

Después de los honores de 
ordenanza, y tras el disparo de 
los veintiuna salvas, don Felipe 
de Borbón, paso revista a las 
fuerzas que le rindieron hono
res.

El presidente de la Xunta de 
Galicia, Manuel Fraga Iribarne, 
saludó al Principe de Asturias 
y al ministro de Defensa, Julián 
Garcia Vargas, cuando estos 
accedieron al recinto militar.

Tras la misa, que concelebró 
el arzobispo-vicario general cas
trense, José María Estepa Llau- 
rens, se procedió a la jura de 
la bandera y ofrenda de una 
corona de laurel en memoria 
de los caídos.

El Príncipe Felipe impusó la 
Cruz del Mérito Naval de 
segunda clase a los alumnos 
más destacados de cada una de 
las promociones y el ministro 
de Defensa y el presidente de 
la Xunta hicieron entrega de 
sus despachos a los nuevos alfé
reces de fragata que desfilaron 
bajo la bandera.

El director de la Escuela 
Naval Militar de Marín, pro
nunció una alocución en la que 
saludo al Príncipe Felipe y 
recordó que por “primera vez 
en la larga historia de esta 
Escuela forma en esas filas ilu
sionadas una dama, aspirante 
en el Cuerpo General de la 
Armada” a la que deseo los 
mejores éxitos.

El director del centro pidió 
a los nuevos alféreces y a los 
alumnos de la Escuela que 
refuercen su entusiasmo y sean 
“obedientes al timón de la dis
ciplina, de esa disciplina que 
aquí hemos tratado de incul
caros por ser consustancial con 
vuestra profesión”.

Posteriormente, se interpretó 
el himno de la Armada y 
comenzó el desfile de los caba
lleros alumnos.

En la presidencia del acto se 
encontraban también el presi-
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■jADRID (Efe).- Las fuer- 
B de seguridad del Estado han 

tenido entre enero y junio de 
le año a 13.692 personas por 
tíos de droga, y han efec- 
ido 11.209 operaciones anti- 
jea en este mismo periodo, 
i datos ofrecidos ayer por 
delegado del Gobierno para 
Plan Nacional Contra la Dro- 
, Miguel Solans.
Solans, que presidió el lunes 
reunión de la Comisión Inter- 
dsterial contra la droga, dijo 
e hasta el 15 de julio se 
hían decomisado 450 kilos de 
loína, 4.750 de cocaína y 
1)1)0 kilos de hachis; cifras 
í, según el delegado del 
terno, se mantienen o son 
eramente superiores respecto 
año anterior.
Bi la reunión celebrada el 

por la tarde, en la que
atab ''*^'P^'^°^ *°^ ministros de 

slicia, Asuntos Sociales, Sani-
^ a y educación, aunque no los
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La corriente que lidera Aulestia no acepta un acuerdo básico del partido

Para Bandrés, ‘^Auñamendi” 
se ha autoexcluido de EE

La no aceptación de parte de un acuerdo ha motivado las discrepancias

El presidente de Euskadi- 
ko Ezkerra, Juan María 
Bandrés considera que la 
corriente ^‘Auñamendi” se 
ha autoexcluido del par
tido al no aceptar ‘^las 
reglas de funcionamiento 
del mismo”. Bandrés resu
mía así el resultado del 
Comité Ejecutivo de EE.

BILBAO (Efe).- Bandrés 
resumía así el resultado del 
Comité Ejecutivo de EE o 
Biltzar Ttipia -BT- que con
cluyó pasada la medianoche 
del lunes con la no aceptación 
del sector “Auñamendi” lide
rado por Kepa Aulestia de 
parte de un “Acuerdo básico 
de funcionamiento como 
expresión de la voluntad polí
tica de participar en EE”.

Este documento, presenta
do al BT por el secretario 
general, Jon Larrinaga, y 
aprobado por 47 votos a 
favor, 33 en contra y una abs
tención, proponía, entre otras 
cosas, “impulsar el fortaleci
miento de EE como partido 
y como proyecto, como con
dición necesaria de un espa
cio de izquierdas abierto e 
integrador de la sociedad 
vasca”.

Pedía también “trabajar 
por el respaldo social y elec
toral de EE, que seguirá sien
do una oferta nítida en las 
próximas elecciones generales 
y autonómicas”.

“Auñamendi” votó en con
tra de estos dos puntos, así 
como de otro en el que se 
pedía la puesta a disposición

José María Bandrés.

del partido de todos los car
gos públicos que ocupan, por 
considerar que no forman 
parte de las “normas básicas 
de funcionamiento del par
tido”.

El presidente de EE, Juan 
María Bandrés aseguró que 
al no aceptar estos dos puntos 
de la resolución presentada 
por Larrinaga, los integrantes 
de la corriente “Auñamendi” 
han dejado de pertenecer al 
partido.

El secretario general, Jon 
Larrinaga, abundó en la cues
tión y aseguró que “este par
tido está politicamente roto 
por una razón: porque en su 
día el sector “Auñamendi”

decidió hacer un proyecto 
político con EA”.

Descalificó esta pretensión 
al asegurar que “Euskadiko 
Ezkerra nunca ha tenido 
vocación de ser un partido 
nacionalista a la vieja usanza, 
sabiniano, y EA es un partido 
nacionalista a la vieja usanza 
y el que más se aleja de lo 
que ha sido siempre el pro
yecto nacional de EE”.

El dirigente de la corriente 
“Auñamendi”, Kepa Aulestia 
aseguró al finalizar la reunión 
que “nuestra corriente es 
Euskadiko Ezkerra y seguirá 
siendo EE; y nadie puede 
interpretar a EE ni hoy ni 
el futuro sin “Auñamendi”.

Según representantes de los grupos parlamentarios del PSOE y PP

Consideran difícil la utilización de
varias lenguas en el Senado

MADRID (Efe).- Represen
tantes de los grupos parlamen
tarios del PSOE y del PP en 
el Senado consideran compli
cada y difícil la utilización en 
los trabajos de la Cámara de 
las lenguas de las Comunidades 
Autónomas.

Según declararon varios 
miembros de los grupos citados 
no hay un rechazo a la posi
bilidad de utilización de esas 
lenguas, sino una constatación 
de las numerosas dificultades 
que, a su juicio, tendría una 
decisión de este tipo.

Entre los principales proble
mas destacaron la necesidad de 
adecuar las instalaciones de 
sonido a una traducción simul
tánea y el incremento que nece
sitaría el presupuesto de la 
Cámara para los nuevos servi
cios, entre los que se incluiría 
la transcripción taquigráfica de 
las sesiones en varias lenguas.

La ponencia encargada de la 
reforma del Reglamento del 
Senado no ha vuelto a estudiar 
la posibilidad de utilización del 
catalán, euskera y gallego desde

Dificultades en el Senado.

Mientras que el grupo Cata
lán y el PNV, éste en menor 
medida, expresaron su satisfac
ción por la introducción de ese 
nuevo punto, el resto de for
maciones con representación en 
el Senado se limitaron a subra
yar que se trataba sólo del inicio 
de un estudio para decidir si 
es conveniente o no un acuerdo 
de ese tipo.

Paralización de los trabajos

el pasado mes de abril.
Fue entonces cuando a un

acuerdo de seis puntos firmado 
en 1990 por todos los grupos 
parlamentarios para reformar el 
Reglamento del Senado se aña
dió un punto más en el que 
se acordaba estudiar el uso de 
las lenguas autonómicas en la 
Cámara.

La paralización de los tra
bajos de la ponencia encargada 
de la reforma del Reglamento, 
que se potenciarán en el próxi
mo periodo de sesiones, ha 
hecho que quede pospuesto 
también el estudio de la cues
tión de las lenguas.

Sin embargo, el clima exis
tente en los grupos con mayor 
representación en el Senado es 
cada vez más desfavorable a la 
utilización de las lenguas auto
nómicas por las dificultades téc
nicas y el encarecimiento pre
supuestario que supondría.

El TS considera 
legal la 
actuación del 
ex alcalde de 
Pontevedra

PONTEVEDRA (Efe).- El 
Tribunal Supremo ha conside
rado legal la actuación del ex-al- 
calde de Pontevedra, José Rivas 
Fontán, y otros concejales de 
la anterior corporación muni
cipal, procesados por delitos de 
prevaricación y cohecho, por la 
concesión de la licencia de 
construcción del edificio “Sil
va”. La sehtencia del Supremo 
responde a un recurso de casa
ción interpuesto por los abo
gados de los procesados y revo
ca la decisión anterior de la 
antigua Audiencia Territorial 
de La Coruña, que en 1988 con
sideró ilegal esta licencia de 
construcción, concedida en 
1986.

La denuncia sobre la presun
ta ilegalidad de esta acción fue 
presentada por Luis López y 
Antón Alfonsín, entonces con
cejales del PSOE en el ayun
tamiento pontevedrés. Al 
entender la Audiencia Territo
rial de La Coruña que la licen
cia era ilegal, por supuesta inva
sión de la vía del ferrocarril, 
se desencadenó el posterior 
procesamiento y condena por 
delitos de prevaricación y cohe
cho, en una sentencia dictada 
en 1989 por la Audiencia Pro
vincial de Pontevedra.

Junto al ex-alcalde, José 
Rivas Fontán, -único político al 
que se le acusó de cohecho- 
fueron enjuiciados y condena
dos varios miembros del gobier
no municipal, entre ellos Edel
miro Manuel Barreiro y Ger
mán de la Iglesia, que hoy con
tinúan en activo como conce
jales.

La sentencia de la Audiencia 
fue recurrida, por lo que su eje
cución quedó en suspenso. 
Actualmente está pendiente la 
celebración de la. vista oral a 
esa apelación.

Moción de censura en Ferrol

Por otro lado, los concejales 
del PSOE y EÚ en la corpo
ración ferrolana presentarán 
hoy en el registro del ayunta
miento, una moción de censura 
contra el actual alcalde conser
vador, Mario Villaamil, confir
mó ayer el coordinador de la 
coalición en la comarca, Enri
que Barrera.

Ambos partidos llegaron a un 
acuerdo para recuperar la alcal
día ferrolana, después de que 
un conflicto surgido entre las 
dos fuerzas políticas impidiese 
que el candidato socialista, 
Manuel Couce Pereiro, saliese 
elegido alcalde.

La falta de acuerdo entre 
PSOE y EU en el pleno para 
la elección de nuevo regidor 
municipal en Ferrol posibilitó 
la llegada a la alcaldía de los 
conservadores, que fueron la lis
ta más votada en los pasados 
comicios locales del 26 de 
mayo. EU no apoyó al candi
dato socialista, Manuel Couce, 
al haber roto los concejales del 
PSOE en Mugardos el acuerdo 
que ambos partidos mantenían 
en la comarca, ya que los ediles 
socialistas en esta localidad 
coruñesa no votaron al repre
sentante de EU, tal y como 
estaba acordado.
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Cotizaciones de lo Bolso de Modrid índice General anterior (269*82) (actual) 270*80)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.755’00

ULTIMO

3.735'00

B. Exterior 3.805'00 3.805'00
i

B. Central 4.200’00 4.205’00

B. Hispano 3.180'00 3.160’00

B. Popular 11.580'00 U.800'00

B. Santander 5.100'00 5.120'00

B. Valencia 1.490'00 1.495'00

Barclays Bank 750'00 759’00

B. Zaragozano 2.700’00 2.700’00

B. Cto. Balear 3.570'00 3.570'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.190’00 3.175'00

B. Alicante 4.995'00 4.995’00

B. Vitoria 2.720'00 2.720'00

B. Andalucía 10.320'00 10.320'00

B. Castilla 31.050'00 31.050'00

B. Herrero 4.010'00 4.010'00

B. Pastor 6.600'00 6.500'00

B. VasconiS 4.200'00 4.200'00

B. Atlántico 2.780'00 2.760'00

B. Galicia 5.680'00 5.680'00

B. Fomento 1.995'00 1.970'00

Bankinter 8.090'00 8.200'00

B. Progreso 2.690'00 2.690'00

Aguas Barcelona 3.300'00 3.275'00

Catalana de gas 5.520'00 5.600'00

Eléct. Viesgo 2.545'00 2.545'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.080’00 1.120’00

F.E.C.S.A. 735’00 735’00

Hidrocantábrico 1.935'00 1.945’00

Hid. Cataluña

Hid. Española 524’00 522’00

Iberduero 654’00 657’00

Saltos del Nansa 7.240’00 7.240’00

Sevillana Eléc. 619’00 616’00

Unión Eléc. Fenosa 549'00 550'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.345’00 2.330'00

Eléc. Ribagorzana 1.830'00 1.830'00

Gas y Eléctric. 2.800'00 2.815'00

Unión Ind. Agrogan. 2.150'00 2.150’00

El Aguila 1.380'00 1.355'00

Azucarera 4.990'00 4.990'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.840'00 2.850'00

Campofrío 11.000'00 11.540'00

Ebro Agrícolas 2.760'00 2.645'00

Tabacalera 5.090'00 5.110'00

Koipe 4.230'00 4.240'00

Finanzauto 1.460'00 1.480'00

Asland 2.745’00 2.750'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.400'00 2.395'00

Portland Valder. 15.530’00 15.900’00

Valenc. Cementos 9.700’00 9.900’00

Uralita, S.A. 1.735'00 1.750'00

Cristalera Esp. 7.740'00 7.670'00

Dragados y Const. 2.435'00 2.430'00

Obras y Const. Ind. 8.600'00 8.970'00

Vallehermoso 3.005’00 3.050’00

Bami 985'00 990'00

Prima Inmobiliaria 6.350’00 6.350’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.780'00 5.780'00

Sotogrande 600'00 605'00

Inmob. Urbis 1.625'00 1.660'00

Focsa 12.000'00 12.000'00

Hornos de Ibe. Alba. 2.750'00 2.745'00

Financiera y minera 5.050'00 5.050'00

Cubiertas 17.000'00 16.840'00

Huarte 2.235’00 2.260'00

Urbanizaciones y Trans. .665'00 685'00

Filo, S.A. 1.350'00 1.350'00

Corp. Fin. Alba 5.600'00 5.600'00

Cía. Gral. Invers. 1.210'00 1.215'00

Cofir 1.730'00 1.750’00

Corp. Fin. Hispamer 3.700'00 3.700'00

Papelera Española 310’00 314’00

Sarrió, S.A. 831'00 831'00

Eppic 229’00 300’00

Argón 4.990'00 4.990'00

Ercros ^5'00 907’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.415'00 1.390'00

Carburos metálicos 4:845’00 4.840’00

Repsol 2.665'00 2.680'00

Cepsa 2.280'00 2.300'00

Ulereado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ......................... 112’188 112’526
1 ecu........................................ 128’737 129’123
1 marco alemán................... 62’595 62’783
1 franco francés................... 18’440 18’496
1 libra esterlina.................... 185’336 185’892
100 liras italianas................. 8’406 8’432
100 francos belgas................ 304’054 304’968
1 florín holandés.................. 55’570 55’736
1 corona danesa................... 16’193 16’241
1 libra irlandesa................... 167’475 167’979
100 escudos portugueses.... 72’911 73’131
100 dracmas griegas............ 57’389 57’561
1 dólar canadiense............... 97’913 98’207
1 franco suizo........................ 72’147 72’363
100 yens japoneses............... 81’919 82’165
1 corona sueca...................... 17’308 17’360
1 corona noruega................. 16’056 16’104
1 marco finlandés................ 26’012 26’090
100 chelines austríacos........ 889’397 892’069
1 dólar australiano............... 87’058 87’320

NOMBRE VALOR

Petromed_______________ 7.960’00

yLUM

7.91

1

La Seda de Barcelona___________

Sniace__________________ 307’00 314' h
Emp. Nac. Celulosa 1.930'00 1.98(1

Fosforera ___________ 2.260’00 2.27,i

Algodonera S. Antonio 804’00 8(1(1
Los

Tafisa Serie B___________ 1.760'00 ’1.78S
üOÜ

Corp. Mapfre______ 5.690'00 5.8(» Dero

Unión y el Fénix ■ 6.150’00 6,34(1
iKoe
liiij

Azkoyen 2.905'00 2W Iboa
rar

Dimetai 3.350'00 3.62(1 CÍ(í(

Nicolás Correa 2.700’00 2.72J L(

A. Hornos Vizcaya 225'00 218
secre 
de 1

Acerinox 7.400'00 7.0 dijo 
sesde

Asturiana Zinc 4.400'00 4.40(1 estár

Esp. del Zinc 1350’00 1.42(1
sidac 
pero
prest

Mat. y Construcción 542'00 567( wmi
clara

M. Montana Quijano 232'00 3 una

Met. Duro Felguera 1.415’00 1.420’
“E 

tpiei
esir

Amper 900’00 90ff delí

Tubacex________________ 555'(yj __ ^ ipie 
b c

Zardoya Otis____________ 11.800’00 llW deeli

Citroen Hisp. 5.800'00
jíÉÜ 

El

Tudor 1.150'00 _JJ^
Hljc 
peis

Nissan M. Ibérica 508’00
Ki 
nia,
laña

Telefónica 963’00 que

Autop. M. Nostrum_____ 1.320'00
fom 

E

Autopistas C. Esp._______ 1.125‘00_
país 

P

Prosegur________________ 3.110’00 _J2203 api 
^0^

Vidrala_________________ 2.500’00 _j50fl1 cual

Commerzbank
Gm 
com 
(¡al’Volkswagen

Línea operativa modersái
MADRID (Fax Press).- El mercado dej^ 

madrileño presentó en la jornada ^^^^^^^^^ ¿¡stre 
operativa muy moderada lo que llevo a 
avance del índice general, en 0,98 puntos, 
tanto recupera el nivel del 270 por ciento. ^^^ .||K

El comportamiento irregular de los '^®’'^^jj.g pií
KEI

nacionales provocó mayor cautela en ’^'? jp 1 -.,1, 
dando como resultado final cortas vanac^ j^anti®^ 
precios y un volumen de negocio que 
en unos niveles muy cortos de ^^^^J^t^n^jj^iHones 
la pasada sesión se negociaron 10.0 ¡^
pesetas efectivas. El valor que tuvo e ^^ g^Q 
cambio de acciones fue Iberduero uXiica con 620' 
títulos seguido de la compañía Telefon
acciones.

La apertura muy discreta
de Wall Slreei *

poco a los valores que operan en e 
quedando al cierre cierto equilibrio 
ro.

con 
CilOt

Us

'Sí 
'las

entre paP»'’* *

Si

••lía
'parí
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Si

Los siete países más ricos del mundo otorgarán, no obstante, ayuda técnica al Kremlin

G-7 no ofrecerá dinero a la URSS
hasta que se instaure un mercado libre

Jjt cumbre de Londres acuerda controlar el comercio de armas y prohibir el armamento químico
mi

JOff
¡^ países más ricos del 
jíoado oñecerán ayuda 

p^ (KDÍca a tu URSS para 
“^ tnasfonaar su economía, 
^ ¡jera ao le proporcionarán 

itoero basta que el Krem- 
Jill ponga ea marcha pro- 

2,900 íuidas reformas para Ile- 
rar a/ país bada un mer- 

i^ ado libre.

mS LONDRES. (Efe).- El 
secretario adjunto del Tesoro 

-^ de EEUU., David Mulford, 
dijo en Londres que los paí- 

-^ sede! Grupo de los Siete 
están de acuerdo en la nece- 

~ sidad de ayudar a la URSS, 
1420' F™ dejó claro que antes de 

prestarle ayuda masiva desean 
JW «improbar que el país está 

daramente en el camino hacia 
_2^ ma economía capitalista.

“Estamos de acuerdo en 
L^ ipeelasunto fundamental (...) 
^ is una reforma amplia y real 

— de la economía soviética para 
jjy ipe avance en dirección de 

■ h economía de mercado”, 
1,9001 *^^ó Mulford en rueda de 
" ' prensa.
1.800* ——* 

jo; 

9^ 

I^

El presidente de la URSS, 
Mijail Gorbachov, apelará 
personalmente hoy a los ííde- 
K del G-7 (EEUU, Alema- 
"iUapón, Francia, Gran Bre
ixa, Italia y Canadá) para 
F ayuden a su país a trans- 
®rniar su economía.

1

^tados Unidos y varios 
^ fe del G-7 han calificado 

plan de insuficiente y han 
¡^ ^reado la necesidad de QU 

explique con detalle 
* son sus planes.

Mulford declaró que el 
rtipo de los Siete apoya la 
a^ión de un “estatus espe- 
c ^ *^ ^^*ón Soviética en 
Ondo Monetario Interna- 

- 0 “bloque serbio” boicotea la reunión de 
’a Presidencia federal yugoslava en Brioni

1 en 
lanti^
3ues 
mes 
r int

de la pre- 
^^ Yugoslavia 

cuatro de sus 
¡e forma ^'^^’ 'os centralistas 
^io^ ®’ "amado “bloque 

SOO." u •

ifrió

fueron los 
’^ repúblicas 

“ z . otenegro y los 
oP*‘'* Psovo, I!^ autónomas de 

^«a J'^‘“' pe ene- 
^“® ^ negaron 

:íí^ ^ ^f terri» ^ '^^^ ^0 Brioni 
::^ »licav?^"® Croacia, 

’‘’‘^ de Z^^'oron a la isla 
Hstin2u‘ ^* presidente 
Elista ^ ^®^‘e, moderado 

^‘ ‘‘^ Croa- 
'*• ^' do Eslo- 

en ij ^ nltima Repú-

^^’^tica 1^^^ impor- 
porque a las 22.00

George Bush y James Baker durante la reunión de ayer del Grupo de los Siete.

cional (FMI) y el Banco 
Mundial.

Esta condición de “miem
bro asociado” permitirá a 
Moscú recibir consejo por par
te de ambas instituciones, 
pero no le dará acceso a cré
ditos, derecho reservado a los 
países miembros.

Según Mulford, las autori
dades soviéticas podrán enta
blar inmediatamente conver
saciones con el FMI para 
intercambiar opiniones acerca 
de los detalles de la reforma 
económica.

En una segunda etapa, el 
Fondo podría llevar a cabo un 
examen anual del estado de 
la economía soviética -similar 

gmt del próximo día 18 expira 
el plazo dado el pasado día 12 
por la presidencia a los ejércitos 
separatistas croata y esloveno 
para que se desmovilicen y con
cedan el monopolio del arbi
traje a las Fuerzas Armadas 
yugoslavas.

Esa decisión se tomó en 
ausencia del representante de 
Eslovenia, Jañez Dmovsek, por 
lo que esta República secesio
nista no se siente obligada a 
desmovilizar sus tropas de 
Defensa Territorial.

Al día siguiente de suscribir 
el acuerdo, Mesic declaró que 
no se refería a la Guadia Nacio
nal croata cuando habló de 
desmovilización.

Mesic declaró anteanoche 
que los políticos yugoslavos que 
acudieran a Brioni podrían reu
nirse, pero no tomar decisiones 
válidas, por estar ausentes cua
tro de los ocho miembros con 
derecho a voto.

al que hace de los países 
miembros-, e incluso negociar 
con Moscú los términos de un 
futuro plan de reforma.

“Esto representa una gran 
oportunidad para la URSS y 
es algo en lo que todos noso
tros (los Siete) y la Unión 
Soviética estamos de acuerdo. 
Es la prioridad número uno 
para entrar en la esencia de 
la reforma económica”.

El funcionario estadouni
dense no quiso comentar la 
posibilidad de que la URSS 
se convierta en un futuro en 
miembro de pleno derecho de 
las instituciones financieras y 
dijo que las negociaciones 
para el ingreso en el FMI 

, -*
 f '

> 
;^

Los políticos que acudieron a Brioni no pudieron tornar decisiones .álidas.

durarían al menos dos años.
Por otra parte, el G-7 acor

dó ayer medidas para contro
lar el comercio internacional 
de armas convencionales y 
prohibir el uso de armas bio
lógicas o químicas.

El ministro británico de 
Exteriores, Douglas Hurd, 
reveló que un comunicado de 
la cumbre promete “medidas 
severas” contra los países que 
usen este tipo de armas. Las 
compra y ventas de armas con
vencionales estarán recogidas 
en un “registro universal” que 
permitirá controlar la acumu
lación “desproporcionada” 
que pueda hacer un país.

Baker, de nuevo 
a Oriente Medio 
para propiciar el 
diálogo 
árabe-israelí

LONDRES. (Efe).- El secre- 
tario norteamericano de Esta
do, James Baker, emprenderá 
esta semana su quinto viaje a 
Oriente Medio con la intención 
de revitalizar su plan de paz 
para la zona, bloqueado desde 
hace semanas a causa de las 
discrepancias entre Siria e 
Israel.

El presidente estadouniden
se, George Bush, decidió enviar 
a Baker a la zona después de 
recibir una respuesta positiva de 
su colega sirio, Hafez al Asad, 
a la propuesta de convocar una 
Conferencia de Paz en la que 
Israel y sus vecinos árabes 
resuelvan cara a cara sus dife
rencias.

La respuesta siria, según los 
observadores, deja la iniciativa 
al Gobierno israelí, obligado 
ahora a hacer algún gesto para 
demostrar que está realmente 
dispuesto a negociar con los 
árabes.

El primer ministro israelí, 
Isaac Shamir, declaró el lunes 
en un comunicado que, si la 
oposición siria “permite la aper
tura de negociaciones directas 
sin intermediarios, la estudia
remos con una actitud favo
rable”.

Sin embargo, los observado
res no esperan que el viaje de 
Baker obtenga resultados inme
diatos, ante la falta de voluntad 
pohtica demostrada en ocasio
nes anteriores por Siria e Israel.

Estados Unidos, sin embargo, 
cree que hay razones para ser 
optimistas tras la respuesta de 
Asad y no quiere desaprovechar 
el momento.

Optimismo estadounidense

“EI presidente y el secretario 
de Estado esperan que pueda 
conseguirse algún progreso” de 
la visita, dijo el portavoz de la 
Casa Blanca, Marlin Fitzwater.

El Gobierno estadounidense 
anunció el viaje en Londres, 
donde Bush y Baker asisten a 
la cumbre del Grupo de los Sie
te (G-7).

Baker viajará inmediatamen
te después de la cumbre, que 
termina el miércoles, a Siria, 
Israel, Egipto, Arabia Saudí y 
Jordania.

El Gobierno de Washington 
expresó su satisfacción por la 
aceptación del plan de paz esta
dounidense por el presidente 
sirio, que durante semanas se 
había mantenido en silencio.

Esta postura “representa un 
avance real en la búsqueda de 
la paz y va mucho más allá de 
la posiciones previas adoptadas 
por Siria”, dijo en rueda de 
prensa Marlin Fitzwater.

Al referirse a la postura de 
Hafez el Asad Bush afirmó: 
“hemos recibido una buena res
puesta del presidente Asad. 
Todavía estamos analizando los 
detalles, pero es muy positiva”.

El plan de paz estadouniden
se se encontraba en un punto 
muerto a causa de las discre
pancias entre Siria e Israel en 
tomo a las características de la 
conferencia internacional.

Ó
 b
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El escritor 
opositor 
marroquí A. 
Diuri regresó a 
París

PARIS. (Efe).- El escritor 
opositor marroquí Abdelmu- 
men Diuri llegó ayer por la 
mañana al aeropuerto de 
Roissy-Charles de Gaulle, pro
cedente de Libreville, en un 
vuelo regular de Air Gabón.

Refugiado político en Fran
cia desde hace quince años, 
Diuri fue expulsado de París el 
20 de junio pasado por el pro
cedimiento de “urgencia abso
luta”.

El 10 de julio, el Tribunal 
Administrativo de París se pro
nunció por la nulidad de esa 
medida, tras el recurso inter
puesto por el abogado del 
expulsado, quien ha pasado 
veinticinco días recluido en un 
hotel de la capital gabonesa.

El 14 de julio, Fiesta Nacional 
francesa, el presidente de la 
República, Frangois Mitterrand, 
declaró en rueda de prensa, en 
el Palacio del Elíseo, que Diuri 
“podía naturalmente regresar a 
Francia, si ese era su deseo”.

“Ninguna de las acusaciones 
vertidas contra mí es verídica”, 
declaró Diuri nada más pisar 
suelo francés.

Visiblemente cansado y 
acompañado por su abogado 
Murad Ussedik, el escritor 
comentó a los periodistas que, 
“si estoy aquí, lo debo en gran 
medida a ustedes. He atrave
sado una prueba muy difícil, y 
estoy extremadamente cansa
do”.

El Consejo 
Supremo de 
Camboya inicia 
una reunión en 
Pekín

PEKIN. (Efe).- El Consejo 
Nacional Supremo de Cambo
ya, en el que están presentes 
los líderes de las cuatro fac
ciones enfrentadas en ese país 
desde hace trece años, inició 
ayer en Pekín una reunión de 
dos días, bajo la presidencia del 
príncipe Norodom Sihanuk.

El objetivo de esta reunión 
es tratar de limar diferencias 
sobre diversos aspectos milita
res y políticos entre las partes 
y buscar un entendimiento para 
poner en marcha el plan de paz 
para Camboya diseñado por las 
Naciones Unidas.

Poco antes de comenzar la 
reunión, Sihanuk informó, en 
conferencia de prensa, de que 
los líderes reunidos se centrarán 
en la discusión de los dos pun
tos principales acordados en la 
conferencia que mantuvieron el 
mes pasado en Pattaya (Tailan
dia) sobre alto el fuego y el 
cese del suministro de armas 
por parte de terceros países.

En esa conferencia, que Siha
nuk calificó de éxito, las cuatro 
facciones enfrentadas llegaron a 
un acuerdo global sobre esos 
dos puntos, aunque existen 
notables diferencias de aprecia- 
ión que tratarán de solventar 
n Pekín.

La fragmentación del movimiento integrista devuelve la normalidad al país

Las autoridades argelinas 
levantan el toque de queda

La mayoría de los partidos reclaman la supresión del estado de sitio

Reservas ante|¡ 
propuesta de oí' 
Tratado de 
Seguridad en 
Centroamérica

mam

Ei Ejército todavía está presente en algunas capitales del país.

^f

Las autoridades argelinas decretaron el lunes la supre
sión del toque de queda, a partir de mañana, debido 
a la normalización progresiva del país, tras el intento 
de insurrección protagonizado por el FIS. El toque 
de queda se mantenía vigente entre la medianoche 
y las 3,30 de la madrugada en las ciudades argelinas.

ARGEL. (Efe).- Aunque 
en Argel y las otras capitales 
del país es visible todavía la 
presencia de efectivos del 
Ejército, de la Guardia Rural 
y de la Policía, el Ministerio 
de Defensa, encargado de la 
aplicación del estado de sitio, 
vigente desde el 5 de junio 
pasado, considera que la 
situación ha evolucionado 
favorablemente.

Con esta medida, las auto
ridades militares responden 
parcialmente a la petición for
mulada por la mayoría de los 
partidos políticos, que recla
man la supresión del estado 
de sitio, la vuelta a los cuar
teles de los militares y la nor
malización de todas las acti
vidades en el país, a fin de 
establecer las condiciones 
necesarias para la celebración 
de comicios legislativos.

Pese a los rumores opuestos que circularon el lunes en medios diplomáticos

Portugal asegura que asistirá 
a la Cumbre Iberoamericana

MEXICO. (Efe).- El Gobier
no mexicano recibió el lunes un 
comunicado que aseguraba la 
asistencia del presidente luso, 
Mario Soares, y del primer 
ministro, Aníbal Cavaco Silva, 
a la primera Cumbre Iberoa
mericana de jefes de Estado y 
de Gobierno, que se celebrará 
los próximos jueves y viernes 
en México.

Una fuente del Ministerio de 
Asuntos Exteriores mexicano 
señaló a Efe que el lunes un 
“alto funcionario” de ese 
Departamento y el embajador

Los principales dirigentes 
del Frente Islámico de Sal
vación (FIS) se encuentran, 
encarcelados y serán juzgados 
por complot contra la segu
ridad del Estado en fecha 
todavía por determinar.

Tras la detención de estos 
responsables del movimiento 
integrista, la atmósfera de dis
tensión ha venido prevale
ciendo sobre los temores que 
venían observándose en la 
población, aunque el peligro 
de nuevas acciones de violen
cia protagonizadas por los 
integristas no ha desaparecido 
por completo.

El FIS se ha dividido en 
dos alas, una que apoya a los 
líderes encarcelados y sigue 
preconizando la “guerra san
ta” contra las autoridades, y 
en particular el presidente, 
Chadli Benyedid, y otra de 

de México en Portugal, Carlos 
del Río, conversaron con miem
bros del Gobierno portugués 
sobre este asunto.

A primeras horas del lunes, 
fuentes oficiales lusas no ase
guraban la asistencia de los dos 
mandatarios debido al papel 
preponderante que España 
desempeñaría en la cumbre, 
aunque posteriormente, a lo lar
go del día, confirmaron que 
Soares llegaría ayer a México 
y que Cavaco Silva lo hará hoy.

A la cumbre, que se celebrará 
el 18 y el 19 de julio en Gua

carácter moderado, que apela 
a la calma y a la conciliación.

Enfrentamientos

Grupos de exaltados, que 
el FIS asegura no controlar, 
protagonizaron el viernes 
pasado varios enfrentamien
tos con las fuerzas del orden, 
con un saldo de un muerto 
y once heridos en la barriada 
de Kuba, de la capital arge
lina, uno de los feudos del 
movimiento integrista.

La mayoría de los partidos 
políticos ha acusado a los 
integristas de haber querido 
tomar el poder por la vio
lencia, en lugar de someterse 
al veredicto de las urnas.

El ex-presidente Ahmed 
Ben Bella y el líder berberista 
Hocin Ait Ahmed, dos de los 
personajes históricos del 
Frente de Liberación Nacio
nal (FLN) han expresado su 
rechazo a la violencia del 
movimiento islámico, aunque 
han apoyado las reivindicacio
nes del FIS en lo que con
cierne a la celebración de 
elecciones legislativas libres. 

SAN SALVADOR, (g 
Una propuesta de Honda 
para suscribir un Tratado Q 
troamericano de Segurid 
dirigido a reducir los gas 
militares, fue recibida con res 
vas en la cumbre cenlroai 
ricana, que se celebra desde 
lunes en San Salvador.

La mayor cautela proviene 
Guatemala, cuyo presidei 
Jorge Serrano, dijo que bal 
de una reducción de las fuer 
de seguridad en países ra 
el suyo y El Salvador, dw 
no ha cesado la guerra, “es ii 
portuno y prematuro”.

Serrano subrayó que en a 
gún momento está dispuesK 
“seguir con lo que ha sido 
tésis de Estados Unidos 
entrar a ultranza en una redi 
ción de los ejércitos”.

También tiene reservas 
Salvador, aunque no lo 
expresado oficialmente, sej 
dijo a Efe un diplomático a 
troamericano que solicitó) 
anonimato. La fuente ind 
que El Salvador está dispue 
a una reducción de su Ején 
cuando “la paz llegue y se a 
solide” en este país, en gue 
interna desde hace once an

La propuesta del presida 
hondureño, Rafael Callej 
consta de 50 puntos, de losa 
les el gobernante destaca 
establecimiento de límites 
número de los ejércitos centn 
mericanos y sus pertrechos, c 
el fin de reorientar los recur 
a proyectos de beneficio soa 

—'

Cuatro heridos
en un nuevo
atentado contra 
intereses turcos 
en Grecia

ATENAS. (Efer-^ÍÍ

máticos turcos, su chófer y >*
transeúnte griega ¿rriore 
heridos ayer en ^^ ^yar 
dencial de Atenas a 
coche bomba por control 
to, informó la policía.

secretario de la en j p^, 
Turquía en Atenitó, 
Bolukbasi; la espos 
turco, Nilgun 
de la legación *¿,ieO 
dirim Atif, y la tran>^

dalajara, capital del occidental 
Estado de Jalisco, por iniciativa 
del presidente de México, Car
los Salinas de Gortari, asistirán 
23 mandatarios de diecinueve 
países de América Latina, así 
como de España y Portugal.

Círculos cercanos a la reu
nión han reiterado que el obje
tivo de la misma será analizar 
las posibilidades de América 
Latina para el tercer milenio, 
ya que la cumbre se presenta 
como un reto para redefinir el 
papel que jugará Iberoamérica 
en el futuro.

tina Arkundi. Jujocu¡ 
El accidente se pronu^, ye 

do al paso del g¡J„„(»í 
embajada í“^®®5í"est8cioi? 
bomba que est fpi 
en una parte de su 
informó la Pol’^ia.

Las autoridades co .

ocurrió a 
terrorista que _, ^^ gmt)' 08,33 hora local (05 ’pj» 
la zona residencia o jt 
jicó. Ningún gnjpo „|,pi 
buido el atentado, p ^^^ja 
cía sospecha <l“^riiii»'' 
la organización 
Noviembre • odujo

El atentado e. R^^ 
días antes de Atenas,
de George Bush a 
de permanecerá^ ¿e^^ 
establecer un ^^^qí^ 
agresión entre

atenta

ha ^’

ti

quia.
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/graneó el Albacete Balompié 91-92 ^^^^^^^^^^^M

^‘Nuestras exigencias actuales están por encima de la infraestructura del club

a

(EíJ

Benito Floro: ‘^A falta de algunos 
retoques, la plantilla está perfilada”

indu
oCí La dedidación exclusiva, claves en la incorporación de Portolés y Bernabé al cuerpo técnico

Nico, Nene y 
Vargas serán 
cedidos a 
equipos de 
Segunda B

AG.

arid
gas 

ires 
roas 
esdc

¡jtplaatíUa blanca se puso 
Daños a la obra y ayer

iene 
ádei 
bal 

fuer
CO 

doi 
‘esii

fa realizó los primeros 
atrenamientos en el pabe- 
(ÓD cabierto del Estadio 
^ütticipal. Los jugadores 
¡ms, Luismi, Chesa, 
Siguenza, Guijarro y Juan 
'birlos fueron objeto de 
conocimiento médico.

Adolfo GIMÉNEZ

jesi( 
sido 
los 
red

Mientras los jugadores ini
ciaban los primeros ejercicios 
de la temporada a las órdenes

vas 
lo
se¡ 

:oo 
:itó 
ind

de los preparadores físicos 
Pepe Portolés y Ginés Melén
dez, Benito Floro y Juan Igna- 
tió Rodíguez comprobaban en 
la mañana de ayer el estado 
del césped del Carlos Belmon-
te, Campo Federativo y el de 

ipuellos veteranos.
El terreno de juego es una 

se c( de las mayores preocupacio- 
KS del entrenador merengue 
(pie en la mañana de ayer nos 
tóa lo siguiente: “Es un 
taa grave, hemos estado con

jen

gii^ 
; a» 
sidei

ili,

lili
Los jugadores del filial, Mario y Lin, harán la pretemporada con la primera plantilla. JESUS MORENO

Benito Floro explicó ayer que 
la reestructuración del cuadro 
técnico va encaminada a refor
zar el primer equipo juvenil y 
el filial, de manera que habrá 
sesiones de trabajo doble que 
los actuales entrenadores de la 
casa, Flores, Vizcaíno y Javier 
Val no podían acometer por 
deberse todos elloss-a sus res
pectivas obligaciones laborales 
al margen del fútbol.

De esta manera, Bernabé, 
vinculado a la localidad alba
ceteña de Valdeganga, será el 
entrenador del filial y Benito 
le definió así: “Es uno de los 
mejores alumnos que he tenido, 
tiene ambición y ganas de 
meterse en el fútbol profesio
nal”.

Para la plantilla del equipo 
filial de Tercera División, de 
momento se cuenta con: Aliaga, 
Julián, Angel, Juanón, Galo, 
Aguilar, Genovés, Quique, Zor
noza, Rua, Mario, Lin, Ismael, 
Tobarra, Angel, Oscar. Los 
jugadores Nico, Nene y Vargas 
serán cedidos a equipos de 
Segunda B, mientras que Salva 
lo hará en el Motilla.
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® técnico en la materia y con 
Mas directas, hemos visto 
M al soltar la manguera 

empezado a salir gusanos, 
® que vulgarmente se conoce 
Wmo “rosquilla”, que en una 
Jana te pueden linchar 

el campo; es necesario 
® tratamiento rapidísimo, 
f^flue de lo contrario corre- 

el riesgo de estar en Pri- 
División con un campo 

«arena”.
Benito Floro, que en el día 
ayer tenía previsto reunirse 

el cuerpo técnico para 
*°^ trabajos y hora- 

ión, ® Pí®*®®porada, comen- 
® el club ha ido saltando 

*es y las exigencias

nuestras van un poco por enci
ma de la infraestructura, de 
manera que ahora tenemos el 
problema de los vestuarios del 
Estadio, inutilizados a causa 
de las obras para la construc
ción de la nueva tribuna en 
Marcador. Nos hemos tenido 
que trasladar al campo de la 
Federación, pero allí no hay 
bañera, ni hidromasaje ni una 
serie de cosas que tenemos 
que ir solucionando sobre la 
marcha”.

Por lo que se refiere a la 
plantilla merengue, Benito 
Floro manifestó que está prác
ticamente perfilada en todas 
sus líneas, a falta de algunos 
“retoquillos” y añadió que la

puerta para nuevas incorpo
raciones estará abierta duran
te toda la temporada: “Tene
mos plena confianza en los 
jugadores que han renovado 
y en los que han llegado nue
vos; ahora son ellos los que 
tienen que demostrarse a sí 
mismos que son capaces de 
estar en Primera División”.

Por la tarde, en rueda de 
prensa, Benito explicó la rees
tructuración del cuerpo técni
co que, de momento, cuenta 
con dos nuevas caras, la del 
preparador físico, Pepe Por
tolés, y la del nuevo entre
nador del filial, Bernabé.

La idea de fortalecer el fút
bol base del Albacete Balom

pié y la de tener una red de 
ojeadores por toda la geofrafía 
nacional han propiciado la 
entrada de estas dos personas 
que merecen la confianza ple
na de Benito Floro. Portolés, 
licenciado del INEF, ex-pre- 
parador físico del Castellón y 
Villarreal, tendrá una dedica
ción exclusiva con la primera 
plantilla, labor en la que tam
poco estará ausente Ginés 
Meléndez quien además coor
dinará el trabajo de cantera.

Por su parte, Bernabé, 
alumno aventajado de Benito 
Floro en la escuela valenciana 
de entrenadores, tendrá dedi
cación exclusiva al filial de 
Tercera División.

El nuevo jugador 
merengue es el 
“niño prodigio 
del fútbol 
boliviano”

AG.
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El boliviano Marco Etcheverry, conocido 
«1110 “El Diablo”, será el tercer extranjero

A.G.
íO 1 ^co, Pepe
iciK ‘(rdo Hor^-^í'^ ^yer tarde el 

iona ^X ?® Etcheverry, 
orri< ^í que selección boli-

. -rcelán • - °P^ ^c- 
Su en los
^^n^rk ^^sta BoUvia 

fio^ * alterna/’ delantero zurdo 
'^ ^' ' ^e extre-

«entro, es un 
e 21 años

■ J íy-fnx^*?® ““O “El 
’ft *Ui£’'**aiibBolí. 
’^do 5''^®'^3 ha ^® pasada 

ni Í ’’® Liga T5t*^^o subcam- 
de 1 ii‘*íí6‘**®‘ “ Alba- 
% ? y 2? “ «elidad de 
' * iS ““’ opción de 

P^e del club

11 de

o 2

ata

de

merengue. “El Diablo” mide 
1,76 metros, pesa 68 kilos, y su 
principal condición es la rapidez 
que atesora. Es un futbolista 
que agrada notablemente a 
Benito Floro quien ha tenido 
la oportunidad de seguirle a tra
vés de TV durante sus actua
ciones en la Copa América.

Con la llegada del boliviano, 
el Albacete cierra el capítulo 
de extranjeros, ya que Benito 
Floro no es partidario de la con
tratación de un cuarto extran
jero para ser “carne de ban
quillo”, según la actual norma
tiva, recientemente aprobada en 
la asamblea de la FEF a pro
puesta de la Liga Profesional.

Por otro lado, mientras sigue 
pendiente del tema de Urzáiz 
(hoy, nuevos contactos), Carce
lén se trasladará a Barcelona 
el jueves para confirmar la 
cesión del central Geli con 
quien existe acuerdo verbal.

t

“El Diablo” es la figura de su país, Bolivia.

Un uruguayo, un costarricen
se y un boliviano formarán el 
trío de extranjeros con los que 
el Albacete Balompié arrancará 
la temporada 91-92.

Marco Antonio Etcheverry, 
nacido en Santa Cruz, consi
derado en su país como “niño 
prodigio del fútbol boliviano”, 
participó en el sudamericano 
Infanto Juvenil de Lima en 
1986, siendo el conductor del 
equipo que se adjudicó el cer
tamen, logrando la clasificación 
para el Mundial de Canadá, 
donde también concurrió en 
1987. Antes había formado par
te de la selección de Bolivia 
que participara en el Mundial 
sub-16 disputado en China en 
1985. Jugó la Copa América que 
se disputó en Brasil en 1989 
y tuvo un lugar en el plantel 
que estuvo a punto de clasificar 
a Bolivia para el Mundial de 
Italia-90.

La revista sudamericana 
“Triunfo” no regatea elogios 
para el crack boliviano y dice 
así: “En La Paz habita el Dia
blo. Con su gusto por el fútbol 
bien jugado, sus túneles, sus 
sombreritos, su pegada casi per
fecta, su decisión de entregarse 
por entero a este Bolívar que 
basa muchas de sus variantes 
ofensivas en su toque de talen
to. Zurdo, alto, elegante, de 
excelente pegada se ha trans
formado en un futbolista esen
cial para su selección”.
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En los XXVIII Campeonatos de España Juveniles de Tenis de Mesa

Los albaceteños del C.P. José Solís 
obtuvieron una discreta clasificación

El Villarrobled 
se enfrentará a 
Alcázar en la 
Copa del Reyd 
fútbol

Sebastián García consiguió la mejor clasifícación llegando hasta cuartos de final en la prueba individual

Se han celebrado, en los días 9 a 14 del presente 
mes, en la localidad gaditana de Sanlúcar de Barrameda 
los XXVIII Campeonatos de España Juveniles, en los 
que han tomado parte un total de 80 equipos, 48 en 
categoría masculina y 32 en categoría femenina. Siendo 
representada nuestra provincia por el C.P. José Solís.

LT

El equipo albaceteño des
plazó hasta Sanlúcar a los 
siguientes jugadores; Anto
nio J. Hernández, Sebastián 
García, José Carlos Leiva, 
Esperanza Auñon y Eva 
Sánchez.

El equipo masculino obtu
vo los siguientes resultados: 

C.P. José Solís 5 - C.N. 
Tarraco 0; C.P. José Solís 5 
- Medicina Sevilla 0; Caja 
Segovia 0 - C.P. José Solís 
5; School Zaragoza 1 - C.P. 
José Solís 5; C.P. José Solís 
3 - Calella Farauto 5.

No se tuvo suerte en el 
encuentro decisivo que 
hubiese dado paso a los cuar
tos de final y en el punto 
ocho del encuentro que 
enfrentaba a los nuestros 
frente al equipo catalán del 
Calella, Sebastián García 
perdía el tercer juego frente 
a Mario Bayón por 21-19, en 

caso de haber logrado este 
punto se hubiese entrado en 
el punto nueve que era a prio- 
ri muy favorable para haber 
conseguido la victoria.

Finalmente nuestro repre
sentante obtuvo la 13® posición 
que sabe a poco para los méri
tos contraídos por los alba
ceteños.

Los resultados del equipo 
femenino fueron:

C.P. José Soh's 3 - das 
Cambril 0; C.D. Jesús María 
0 - C.P. José Solís 3; C.P. 
José Solís 3 - Mercantil Sevilla 
0; C.M.L. Lebrija 3 - C.P. José 
Solís 0.

Mal juego de las nuestras 
en el partido frente a las sevi
llanas del Lebrija y ello las 
privó de la lucha por las meda
llas. Finalmente obtuvieron un 
7® puesto en esta prueba por 
equipos. poradas. El resto de jugadores

El mejor en la prueba indi- no dió la talla y fueron cayen- 
vidual fue Sebastián García do en treinta y dosavos y die- 
que llegó hasta cuartos de ciseisavos de final.

No tuvo mucha suerte el equipo albaceteño.

final en donde perdió frente 
al jugador catalán David Gon
zález en un apretado 2-1.

Este resultado es el mejor 
conseguido por un jugador 
defensivo en las últimas tem-

En dobles y dobles mixtos, 
andaluces y catalanes demos
traron a lo largo del Cam
peonato su superioridad sobre 
el resto de las regiones y no 
dejaron escapar ningún título.

Este sábado, el C.P. José 
Solís disputa en Manzanares 
el Tomeo Feria del Campo, 
del que es el actual campeón.

MADRID.-El sorteo dj 
primera eliminatoria de la ( ■' 
del Rey de fútbol, ceie^ » 
ayer en la Federación Espa® 
ha deparado, entre otro® 
siguientes enfrentamientos^

Denia-Benidorm;
na-Oliva; Sueca-Torr® 
Eldense-Elche; Jáveal 
Barreal; Olimpic-HéreM 
Torrevieja-Gandía; Alfl 
no-Levante; Fuenlabrada-M 
nés; Alcalá-Getafe; ViX 
ro-Valdemoro; Parla-MoscS
Torrejón-Pegaso; 
Menor-Yeclano; Alberca-® 
dán; Algar-Cartagen^ 
mera-Aguilas; Hullera-M 
ferradina; Racing Leí® 
ño-Leonesa; Almazán-Pale^ 
Zamora-Avila; MedinensJp 
mancia; Astorga-Salamancal 
turgi-Ejido; Motril-EstepD
Macael-Los Boliches; 
da-Jaén; Fuengirola-Mel®
Pozoblanco-Linense;
ras-Portuense; Palma^B 
Río-Salobreño; B 
Roque-Ceuta; Ecija-Jerez;B| 
doba-Huelva; Conquense J 
melloso; Talavera-Valdepe 
Villarrobledo-Alcázar; Go 
lajara-Toledo; Exentos: Car 
dos, Praviano, Gimnás 
Torrelavega, Banyoles, Ai 
Móstoles, At. Marbella y So 
llamos. Los partidos de id 
disputarán el día 21 de ag 
y los de vuelta el 25 del ® 
mes. ¡
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tucés Charly Mottet consiguió imponerse en la undécima etapa del Tour’91.

h nota triste de la jomBda fue el definitivo abandono de los cuatro supervivientes del equipo PPM

Felipe RECUERO
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Toar de Francia 1991

E
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El francés Charly Mottet se adjudicó 
una etapa con muchas escapadas

Clasifícaciones
ETAPA:
1. Charles Mottet 

(FRA/RMO) 5.12:31
2. Johan Museeuw (BEL/Lot- 

to) m.t.
3. Djamol Abdoujaparov 

(URS/Carrera) m.t.
4. Laurent Jalabert 

(FRA/Toshiba) m.t.
5. Olaf Ludwig (ALE/Pana- 

sonic) m.t.
6. Maurizio Fondriest 

(ITA/Panasonic) m.t.
7. Etienne De Wilde 

(BEL/Histor) m.t.
8. Hendrik Redant 

(BEL/Lotto) m.t.
9. Andreas . Capes (ALE/His- 

tor) m.t.
10. Wilfred Peeters 

(BEL/Histor) m.t.
11. Davide Cassani (ITA/A- 

riostea) m.t.
12. Gilles Delion (FRA/Hel- 

vetia) m.t.
13. Atle Pedersen (DIN/Ton- 

ton) m.t.
14. Jean-Claude Colotti 

(FRA/Tonton) m.t.
15. Luc Leblanc (FRA/Cas- 

torama) m.t.
GENERAL:
1. Greg Lemond (USA-Z)

46.15:32
2. Djamol Abdoujaparov 

(URS-Carrera) a 0:51
3. Miguel Indurain (ESP-Ba- 

nesto) 2:17
4. Jean Francois Bernard 

(FRA-Banesto) 3:11
5. Gianni Bugno (ITA-Gato- 

rade) 3:51
6. Luc Leblanc (FRA-Casto- 

rama) 4:20
7. Thierry Marie (FRA-Cas- 

torama) 4:22
8. Pedro Delgado (ESP-Ba- 

nesto) 4:30
9. Rolf Golz (ALE-Ariostea) 

4:36
10. Melchor Mauri (ESP/On

ce) 4:53
11. Laurent Fignon 

(FRA-Castorama) 5:12
12. Marco Giovanetti 

(ITA-Gatorade) 5:45
13. Philippe Louviot 

(FRAfToshiba) 5:46
14. Massimiliano Lelli 

(ITA-Ariostea) 5:53
15. Pascal Lance (FRA/Tos

hiba) 5:54

Miguel Induráinf tras la retirada de Erik Breukink, asciende al tercer puesto de la general

I. Gastón (ESP-Clas) a

Chozas (ESP/Once)E.

Mauleón (ESP-Clas)F.

Lejarreta (ESP/Once)M.

63.

^odécima etapa del Tour de Francia, que se disputó 
ftoo de vértigo como lo demuestra el hecho de que 
i^aador, el francés Charly Mottet, se presentará con 

^ora de adelanto sobre el horario previsto, pasará 
Jiistoría de la carrera francesa ya que el equipo 

decidía dar por terminada su participación al no

estar recuperados de una presumible intoxicación alimen
taria sus cuatro corredores que ayer, a duras penas, logra
ron acabar. La etapa fue ganada por el francés Mottet, 
que recorrió los 246 kilómetros en 5 horas, 15 minutos 
y 32 segundos; mientras que la general continúa enca
bezada por el norteamericano Gregory Lemond.

8“ndo continúa, a 51 
, °s del líder, el soviético 
japarov y Miguel Induráin, 

retirada de Breukink, 
‘Jsierceroa2:17 minutos.

°^ holandeses Erik 
c ^^^ ^^'^^ como el 

^^hy y el mexi- 
» Alcalá, a pesar de 

?^ervación médica 
pda la noche no regis- 

’^ejoria y por 
. muan con dolores de 

y itiareos.

¿ A Lemond y 
Ifes lid ^P^hol Banesto con 

-Indurain, Del- 
/eganaT' ^°" posibili- 

luego 
encar- 

’ P ®s hombres como

el italiano Gianni Bugno toda
vía no están eliminados.

Lo cierto es que el conjunto 
español pasa a ser el primero 
en la clasificación por equipos 
tras la retirada del PDM, Indu
rain -que ayer cumplió 27 años- 
pasa al tercer puesto, Bernard 
al cuarto y Delgado al octavo; 
pues Breukink, Kelly y Alcalá 
al final de la décima etapa esta
ban entre los diez primeros de 
la general.

De momento y tras lo suce
dido en el largo y rápido paseo 
de 246 kilómetros entre las ciu
dades de Quimper y Saint Her- 
blain se ha podido comprobar 
que las fuerzas en el pelotón 
están muy enteras y el factor 
sorpresa puede romper todos 
los pronósticos.

El primero en romper el fue
go fue el holandés Theunisse, 
pues en el kilómetro dos de 
carrera, en la subida al repecho

de Petit Guelen, puntuable de 
cuarta, intentó la aventura. Su 
salto hizo sonar la voz de alar
ma en el gran grupo y desde 
entonces hasta el final las fugas 
se fueron sucediendo, pues 
moría una y arrancaba otra.

Una de las más largas de 
cuantas se produjeron fue la 
que protagonizaron el español 
Quevedo (Seguros Amaya), los 
franceses Lino y Mottet, el 
noruego Larvik, el australiano 
Anderson y el belga Bomans. 
Se fueron hacia el kilómetro 80 
y fueron neutralizados en el 107 
sin llegar al minuto de ventaja 
máxima.

Luego, en el 110 son los bel
gas De wolf, Sergeant y Ver- 
mote, los holandés Van Slycke, 
Van orsouw y Jacobs, los fran
ceses Pensec (Seguro» Amaya) 
y Lavainne y el estaounidense 
Kiefel los que se van en el 110 
y pedalearon como cabeza de

carrera hasta el 195 aproxima
damente. Su ventaja nunca fue 
superior a los 2 minutos.

De ese grupo aguantaron 
algunos kilómetros más Vermo- 
te. Van Slycke, Van Orsouw y 
Lavainne. Tras ellos saltó poco 
después, hacia el kilómetro 226 
saltó el suizo Jaerman que se 
presentó solo bajo la pancarta 
de diez kilómetro para ser 
alcanzado a falta de dos.

Fue en ese punto cuando un 
tirón del actual campeón del 
mundo Rudy Dhaennes y un 
intento de demarrage del líder 
Lemond lanzó al francés Charly 
Mottet que sin abrir un hueco 
importante si tuvo la fuerza 
suficiente para llegar con un 
metro de ventaja sobre el pelo
tón comandado por el belga 
Museeuw y el sovieto Abduja- 
rov que continua arañando 
segundos, pues ayer logró 18 y 
ahora es segundo a 51.

32. 
8:10

56.
9:33

59.
9:44

60.
9:46

(ESP-Clas) 9:47
65. F. Quevedo (ESP-Amaya) 

9:51
66. A. Leanizbarrutia 

(ESP-Clas) 9:51
67. A. Fuerte (ESP/Once) 

10:02
81. H. Díaz Zabala (ESP/On

ce) 11:06
EQUIPOS:
1. Banesto D8.56:34
2. Z 138.59:50
3. Carrera 139.00:29

viajes rODATOUA
C.I.F. A-02052181

OFERTA COSTA DEL SOL

M.C.D.2022
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El equipo PDM decidió definitivamente retirarse del Tour’91.Eduardo Chozas y Miguel Induráin, que ayer cumplía 27 años.

La duodécima etapa, tras una neutralización de 700 km, llevará el Tour a territorio español

Eduardo Chozas, un especialista en grandes vueltas, con cuatro etapas en el Tour y tres en el Giro

Javier Mínguez.

1

Hoy, jornada de descanso que dará paso 
a los Pirineos con fínal de etapa en Jaca

Hoy, tras una neutralización, será día de descanso para 
el pelotón del Tour, que mañana reemprenderá la marcha 
para disputar la etapa entre Pau y Jaca, lo que supone 
la octava llegada de la ronda francesa a territorio español.

El Tour no cruzaba la frontera española desde 1977 cuando 
fínalizó en Vitoria, etapa que fue ganada por Nazabal, 
que junto a Pérez Francés han sido los únicos españoles 
que han ganado una etapa con fínal en España.

SAINT HERBLAIN (Efe).- 
Los años, las localidades, iti
nerarios y sus vencedores en las 
seis ocasiones en que la primera 
carrera del calendario interna
cional entró en España son: 

1949 9a. Burdeos-San Sebas
tián, 257 Km, Caput (FRA) 

1957 15a. Perpiñan-Barcelo- 
na, 197 km, Privat (FRA)

1957 16a. Barcelona-Montjuic 
(CRI), 9 km, Anquetil (FRA) 

1965 llá. Ax Thermes-Barce- 
Icna, 240 km, Pérez Francés 
(ESP)

1968 13A. St. Gaudens-Seo De
Urgel, 
(BEL) 

1974

208 km, Van Springel

15a. Colomiers-Seo De
Urgel, 225 kn, Merckx (BEL)

1977 03a. Oloron-Vitoria, 248 
Nazabal (ESP)

1991 12a. Pau-Jaca, 192 km
1991 13a. Jaca-Val Oloron,

232 km

Anecdotario

Se consumo la catástrofe en 
el equipo PDM, pues los cuatro 
corredores -Breukink, Kelly, 
Alcalá y Van Aert- que pudie
ron terminar la décima etapa 
a pesar de los fuertes dolores 
de cabeza y fiebres, no iniciaron 
la undécima entre Quimper y 
Saint Herblan.

Con estos abandonos el equi
po holandés pone fin a su par
ticipación en la ronda francesa:

Es la primera vez en la his
toria del Tour que un equipo 
abandona al completo por una 
intoxicación o enfermedad de

El Tour de Francia vive hoy una jornada de 
descanso previa a la primera etapa de montaña 
de esta edición, en donde todos los aficionados 
españoles pondrán sus ojos en los hombres 
del Banesto, Induráin y Delgado

sus componentes.
Un hecho similar se registro 

en 1962, pues en la etapa entre 
Luchon y Carcassonne, el ale
mán Junkermann -era líder-, 
Gilbert Desmet, Demulder y De 
Middeler, del equipo Wiels 
Groene, abandonaron con fuer
tes dolores estomacales al inge
rir pescado en mal estado. Al 
día siguiente, una vez que supe
raron la intoxicación, la orga
nización repescó a Junkermann, 
Desmet y Demulder.

Por otra parte, en los últimos 
años, desde la II Guerra Mun
dial, cuatro equipos, como con
secuencia de caídas y bronqui
tis, no consiguieron que alguno 
de sus componentes terminase 
la carrera. Se trata de los equi
pos Oeste (1948), Wat- 
neys-Maes (1973), Magniflex 
Famcucine (1979) y Kelme 
(1989).

El corredor del Banesto 
Miguel Induráin fue objeto, en 
la salida de la undécima etapa, 
de un pequeño homenaje para 
celebrar de esa forma su cum
pleaños.

El “grandullón” de Induráin 
nació tal día como ayer de 1964 

en la localidad navarra de Villa
va. Indurain corto la tradicional 
tarta de cumpleaños y brindó 
con champán con el resto de 
sus compañeros de equipo y 
algunos de sus “rivales” que 
tambien se sumaron al acto.

Eduardo Chozas

Eduardo Chozas, profesional 
prematuro porque debuto a los 
20 en el pelotón de los grandes, 
se estrenó en la carrera francesa 
en 1985 y desde entonces, cuan
do tras una larga cabalgada se 
adjudicó la etapa con final en 
la localidad de Aurillac, se ha 
convertido en uno de los corre
dores más conocidos en la pri
mera carrera en importancia del 
calendario internacional.

El ciclista madrileño, 
nació hace 30 años, ha 

donde 
conse-

guido nada menos que cuatro 
etapas en el Tour -junto a Del
gado el español que más triun
fos tiene de cuantos hay en acti
vo- y tres en el Giro. Su “punto 
negro” es la Vuelta a España 
donde no ha logrado ninguna 
en la que no se ha perdido nin
guna edición desde que debuto 

como profesional, es decir hace 
doce años.

La racha del Tour comenzó 
en 1985 en el col de Granon, 
en la única temporada que 
corrió con Reynolds. Repitió la 
suerte en 1986 y 1987 en Serre 
Chevalier y Morzine, respecti
vamente, y el año pasado ganó 
el primer esprint de su carrera 
en la 13 etapa que terminó en 
Saint Etienne ante nada más 
y nada menos que Lemond, 
Breukink y Hampsten.

Tiene una maestría especial 
en brillar en Giro y Tour, aun
que la ronda española se le atra
ganta por la sencilla razón de 
que necesita calor y sobre todo 
motivación para irse hacia ade
lante. Cuando él o su director, 
en este caso Manolo Sáiz, con
siguen que concurran estas dos 
circunstancias tiene una peda
lada que le convierte en un 
hombre muy difícil de parar. 
Su estrella comenzó a brillar de 
nuevo en 1990 con la victoria 
absoluta en la Vuelta a Anda
lucía, mantuvo la regularidad 
hasta el Giro, dónde ganó la 
etapa del Volcán Etna, y en 
el Tour de Francia donde logró 
su cuarto triunfo parcial.

Lo que esta claro es que Cho
zas se motiva de una manera 
especial en el Tour prepara 
minuciosamente la etapa que 
quiere ganar y por ello no será 
de extrañar que un día de estos 
vuelva a un primer plano mun
dial con algunas al llevar a la 
practica alguna de sus genia
lidades.

*‘Los sprínter 
arriesgaron 
buscando ¡a 
victoria”

Para Javier Mínguez^ 
director deportivo del 
equipo Seguros Amay^|^í 
retirada del equipo PDM 
no influyó en el desarrollo 
de la undécima etapí^ 
pues la explicación 9**^ 
encuentra al fuerte nt# 
que se imprimió no me 
otra que para los spnn 
ter” y rodadores se ter 
minan, por el momento 
sus oportunidades.

El desarrollo de la eta 
pafue el más lógico, 
al llegar el final de 1 P 
mera parte de etap 
ñas, los corredores y 
pos que no han brd^^ 
en la medida que se g 
raba arriesgaron al m 
mo en busca de la 

^°Lo más
numero’^ 

Sapadas que hijoj; 

existió acuerdo ^, 
de dar relevos, pues 
cual quería ser Q 
nista en ^***®” rincipa* 

tampoco ^r j^ 
entendimiento, ^j,[| 
los continuos s ^ ^^^ 
garon a los eq ip ügp 

cia y con ello 
un ritmo vivo.

OFERTA ALTEA
Hotel Capnegret (Altea)
Del 29 de Julio al 3 de

C.L.M. 02021

viajes RODATOUR
C.I.F. A-02052181

OFERTA COSTA LEVANTE
S. A. I

Agosto

1® Línea de playa OFERTA BENIDORM
3.500 ptas. Pensión Completa *’** Desde 2.600 ptas. Pensión completa.
Dto. niños 50% Niños el 1° 50% y el 2° gratis

Dionisio Guardiola, 37. Teléfono 23 96 05. Télex 29 736 RTOUR E

9 C.D.
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Toar de Francia 1991

Miguel Induráin:_ Me encuentro en un excelente momento de forma y muY motivado, aspiro a todo en el Tour 

harly Mottet: “Llevaba varios días buscando 
la victoria y casi estaba desanimado”

Lemond: ‘^Mi ataque fíual no fue para intimidar a nadie, pues me encuentro bien y me gusta ganar

Ífrancés Charly Mottet, del equipo RMO, gana- 
ir de la larga y rápida etapa entre Quimper 
^at Herblain, de 246 kilómetros, manifestó 

Bf pensó en los últimos metros que no iba 
W<¥85 P^^^ ^^^ ’^^y J^sto de fuerzas. ^‘La

etapa fue una especie de ensayo para batir ei 
récord de la hora al aire libre, pues desde el 
primer momento se marcó un ritmo muy fuerte 
debido a los numerosos tirones y demarrages 
que se registraron”. Para el corredor francés,

que de esta forma consigue la segunda victoria 
de etapa para su equipo en la presente edición 
de la ronda francesa, puntualizó: ^^Ilevaba bas
tantes días buscando esta victoria e incluso había 
llegado a desanimarme”.

SAINT HERBLAIN (Efe), 
lottet dijo que la clave de su 

— »ifo estuvo en los desarrollos 
—; ge utilizó en el tramo final.

Ea los últimos kilómetros, 
ara poder abrir hueco con 

, ocas pedaladas elegi un plato 
e 53 dientes por un piñón de 
!. Creo que esa combinación 
le permitió responder al ata- 
ce de Lemond y luego dejarlo 

; lavado”.
1 El teórico jefe de filas del 
¡ MO tras su éxito manifestó 

__líe no descarta nuevas victorias

'ei

físicamente se encuentra 
uybien. En lo que va de tem
ada Charly Mottet, además 
1 triunfo de ayer, ha ganado 

12 etapa del Critérium Inter- . 
wonal, etapa y general de los 
ti2tro Días de Dunquerque y 
12 etapa en el Tour de la 
baionique.

’uez, 
deí

/a, 12 
’DM 
rollo 
tapa, 

itinoj 
1 fue 
prin- 

ter-
entOi,

Ppiflión de tos protagonistas

¡eta- 
pues 
ipn- 
slla- 
equi- 
liado 
espe- 
náxi' 

vic-

0 es 
rosas 
o no 
hom 
cada 
tago 
Uffe

.^ era la opinión de los 
®ipales protagonistas de la 
<cima etapa:
Mw Hodge (AUS/ON- 

11' Todos estamos mejor en 
^mpo, cada día nos vemos 
.más fuerzas. Hoy hemos 
, alguna vez casi todos, 

*<lo Anselmo Fuerte.
«ría meterme en alguna 
.^escapadas, sobré todo al 

■ porque este tipo de fugas 
* «bar bien, por lo 

acabando bien 
. las. Sin embargo no he 
**neyno te podido 
t«»nadíeUas.

"Uniente H ’‘’^“ “"® ®‘®P® 
ien ^^^^’ parecía más 

^^ motos en 
Anón "^ ^^ bicicletas.

^®'^®^ variado el 
■ “ai'V®de toda 

P ’ el ritmo ha sido

Greg Lemond intento al final arañar algún segundo.

f I

tremendo.
Al haberse retirado Fabio 

Parra, tenemos completa liber
tad para intentar las escapadas 
que sean. Hoy no he podido 
llegar adelante porque eran 
muchos kilómetros y pesaron 
bastante, pero me encuentro 
muy bien y lo volveré a intentar.

Juan Fernández (d.d. de 
das): “La baja de PDM no 
creo que favorezca a nadie y 
rpenos al ciclismo pues la reti
rada de Breukink compañía res
ta espectáculo a la carrera.

La etapa de hoy puede pasar 
factura a varios corredores, 
pues al fuerte ritmo hay que 
añadir la jornada de reposo de 
mañana y al día siguiente ei 
primer contacto con la mon-

taña. Estos cambios de ritmo tro bien y me gusta ganar.
siempre suelen deparar sorpre
sas”.

Miguel Induráin (Banesto): 
“No firmo ningún puesto, ya 
que me encuentro en un exce
lente momento de forma y muy 
motivado, por lo cual aspiro a 
todo en el Tour.

No se hasta que punto puede 
beneficiamos o perjudicamos la 
baja del PDM. Lo que si esta 
claro es que ahora tendrá que 
ser Banesto en solitario el que 
trate de desbancar a Lemond”.

Gregory Lemond (USA-Z): 
“Hacia tiempo que no pedaleba 
tan deprisa. Fue una etapa muy 
movida de principio a fin. Mi 
ataque final no fue para inti
midar a nadie, pues me encuen-

Es difícil saber a quien puede 
beneficiar la baja de Breukink, 
lo que si tengo claro es que 
hay un equipo, Banesto, que 
esta muy fuerte y tiene varios 
líderes por los que apostar. Mi 
mejor baza es confianza y expe
riencia, pues estoy acostumbra
do a luchar solo ante el peligro.

Tanto Delgado como Indu- 
ráin son peligrosos, pero son 
muchos los que se están olvi
dando del Bernard. Es el tercer 
hombre y un todoterreno, pues 
Indurain no creo que me deje 
en la montaña; mientras que 
Delgado tendrá que recuperar 
muchos minutos para llegar 
bien colocado a la contra reloj 
del penúltimo día”.

Palmarés de 
Charly Mottet

Charly Mottet, nació el 
16 de diciembre de 1962 
en la localidad francesa 
de Valence y lleva siete 
años como profesional de 
sus victorias destacan:

1984: Tour del Porvenir
1985: Vencedor del 

Tour del Piamonte, Ven
cedor del Tour haut Var, 
Gran Premio de las 
Naciones.

1986. Vencedor de dos 
etapas de la Vuelta a 
España, Premio Eddy 
Merckx y subcampeón del 
mundo de fondo.

1987. Vencedor de la 
Dauphine Libere, Gran 
Premio de las Naciones, 
Tour de Limousin y cuar
to en la general del Tour 
de Francia.

1988. Tour de Lombar
dia, Vencedor del Tour 
de Latium, Vencedor del 
Gran Premio de las 
Naciones, Vencedor del 
Tour de Vlaucluse.

1989. Una etapa de la 
Tirreno-Adriático, tres 
etapas y general de los 
Cuatro Días de Dunquer
que, Dauphine Libere, 
una etapa Tour de Armo- 
rique y Tour de Latió.

1990. Dos etapas y 
general Tour de Roman- 
dia, una etapa del Giro 
de Italia y otra del Tour.

1991. Etapa del Tour de 
Francia, una etapa Crité
rium Internacional, clási
ca de los Alpes, general 
en Cuatro Días de Dun
querque y etapa en Tour 
de La Armonique.

esi''® 
nq^.^ 
obÜ' 
fuer- 
jílan- 
tener OON EMILIO RODRIGUEZ NUNEZ

(Empleado de Jóvenes Agricultores)
’*« W, día 16 de Julio, en Valencia, a los 29 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Benoición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
^^^ padres, José y Ginesa; hermanos, José y Luis Martín; prometida, 
^®nchi; tíos primos y demás familia
^^EQan UNA ORACION POR SU ALMA,

' 1 a latí qpis TREINTA de la tarde en la Parroquia de San Bernabe de Pétrola.
'Asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles día 17 a las SEib iKtiNia m Pétrola, Julio, 1991

Ó
 b
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Tiene 28 años y ocupa la demarcación de lateral izquierdo 

^‘Chelis” fue presentado 
como jugador del Murcia

El delantero centro uruguayo Juan González, será presentado esta semana

Es el club con más argentinos del fútbol

El Tenerife parecerá un 
equipo sudamericano

José Luis Fernández Prie
to, ^Cbelis^ ba sido pre
sentado como nuevo fut
bolista del Real Murcia 
para los dos próximos 
años. Juan González 
Garrido, delantero centro 
uruguayo, será también 
presentado en esta misma 
semana.

MURCIA (Efe).- ”CheUs”, 
jugador que perteneció al 
Burgos, equipo de la primera 
división, ocupa la demarca
ción de lateral izquierdo, tie
ne 28 años y ha defendido 
los colores del Sestao, Burgos 
y Real Club Deportivo Espa
ñol de Barcelona.

”Chelis” se considera buen 
compañero y jugador de club, 
cualidades que deberá demos
trar para hacerse con un pues
to en el equipo, sabedor que 
desempeñará el lugar que 
ocupara un futbolista admi
rado por la afición debido a 
su sacrificio en el terreno de 
juego, Pérez Gárcia.

Juan Garrido, presidente 
del Murcia, comentó, en rela
ción con Comas, que un equi
po de la zona media de pri
mera división está interesado 
en hacerse con los servicios 
del delantero argentino.

“Comas es futbolista del 
Real Murcia y de no produ
cirse una oferta que satisfaga 
los intereses del club, conti
nuará la próxima temporada 
en nuestro equipo”.

El presidente indicó que el 
técnico murcianista Femando 
Morena llegará a Madrid el 
próximo viernes y le informa
rá de lo que puede costar el 
fichaje del portero umguayo 
del Huracán de Buceo, 
Romero, y del lateral izquier
do Rey, también uruguayo.

Amarillo, Sierra, Molina, 
Martínez y Javi Rey se 
encuentran negociando con el 
Real Murcia su rescisión de 
contrato y es probable que 
durante la próxima semana se 
conozca el destino de estos 
cinco futbolistas.

El Murcia ultima su plantilla para la temporada 91-92.

Juan Garrido aseguró que 
viajará mañana a Madrid para 
firmar el plan de saneamiento 
de la Liga del Fútbol Pro
fesional y que dará todo tipo 
de información a sus socios 
sobre las sociedades anóni
mas en el futbol español.

Asimismo, señaló que el 
técnico Morena comenzará a 
trabajar con el equipo la 
próxima semana en la loca
lidad catalana de Ripoll y que 
los futbolistas del Murcia 
pasarán el reconocimiento 
médico el próximo lunes.

Agregó que se han concer
tado cuatro partidos de pre
temporada en la región mur
ciana y en la provincia de Ali
cante: los equipos son el Rol
dán de segunda división B, 
Mar Menor, Pinoso y Santa 
Pola de la tercera.

El Real Murcia presentará 
mañana al defensa del Racing 
de Santander, José Ramón 
Revilla, de 25 años.

Por otro lado, Juan Gon

zález Garrido, delantero cen
tro oriundo uruguayo del 
Cerro de Montevideo, será 
presentado esta semana como 
nuevo jugador dei Murcia 
para las tres próximas tem
poradas, informaron fuentes 
del club.

González, de 24 años, jugó 
hace dos temporadas en el 
Recreativo de Huelva, cuando 
el equipo andaluz intentaba 
salvar la categoría de segunda 
división “A”, lo cual no 
consiguió.

Femando Morena reco
mendó su fichaje al presiden
te del club y éste se puso 
en contacto con el interme
diario Hugo Buitrago que 
gestionó con el club y con 
el propio futbolista.

González ha tenido que 
comprar su libertad al Mon
tevideo por un millón y medio 
de pesetas para firmar por 
tres temporadas con el Real 
Murcia por las que percibirá 
30 millones de pesetas.

TENERIFE (Efe).- El C.D. 
Tenerife, desde la llegada de 
Jorge Raúl Solari a la dirección 
técnica, se ha convertido en el 
club del fútbol español que más 
argentinos acoge y cuyo número 
puede verse ampliado si pros
pera la contratación de Rubén 
Darío Ciraolo y Fernando 
Moner, que realizarán la pre
temporada con el equipo.

Solari anunció, tras el primer 
' entrenamiento de la pretempo

rada, que Ciraolo y Moner se 
ejercitarán con el resto de la 
plantilla para estudiar su ficha
je, ya que no ocupan puesto 
de extranjeros por tener la 
doble nacionalidad.

Ciraolo jugó hace tres tem
poradas en el Valencia, pero 
sus desavenencias con el técnico 
le apartaron del primer equipo 
y fue contratado por el San 
Lorenzo de Almagro, tras el 
que recaló a la temporada 
siguiente en el Platense, tam
bién de la liga argentina. Las 
únicas referencias que se tienen 
de Moner en la secretaría téc
nica del club es que juega en 
la liga japonesa.

En la actualidad, los dos 
extranjeros del club son Fer
nando Redondo y Oscar Derty- 
cia, aunque se mantienen nego
ciaciones para ocupar otra plaza 
y el candidato con mas posi
bilidades en estos momentos es 
el delantero argentino Pizzi.

Jorge Solari llegó al Tene 
en enero pasado, en comp 
de su hermano Eduardo, S 
do el equipo ocupaba úu 
las últimas posiciones de la 
sific^ción, y una de sus priJ 
decisiones fue la sustituciój 
rumano Marcel Sabou pol 
compatriota Gerardo Marti

Martino tuvo la raisiónl 
acompañar en el central 
campo a Redondo y realizal 
desplazamientos largos de (si 
hacia Rommel Fernández. I

La lesión en una rodiUal 
Redondo precipitó la coM 
ción del uruguayo Marsol Ai| 
que jugó en el Estudiantil 
la Plata a las órdenes de Eál 
do Solari, cuando tan sóiol 
taban cuatro jomadas pan 
conclusión del campeonato. 1

Marsol jugó un único eooi 
tro completo, cuando el TI 
rife ya había asegurado la i 
manencia en primera diva 
y en otros dos entró en 1 
titución de un compañero. 1

Al concluir la tempoJ 
Marsol y Martino formaron ■ 
te de la relación de bajas! 
facilitó el club, a las que! 
unió por propia iniciativa! 
segundo técnico, Eduardo» 
ri, que fichó por el Tol!

El puesto de Eduardo ha! 
cubierto por otro antiguo 
pañero de Jorge Solan, i 
vino de Argentina acoropañ 
de un preparador físico, N 
berto Pacciulo.

El ala-pívot Zapata, nueva 
incorporación del Barceloní
BARCELONA (Efe).- El 

ala-pivot Francisco Javier Zapa
ta, que las últimas seis tempo
radas jugó en el CAI Zaragoza, 
llegó ayer a la Ciudad Condal 
para firmar contrato con el FC 
Barcelona para las tres próxi
mas temporadas.

El jugador internacional, de 
2.01 metros de altura y 25 años, 
pasará la revisión médica. El 
acuerdo ha sido posible por la 
cooperación del CAI Zaragoza, 
“que ha dado todo tipo de faci
lidades para que llegara a buen 
término”.

El pago del traspaso del juga
dor se financiará con el importe 
recibido por el Barcelona por 
el de Xavier Crespo al Elosúa

León, después de que eleqj 
barcelonista desestimara a 
tinuidad del jugador «

La incorporación de P 
supondrá que el Barcelona 
drá que dar de baja a 
los jugadores seniots . 
po, ya que con la im^qw 
de los jóvenes Lisard 
y Rovira, así co®® 
Soler, Maljkovic dispo . 
once jugadores con 
para la temporada pr

El descarte de un JU »; 
decidirá tras una ^u ¡^ 
””TrA?ytoSto*’" 
COS de CAI y barcal 
el primero obten* 
de un jugador por r 
segundo.

MiaiBs Espana sa
Agencia de Viajes del (Grupo A - Título Licencia 586

TU AGENCIA DE CONFIANZA
SUPEROFERTAS

BENIDORM: HOTELES GARZAS/PELICANOS/OCAS SOL *** desde 3.850 Pts. P. completa NIÑOS 50% 
HOTELES FENICIA/LUNA *** desde 2.990 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS 
HOTEL VILLA BENIDORM *** desde 3.600 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS

TORREVIEJA HOTEL LA ZENIA *** desde 4.600 P. completa - NIÑOS 50%
GANDIA HOTEL VILLA LUZ *** desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS
LA MANGA HOTEL CAVANNA **** desde 5.375 P. completa - NIÑOS 50%

HOTEL DOBLEMAR **** desde 5.800 P. completa - NIÑOS 50%

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE

GALICIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .... 39.000 ZARAGOZA-VALLEARAI
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ... 50.000 ANDALUCIA. . . . . . . . . . .
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . 40000 SIERRA CAZORLA. . . . .
LEON-ASTURIAS-CANTABRIÁ. . . . . . . . . . . . . . . . . .... 52,000 COTO DOÑANA. . . . . . .
PIRINEO ARAGONES/LOURDES. . . . . . . . . . . . . ... 35.000 COSTA BRAVA. . . . . . . . .
VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ... 40.000 PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . .
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . . . . . . . . . . . . .
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . .

... 46.000
72 000

PARIS/PAISES BAJOS .
ITALIA . . . . . . . . . .

SUIZA-CATARATAS RHIN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ... 75.000
11 nuin .. . . . . . . . . . . . . .

O 
' 

_1Paseo de la Libertad, 9. Tfno: 21 47 62 - 02001 ALBACETE Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 02003
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H Notario D. José Martínez Cullell en el momento del sorteo 
inte el impresionante número de cartas recibidas.

.0

estas

SOLO POR LEER 
La Tribuna

-------------------------de Albacete-------------------------

PERSONAS VIAJARAN GRATIS A BENIDORM
mv v z«\*®iEs espana sa

DURANTE UNA SEMANA PARA DOS PERSONAS CON 
PENSION COMPLETA EN UN HOTEL DE ***

I^ña. Ana Mondéjar Martínez de Albacete, D.N:I. 5.111.862
I^ Manuel del Oro Hitar de Albacete, D.N.I. 74.500.029
I^oña M^ Clara Villanueva Tendero de

^^ agraciados deberán presentarse 
nlBUN/^, c/ Salamanca, n° 17 hasta 
lloras presentando el D.N.I.

''*ÑANA COMIENZA EL 2° SORTEO

Albacete, D.N.I. 7.549.127

en las oficinas de LA 
el sábado día 20 a las

M.C.D.2022
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“"-■ Farmacias ... — ji,. ■

______________________ ALBACETE______________________
PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
CUELLAR, Avda, de España, 28 (Esquina 
Circunvalación) y RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48 
(Esquina L La Católica-La Veleta)
De 10 de la noche en adelante: CUELLAR, Avda, de 
España, 28 (Esquina Circunvalación) y RODRIGUEZ 
SANCHEZ, Iris, 48 (Esquina I. La Católica-La Veleta) 
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de 
la noche: CANDEL AGUILAR, Antonio Machado, 20 
(Junto a Franciscanos) y MOLINA, Feria, 63
PARA MANANA: De 10 de la noche en adelante: 
MOLINA, Feria, 63
__________________ VILLARROBLEDO__________________
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atiénza, 31
________________________HELLIN________________________
PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana
_______________________TOBARRA______________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

LA RODA 
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO 
TEBAR, Mártires, 2
______________________ ALMANSA______________________
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

-. EI tiempo ^v- ’:!^^^ -^-

Temperaturas más altas

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base de Los Llanos, la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 37,6 grados a las 15,10 horas, mientras que la 
mínima se situó en los 19 grados a las 5,40 horas. El cielo 
estuvo con nubes y claros, la humedad relativa del aire fue 
del 39% y el viento, de 180 grados dirección sur, tuyo una 
fuerza de 21,6 kilómetros por hora.

El Instituto Meteorológico Nacional informa que hoy, día 17, 
habrá predominio de cielos poco nubosos o despejados y estará 
de nuboso a muy nuboso en el litoral cantábrico, con lloviznas 
especialmente en las primeras horas. Las temperaturas, con pocos 
cambios, continuarán altas en la mitad sur peninsular y descederán 
ligeramente en la meseta septentrional.

Predicción por Comunidades Autónomas

- Comunidad Valenciana.- Predominio de los cielos poco nubo
sos, con desarrollo, por la tarde, de algún núcleo tormentoso, 
más probable en el interior. Temperaturas sin cambios.

- (Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos durante la maña
na y formación, por la tarde, de nubosidad de desarrollo, con 
algún núcleo tormentoso principalmente por el interior. Tem
peraturas sin cambios o algo superiores.

- Castilla y León.- Cielos poco nubosos o despejados, con 
alguna nubosidad de evolución en los sistemas montañosos. Vien
tos flojos de componente este y temperaturas en descenso.

- Castilla-La Mancha.- Cielos poco nubosos o despejados, con 
alguna nubosidad de evolución diurna en los sistemas montañosos 
y riesgo de chubascos tormentosos. Vientos flojos variables y 
temperaturas estables.

- Comunidad de Madrid.- Cielos poco nubosos o despejados, 
con alguna nubosidad de evolución diurna en el área de la sierra 
y riesgo de algún chubasco tormentoso. Vientos flojos variables 
y temperaturas estables.

- Extremadura.- Cielos poco nubosos o despejados. Vientos 
flojos variables y temperaturas estables.

- Andalucía.- Cielos despejados o escasamente nubosos, con 
intervalos de nubosidad de evolución por la tarde en las sierras.

Teléfonos
ALBACETE
Parque de Bomberos 59 fl
Policía Nacional..... 22331
Policía Municipal.... 59 u
Guardia C¡vil22110Í21Jí
G. Civil de Tráfico ,..,2101
Casa de Socorro

cia

21 í ifc»»
Cruz Roja Ambel ^#2

Urgencias
Hospital General.... 597
Alcohólicos Anó

t»»
11X9*

mos..............................500
Estación de Fer

carril........................... 21(11
Telégrafos..............22 2( ^
0. Reclamación P

LA RODA

fc* Crucigrama ^ñ Calendario ^/ r ' ■

Cios.........................
Protección Civil
Tele-Ruta 
drid)....... 2.............

W

Policía Municipal....44 2 11111
Guardia Civil.......... 4411 ^KIE
Bomberos............... 441 um
Casa de Socorro.....4413
Cruz Roja................44(15
HELLIN
Comisaría de Policía..3015 j
Servicio Urgenci

S.S................................. 3003,
Policía Municipal....3O0( Q
Bomberos............... 300*
Casa de Socorro.... 300 9
Cmz Roja...............3008 ¡w

ALMANSA
Parada de Taxis...... 34111

10

SANTORAL

San Alejo.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 191
Días hasta finalizar el año: 

176 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,57 y 

se pone a las 19,44 (H. S.).

La luna sale a las 08,21 y 
se pone a las 21,54 (H. S.).

Bomberos.............. 34 0(1
Hospital Ntra. Si

Belén..........................34^
Policía Municipal 31W
Guardia Civil..........
Cruz Roja............... =
Casa de Socorro..... 44 ij

«FA 

lorugii
Telé

etra

Til, 21

«CHI 
Í». !

¡faciliiVILLARROBLEDO
Policía Municipal.... W
Centro de Salud......; L
Centro de Salud..... 1^ {fj
Comisaria
Guardia Civil
Bomberos....

.1401
.14 00,

Carteleras

Un clásico de WALT DISNEY, vuelve a la 
pantalla...

CERRADO POR 
VACACIONES

HORIZONTALES: 1: Planta papa- 
verácea, de cuyo fruto se extrae el 
opio. 2: Especie de gorro usado por 
las camareras. Se atreviera. 3: Que 
tiene aceite (Femenino y PI). 4: Al 
revés, licor. Constelación. Letras de 
“titán”. 5: Número. Marcharse. 6: 
Nuevo. Personaje de la Biblia. 7; 
Arma defensiva del cuerpo, hecha de 
cuero o malla de hierro. Entre los 
moriscos, profeta. 8: Demostrativo. 
Vocal repetida tres veces. Cabeza de 
ganado. 9: Dícese del individuo de 
cierta secta judía (Femenino). 10: 
Contracción. Exclamación. Letra del 
alfabeto griego. Negación. 11: Ruido 
grande (Pl).

VERTICALES: 1: Sucederá. 2: 
Pena. Pronombre personal. Pronom
bre personal. 3: Que ofrece (Pl). 4:

Parte de un río próxima a su desem
bocadura en el mar. Del verbo ser. 
al revés, astilla resinosa que, encen
dida, arde como una hacha. 5: Brujo, 
hechicero. Al revés, ensenada. 6: Anti
gua ciudad de Cilicia, famosa por la 
victoria del mismo nombre obtenida 
por Alejandro Magno contra Darío 
III. Letra del alfabeto griego. 7: Rega
la. Medida de superficie. 8: Demos
trativo. Partícula electrizada en que 
se descomponen las moléculas de los 
cuerpos sometidos a la electrolisis. 
Entre los filósofos gnósticos, cada una 
de las divinidades emanadas de la divi
nidad suprema. 9: Buscara una cosa 
siguiendo su rastro. 10: Labrais. Nom
bre de letra. Negación. 11: Signo orto
gráfico empleado para llamada u otros 
usos convencionales (Pl)

“LA CENICIENTA”
Sesiones: 6-7’3()y 9

TODOS LOS PUBLICOS 
SENSACIONAL REESTRENO. Una 

provocativa historia de avaricia, lujuria y 
vanidad en América...

“LA HOGUERA DE
LAS VANIDADES”

Tom Hanks, Bruce Willis, Melani Griffith, 
Kim Cattrall y Saui Rubinek. 

UNICA SESION y 10’30 NOCHE 
NO RECOMENDADA A MENORE.S 

DE 13 AÑOS

Sensacional estreno. Una d¡ 
y emocionante peheu^

AGENTE JUVENIL 
Richard Grieco. ^^ 
Roger Re«y%oylO,45 
Sesiones: 6,30' W-yoi^

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Tramontana. 2: radoR. 3: Rapsodas: No: 4: Que. Tomad. 5: Urge. 
sanepA. 6: Irían. resoC. 7: Neoram. Otra. 8: Os. Tras. ¡rT. 9: Ca. 
Triana. 10: Ulcerados. 11: Exodo:

VERTICALES: 1: Tarquino. 2; Aurescu. 3: Arpegio. Al. 4: Mas. 
earT. Ce. 5: odoT. Nártex. 6: Nodos. Marro. 7: Tramar. siaD. 8: 
Saneo. adO. 9: Ni. Destino. 10: Porras. 11: soñacaT.

RIOS ROSAS. 24

PROXIMA 
REAPERTURA

PALAFOX

GRACIAS 
BEATA ANGELA 

DE LA CRUZ
D.V.

Sensacional estreno. Todo-el mundo 
tiene una debilidad. La del millona
rio Charley Pearl es rubia, bonita y 

le gusta decir “sf’... 
“ELLA SIEMPRE DICE SI” 
Kim Basinger, Alec Baldwin, 

Robert Loggla, Elisabeth Shue y 
Paul Reiser.

SESIONES: 6 - 8.15 -10,30
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

Hoy dos sesiones úni«^
Hubo un liempoen eN fUie).

de hacer justicia era *

(PRINCIPE ®® JJibíeoíl 
(Autorizada ‘^Í^n descanso

Sensacional estreno. Si “SOLO 
EN CASA” les divirtió. ¡¡Esta 

película les impactará!!
SE ACABO EL JUEGO 

Brigitte Fossey, Louis Ducreux y 
Patrick Floersheim.

SESIONES: 6,30 - 8’30 y 10‘45. 
NO RECOMENDADA PARA 

MENORES DE 13 AÑOS

Hoy tres ses>^„uete 
Sorprendente esg '^ la vi^-^ 

Joven, .sangutnany^,^^ ..

«DEPREP'^^ame""'^

Danny g,2hi«a^HP0

SIGNES: 6



bi Tribuna ANUNCIOS Miércoles, 17 de
Julio de 1991

Zuiuncios por palabras
J^CÍDETE YAÜ

centro de estudios

I

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono; 967-50 02 46

GAONA, 5 
2^24 10 84

Económicas, 
tó y vigilados
Midormálica mecano- 
inglés. (opcionales)

LOCAL 
COMERCIAL 
SE ALQUILA 

300 m^.
Teléfono 24 29 69

.59611 
1-21 
.21(0
,..21 
ibul 
..21 
.597r
.5971 
Anó 
.50 
Fei
.21 
.22

elCMSS0f
¡Curso Intensivo de Verano! ■ 

^(ado 3 superar el cursoj¡®^ ^-üi
Julo y Agosto 1991 

COU

GAONA, 5 
« 24 10 84

CONVOCADAS 154 PLAZAS

..59ÍI 
.2231 ’ORREVIEJA■

2.500.000
IU!TJAIiDIN I DORMITORIO: 3.740.000 

.44]Ih!IJAI!DIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000 
inm JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000

..4411
.4413'
,4405

Kt DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

ROMOCIONES
.M3 
enci 
3003

.3001

r
 

lo o 0

300®SORIO MARAÑON ,80 TORREVIEJA

.WAEL ANDUJAR • PERROS: Vendo
W médico estomató-74 Im ' caiuiiictiu 

oral. Rosario, 3 
34111'Wono: 21 88 65’

cachorros SCHNAUZEWR 
miniatura sal y pimienta. Tef. 
23 87 27 de 7 a 8.

« S -

,34191 ílRASPASA tienda de 
3104' ^ en pleno rendi- 
1400’ V”'"0 poder alen- 

142107 27

•ALQUILO apartamento
amueblado. Tef. 21 89 67

• NECESITO empleada de 
hogar. Tef. 21 99 46

3419>KHEZDEL RIO ven- 
1^. edificio Bulevard. 
P desde 2.500.000
® Ediles de pago 15

14 0®^® ®h Septiem-

• SE TRASPASA local 
comercial céntrico a dos 
calles. Tef. 21 74 45_________

• SE TRASPASA café bar 
en zona inmejorable. Tef. 
21 68 77

Jr""® ÁlTurA
IAS MEJORES OFERTAS 
® TU TIENDA MORADA

TINTE, 24

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.

-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
B.M.L

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06
• IMAGEN Y SONIDO.
Reapertura matrícula cuinos 
profesionales para trabajar 
como cámara, reportero, 
locutores-técnicos en televi
sión pública y privada, loca
les-cable productoras, etc. 
Peticiones al Instituto RTV. 
Teléfono: 965/21 29 20. C/ 
Zaragoza, 4 entresuelo. Ali
cante.

• RESIDENCIA masculina
David. Tef. 22 03 52 22 02 14

EM ALMANSA
SE TRASPASA
0 SE VENDE 

Pub bien situado, 
zona centro. Informa
ción tef. 34 22 21

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

SE ALQUILAN

NAVES
En Polígono Industrial 

Campollano 
con 3.400 m’.

Tef. 21 45 «5

SE VENDEN
Plazas garaje, en 
Simón Abril y 
Marqués de Villo
res. Información: 
Tef. 23 89 01

AZULEJOS ¥ TERRAZOS 
VALDI, S.L

Por cierre de fábrica, liquidación. Exis
tencias- Venta Mayor y Detalle

OFERTAS
Rodapié 100 pías, metro bneal
Azulejos Rústico 200 ptas. m’
Decoradas a mano 200 pías, pieza 
CENEFAS-USTELOS 40 ptas. pieza. 
Cira. Jaén, Km. 3. Albacete

VENDO
OPEL MONZA 

3.0 E
Año 85

Aire acondicionado
Ver en AUTO-STAR 

?\vda. España, 45 
Teléfono: 23 56 51

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS DE LA JUNTA DE 
COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA

Plazo de presentación solicitudes hasta el día 18 de Julio.

Comenzamos ya nuevos grupos.
Tenemos los temarios.

• ALQUILO apartamento 
céntrico sin amueblar. Tef. 
21 59 61

PARQUETS 
EMETERIO
TARIMA FLOTANTE

Sencillo-fácil 
Cómodo-perfecto
Rápido-O.K., 
C/ A. Machado. 77
Telf. 23 94 80

• ALQUILO oficina 55 m^. 
en c/ Concepción esquina 
Marqués de Molins. Tef. 
21 59 61

• COMPRO maquinaria de
Bingo. Llamar tel. 22 45 23

• VENDO piso céntrico. 
Piscina, garaje, jardines, telf. 
24 13 96

• SE TRASPASA local 
comercial, Pérez Pastor, 52. 
Teléfono: 23 59 43

• SANCHEZ DEL RIO ven
de chalet, urbanización Las 
Palomas. 800 m^. de parcela 
y vivienda, piscina. Tef. 
50 42 06

•SE ALQUILA o traspasa 
Café-Bar, en C/ Arquitecto 
Vandelvira, 78

[uní, ■ 
ivis. ■

Ó

SE NECESITA 
PROFESOR 
DE INGLES
para academia. Has
ta nivel C.O.U. Tef. 
23 03 52 (de 9 a 1 y 
de 4 a 9)

iNEíl
S) 
«o

sr
 s

-^

SANGRE SALVA
^^ogre ni se compra ni se vende

4^.

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

Construcción de vivienda, naves indus
triales. reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos; 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

—

SE VENDE 
PISO

140 m^ en 
Simón Abril. 
Tef. 23 89 01

SE ALQUILA
Local comercial acondi
cionado 535 m^. con sali
da a dos calles. C/ Capi
tán Cortés. Casi frente a 
Pryca. Teléfono: 
96/585 22 55. Horas de. 
15 a 18.

•TRASPASO local. 130 m^.
1.000.000. Albarderos. 12.
Tef. 21 09 27

•VENDO Yamaha 250 
especial, 14.000 Km. Un año 
seguro. 300.000 ptas. Tef. 
50 51 41 .

• CADENA de confección
2.000.000. Tef. 47 70 69

INMOBILIARIA

anmartin
asesores

Kmano. 3 • 7 • (FMiriao (,'apilol i

* 21 04 29 AIJIACETT,

•VENDO finca rústica 260 
Ha. a 10 Km. de Albacete. 
Tef. 45 50 29

VENTAS-ALQUILERES
* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

O
 i “T

Sl
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- 
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SE VENDE NAVE Construcción 660 m^ y terreno 2.000 m^, a 2 Km. de Albacete. Preparada 
para ganado. Precio interesante.
SE VENDE TERRENO Para parcelas.- A 2 Km. de Albacete. Total 8.800 m’. Precio interesante 
ZONA ESTACION Piso semi-nuevo, 3 dormitorios, baño. Plaza garaje. 4.000 m^ de jardines. 
ZONA PARQUE Piso de 150 m^ útiles, 4 dormitorios, 2 baños, Plaza garaje. Precio interesante. 
ZONA AVDA, ESPAÑA Piso a estrenar. 4 dormitorios. 2 baños, Plaza garaje. Interesante.

SI LE INTERESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS

C/. DIONISIO GUARDIOLA. 23 Entpta.
ALBACETE

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

PR(MI0 INKRHACIONAI

H
i ni

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Sanitaria
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Programación
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08,00.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
INFORMATIVO

08,15.- CADA 
MAÑANA

09,05.- LOS VEN
GADORES

“Algo sucio en la 
guardería”

09,50.- ART NOU- 
VEAU

10,50.- DE PAR EN 
PAR

12,00.- AVANCE 
TELEDARIO

12,05.- LA EXTRA
ÑA DAMA

13,00.- MAGAZI
NES TERRITORIA
LES

13,25.- AVANCE 
TELEDIARIO .

13,30.- YO COM
PRO ESA MUJER

13,55.- INFORMA
TIVO TERRITO
RIAL

14,30.- CHHEERS
“Despedida de sol

tero”
15,00.- TELEDIA

RIO 1
15,35.- LA DAMA 

DE ROSA
16,25.- CAPITAL 

COOK
17,25.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
“Superboy”
18,00.- AVENTURA 

92
18,30.- EN LA 

COCINA DE ELE
NA: CON LAS 
MANOS EN LA 
MASA

19,00.- SORTEO 
EXTRAORDINARIO 
DE LA CRUZ ROJA

19,10.- LA PALME
RA

20,10.- LOS VIGI
LANTES DE LA 
PLAYA

21,00.- TELEDIA
RIO 2

21,35.- DE CARNE 
Y HUESO

22,05.- FALCON 
CREST

23,00.- LOS PAZOS 
DE ULLOA

Ultimo episodio
00,00.- DIARIO 

NOCHE
00,30.- A PIE DE 

PAGINA
01,30.- DESPEDI

DA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

08,05.- BABILONIA
09,00.- DIBUJA 2
09,25.- CINE PARA 

TODOS
“Los viajes de Gulli- 

ver”
11^00.- UNIVERSI

DAD DE VERANO
13,05.- LA HORA

W
iW

Por la segunda cadena a partir de las 11.00 horas Universidad de Verano.

DE...
14,05.- BABILONIA
15,00.- BARRIO 

SESAMO
15,30.- DIBUJA 2 
16,00.- WEBSTER
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Cómo atrapar a un 

ladrón”
18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
19,00.- BARCELO

NA OLIMPICA
19,30.- DEPORTES 
20,30.- LAS 

COLECCIONES DE 
LA 2

Nueva serie. “Los 
pianos de Berlín”. 
Julien Manda es una 
estrella de cine y está 
obsesionado con su 
madre que perdió la 
razón después del 
estreno, en 1953, de la 
película “los pianos de 
Berlín”

00,00.- DOCU
MENTOS TV

00,55.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Salomé”.

TELES

08,00.- DIBUJOS 
ANIMADOS

10,10.- MARIA,

♦

Finaliza la serie “Falcon Crest”. Jesús Hermida presenta la segunda edición del Telediario.

MARIA
11,20.- CINE 

CORAZON
“Atila, azote de 

Dios”
12,50.- VACACIO

NES EN EL MAR
13,40.- LAS AVEN- 

TURAS DE 
HACCHY

14,05.- ARNOLD
14,35.- INES 

DUARTE, SECRE
TARIA

15,30.- CINE 
VACACIONES

“Algo más que ami
gos”

17,10.- MISION 
IMPOSIBLE

18,00.- SUPER 
GUAY

19,30.- ¿HABLAN
DO SE ENTIENDE 
LA GENTE?

20,00.- APARTA
MENTO PARA 
TRES

Roper interrumpe 
una fiesta que el trío 
tenía pensado organi
zar.

20,30.- HUMOR 
AMARILLO

21,00.- TELECU
PON

21,15.- TOPACIO
20,05.- CINE 5 

ESTRELLAS
“La noche deseada” 

23,40.- ENTRE 
HOY Y MAÑANA

01,00.- FUTBOLISI- 
MO

02,30.- CIERRE DE 
EMISION

CANAL+

08,00.- NOTICIAS 
CANAL +

08,10.- ABC
WORLD NEWS

08,35.- LOS 40 
PRINCIPALES

09,30.- EL SHOW 
DE TONI RANDALL 

10,00.- CINE (Codi
ficado)

“Erik el vikingo” 
(V.O.)

11,30.- PIEZAS (Co
dificado)

11,48.- CINE (Codi
ficado)

“Pánico a las tres” 
13,30.- LOS 40 

PRINCIPALES
14,00.- NOTICIAS 

CANAL +
14,10.- DIBUJOS 

ANIMADOS
14,35.- POPEYE Y 

SU HIJO (Codificado) 
15,00.- CINE (Codi

ficado)
“Pesadilla en Elm 

Street V”
“Los pedigüeños”
“Ropa nueva”

barbara
13,00.- BONANZA
14,00.- EMBRUL

DA
14,30.- COSAS D

CASA f

19,34.- TELECO
MEDIA (Cod.)

“Pinchón, agente 
secreto”

20,05.- LOS PRI
MEROS DE LA CLA
SE

20,30.- LOS 40 
PRINCIPALES

21,00.- PRIMOS 
LEJANOS

21,30.- NOTICIAS 
CANAL+

22,00.- ESTRENO
CANAL +

“Lulú de noche”
23,35.- SEGUNDA 

SESION (Codificado) 
“Nada en común”
01,30.- CINE (Codi

ficado)
“Hanussen, el adi

vino”

ANTENA 3

07,15.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

07,45.- NOTICIAS 
DE LA ECONOMIA 

08,00.- LA GUAR
DERIA

10,00.- NOTICIAS
10,03.- PASARELA 
10,30.- PASARIO- 

NARIA
11,00.- VIVA LA 

VIDA
12,03.- SANTA

15,00.- NOTICIAS
15,30.- TAN C01

TENTOS
Incluye la pelíciil Ua

“El experimento Fi ado
delfia” che/

19,00.- L JOW
MERIENDA Kua

20,00.- CHICA fd/c
CON CLASE .líéf

20,30.- LA RUL jue
TA DE LA FORT ¿re

NA ap.

21,00.- NOTICIAS M
21,30.- EL COCI Rost

FANTASTICO ton
22,30.- MADE I Plác 

ílFSPAIN
“Esto es un atrao p¿S<l 

Mítr

00,30.- NOTICIA!
UdUl

Teat
00,45.- LO El

INVENCIBLES D lingi
NEMESIS fre
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h actuación del tenor y el soviético marca el ecuador de la XXXVIII edición del famoso festival

nza 
mil
iS

Plácido Domingo y el violonchelista 
Rostropovich, en directo desde Mérida

COI Finalizan las dos series que se emiten los miércoles “Falcon Crespo y “Los pazos de Ulloa”

elícu
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¿actuación del tenor Plá- 
áio Domingo y el violon- 
lüelista soviético Rostro- 
^ñcb marcará hoy el 
coador de la XXXVIII

[ICA d^ión del Festival de 
}iérída, acontecimiento

{UL jue será transmitido en
)RTl Mo por la 2 de TVE,

m
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í partir de las 23 horas.

MADRID (Efe).-Mstislav 
Rostropovich, también direc
tor de orquesta y pianista, y 
Plácido Domingo actuarán en 
el Festival, que comenzó el 
pasado 28 de junio, acompa- 
iaiios por la Orquesta del 
Teatro Kirov.

El violonchelista se ha dis
tinguido por una “envidiable 
tersidad”, según la organi- 
ración del Festival que le defi
ne como una de las fuerzas 
más positivas para la creación 
Íe la música contemporánea. 
Shostakovich, Britten y 

Bemstein han escrito obras 
R él, y la crítica le ha reco
nocido como el principal 
mtérprete de los dos primeros.

Está considerado por 
muchos como el más grande 
•fe los violonchelistas, como 
Rista acompaña a menudo 
nsu mujer, la soprano Galina 
’ishnevskaya, y como director 
«trabajado con algunas de 

mejores orquestas del 
mundo.

Plácido Domingo actúa esta noche en el anfiteatro de Mérida.

lUJO ^^’wnuu^v, que ivgiu 
^'f recientemente su propio

récord de aplausos al lograr 
que el público de la Opera 
de Viena le ovacionara duran
te una hora y veinte minutos, 
ha hecho más de 1.600 repre
sentaciones de ochenta óperas 
diferentes en los últimos diez 
años.

El tenor se ha hecho famo
so por no haberse concentrado 
en un puñado de papeles, ni 
tampoco en un repertorio 
determinado.

Su voz tiene, según la crí
tica, el peso y el empaste del 
tenor dramático, provenientes

de sus orígenes de barítono, 
junto con un timbre que zum
ba como si fuera eléctrico, 
ligeramente velado, pero per
fectamente afín a la auténtica 
tradición italiana.

Esta edición del Festival, 
que finalizará el próximo 4 de 
agosto y que cuenta con un 
presupuesto cercano a los 400 
millones de pesetas, ha “de
legado” toda su parte musical 
en los artistas que actúan hoy 
y en Alfredo Kraus, Katia Ric- 
ciarelly y el pianista Edelmiro 
Amaltes.

Aunque sin nada en común, 
las dos series de la noche de 
los miércoles, “Falcon Crest” 
y “Los pazos de Ulloa”, coin
cidirán hoy en algo: el fin de 
sus episodios, aunque en el 
caso de la serie norteameri
cana nunca se puede decir que 
haya llegado a su término.

Desde su salida al aire en 
abril de 1981, “Falcon Crest” 
se ha conseguido mantener 
siempre en los primeros luga
res de audiencia, aunque en 
España ha pasado de tener 
un rotundo éxito a una media
na aceptación.

Prueba de ellos es que el 
último índice de audiencia de 
Ecotel situaba a la serie en 
el puesto undécimo, con algo 
más de seis millones de segui
dores, la mitad que en su 
estreno.

En su despedida, al menos 
por el momento, Angela vol
verá a hacer de las suyas, ya 
que no se ha resignado a estar 
al margen de los negocios y 
quiere volver a tomar las rien
das. Con tan loable propósito, 
decide, con ya menos enco
miables métodos, hacer un 
trato con Michael Sharp para 
impedir la boda de Richard 
y Laura y recuperar Falcon 
Crest para ella.'

La leyenda negra otorga a 
Jane Wymann, Angela Chan- 
ning en la serie, un poder 
similar al que exhibe en la 
producción, por la que cobra 
más de 150.000 dólares a la 
semana.

Citas
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José Bono.
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- JOSE BONO, presidente de 
Castilla-La Mancha: “La gente 
de Castilla-La Mancha es 
mucho mejor que yo”.

- JOHN MAJOR, primer 
ministro británico: “La ONU 
debe convertirse en un orga
nismo pacificador, en lugar de 
ser un simple vigilante de la 
paz”.

- FRANCISCO FERNAN
DEZ ORDOÑEZ, ministro de 
Asuntos Exteriores: “Los países 
iberoamericanos nos hemos 
reencontrado con la democra
cia”.

- ELIAS YANES, arzobispo 
de Zaragoza: “Todo lo que sig
nifique actuar con discreciona
lidad es abrir la puerta a la 
arbitrariedad”.

- HUEY LEWIS, líder del 
grupo rock Huey Lewis and The 
News: “La música es para escu
charía, no para hablar o escribir 
sobre ella”.

- RODAMIR ANTIC, entra
dor del Real Madrid: “El 
Madrid considera a Hugo Sán
chez parte de su patrimonio”.
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Tele 5 emite esta película con Michael Carne, Jane Fonda y Faye Dunaway como protagonistas

Un gran elenco de actores desfilan por
un mediocre filme

MADRID (Fax Press).- ^ 
primera cadena de Televisión 
Española no tiene programada 
ninguna película ya que con
tinúa con la serie “ Los Pazos 
de Ulloa”, que precisamente 
hoy llega a su fin.

La segunda cadena emite a 
las 16,30 la película “Como atra
par a un marido” de George 
Marshall e interpretada por 
Debbye Reynolds, Tony Ran
dall y Paul Douglas.

Un granjero vive feliz en su 
hacienda sin haber pagado 
jamás al fisco.

Hacienda monta en cólera 
cuando los descubre y envía a 
un sagaz y oscuro funcionario 
que aspira a fiscal general.

A las 00.55, la 2 proyectará 
“Salomé” de Carmelo Bene y 
con Gino Marotta, Don Yale 
Luna, Lynda Mancinelli y Alfie- 
ro Vicenti figuran entre sus 
principales papeles.

En una bacanal, presidida 
por la pecadora princesa Salo
me, hija de reyes, se entremez
clan el sexo y el alcohol en una 
orgía de estrambóticos y borra
chos individuos.

Por su parte, Ante 3 tele-

visión tiene programado para 
las 16,30 la película “El expe
rimento Filadelfia”, de Stwart 
Rafill e interpretada por 
Michael Pare y Nancy Allen.

Un marinero cae en el túnel 
del tiempo durante la II Guerra 
Mundial llegando a 1984.

Poco entiende cuando llega 
a este año, pero su ingenuidad 
será aprovechada por otros.

A las 22,30 se programará en 
esta misma cadena “Esto es un 
atraco”, de Mariano Ozores y 
con Antonio Ozores, Fedra 
LLorente y Juanito Navarro 
entre sus pricipales papeles.

Un caballero de un cierto 
nivel social que se haya en un 
bache económico decide arre
glar su situación financiera 
organizando un atraco.

^Los extraños invasores

Mientras Tele 5 emitirá a las 
15,30 la película “Los extraños 
invasores”, producción nortea
mericana de Michael Laughlin.

Paul Le Mat, Diana Scarwid 
y Nancy Alien son sus princi
pales protagonistas.

Un ovni aterriza en un paraje

J\ La noche deseada

Jane Fonda.

1

solitario del Oeste de EE.UU
en los años 50 y deposita varias 
decenas de alienígenas sobre la 
tierra. A las 22,05 se proyectará 
en Tele 5 la película “La noche 
deseada”, de Otto Preminger e 
interpretada por Michael Caine, 
Jane Fonda, Faye Dunaway y 
John Philipp Law.

En el estado de Georgia, un

hombre blanco intenta comprar 
por todos los medios posibles, 
incluidos los más ruines, las 
tierras pertenecientes a un pri
mos suyo.

Además, las relaciones con 
la gente de color de la comarca 
están a punto de estallar y con
vertirse en una agitación social.



González pide a 
Olivencia, 
comisario de la 
Expo’92, que 
dimita

MADRID. (Fax Press).- El 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, mantuvo una reunión 
-antes de salir hacia México 
para asistir a la primera Cum
bre Iberoamericana- en La 
Moncloa con Manuel Olivencia, 
al que solicitó su dimisión como 
comisario de la Expo de Sevilla.

Olivencia le dijo que espe
raba el cese, que presumible- 
mente se producirá en el próxi
mo Consejo de Ministros.

Ayer se reunió con Narcís 
Serra, coordinador de todas las 
celebraciones del 92, al que rei
teró su deseo de ser cesado, 
y dijo que no estaba entre sus 
proyectos presentar la dimisión 
puesto que se encontraba satis
fecho de su cargo. Si el Gobier
no consideraba que no estaba 
capacitado para ejercerlo, al 
Gobierno correspondía decretar 
su cese.

A última hora de la tarde 
de ayer, la oficina de informa
ción de la Expo’92 desmintió 
la dimisión de Olivencia.

EL PP acusa a 
Agricultura de 
“relajación” en 
los incendios del 
fin de semana

El diputado del Partido 
Popular en las Cortes de Cas
tilla-La Mancha, Angel Fernán
dez, acusó ayer a la Consejería 
de Agricultura de la Junta de 
Comunidades, de no adoptar 
suficientes medidas para preve
nir y extinguir los incendios que 
se proodujeron este fin de 
semana pasado en las sierras 
de Cuenca y Guadalajara.

Según informa en una nota 
el diputado regional del PP, 
estos incendios han sido los más 
importantes registrados en los 
últimos años en la región y han 
quemado más de 5.000 hec
táreas.

Angel Fernández recordó 
que este fuego se ha producido 
en la zona limítrofe de las pro
vincias de Cuenca, Guadalajara 
y Teruel, conocida como la “lla
ve verde de España”, ya que 
en ella nacen numerosos ríos, 
por lo que “siempre ha existido 
en ella una prevención especial 
que ahora se ha relajado”.

El grupo Popular en las Cor
tes de Castilla-La Mancha ha 
anunciado que su presidente, 
José Manuel Molina, ha con
vocado una reunión del área de 
agricultura de su partido, para 
estudiar las medidas que pro- 
ponclrá al Gobierno Regional 
a fin de paliar los efectos de 
estos incendios.
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“El Diablo” para evitar la caldera.-Dos son los jugadores que aún restan por 
cruzar el “charco” para incorporarse al Albacete Balompié, Marco Antonio Etheverry, más 
conocido en su país como “El Diablo” y Luis Gabelo Conejo, de vacaciones en Costa 
Rica hasta el próximo lunes. Cabe esperar que las diabluras de uno y las plegarias de 
otro sean el cóctel adecuado para evitar las calderas de Pedro Botero. Que así sea.

Hallan a un | 
bebé recién - 
nacido en un 
solar del distrii 
de Tetuán

MADRID. (Efe).- Un I 
recién nacido fue hallado ei 1
tarde del lunes desnudo, |
el cuerpo lleno de hormigi 
con el cordón umbilial sin a 
dar, en un solar abandoii £ 
del distrito madrileño n 
Tetuán, informó ayer la Ji jj 
tura Superior de Policía.

El bebé, que según los mi " 
eos había nacido 24 horas an ’‘ 
fue descubierto sobre las a ^ 
de la tarde por José Ariza ( P' 
tro, vecino del inmueble núi ai 
ro 4 de la calle Cuenca, sim « 
frente al solar. «

José Ariza relató a Efe í 
el bebé “estaba boca an 
entre escombros y matom dt 
secos, tenía el cuerpo lleno es 
hormigas y heridas en la cab ar 
y el cordón umbilical sin a vi 
dar”. El niño se encuentra t G 
y tan sólo se le ha aplic d( 
la vacuna antitetánica co la 
medida de precaución. Ir

Rafael Otero, se incorporar J 
a su plaza de traumatólogo

■ Hay que reconocer al 
alcalde socialista de Villarro
bledo y sus compañeros con
cejales su sensibilidad social 
y respeto hacia el pueblo que 
les vota: como resultaba tan 
impresentable colocarse los 
sueldos millonarios de los 
que informábamos ayer, 
reconsideran su postura y lo.s 
rebajan... algo así como un 
diez por ciento.

* * *
■ o sea,' que el alcalde, 

en vez de cobrar siete millo
nes y medio al año, cobrará 
sólo un poco menos de siete, 
y los concejales liberados, en 
la misma proporción. A eso 
se le llama generosidad, 
filantropía y desprendimien
to. Y seguro que, en enero 
próximo, presumirán de que 
sólo se lo suben un 7 por 
ciento.

* * *
■ Y por si fuera poco, 

intentan convencemos de 
que es perfectamente normal 
que se lleven esos sueldos 
al bolsillo porque vienen a 
ser, más o menos (siempre 
tirando al más que al menos, 
claro) apenas sesenta o 
setenta mil pelas mensuales 
más de lo que ganarían en 
el ejercicio de la enseñanza.

***
■ Cosa que, además, en el 

caso del alcalde no es cierta, 
porque puestos a respetar su 
sueldo como profesional 
habría que ponerle el de pro
fesor de Instituto, y no el 
de Delegado de Cultura, que 
es otro cargo político de 
libre designación. Menos

Todo queda en familia.

lobos, señores; encima de 
que viven (y bastante bien) 
a nuestra costa, no nos lla
men tontos, que la cosa ya 
suena a cachondeo.

* * *
■ Y si en el PSOE alba

ceteño atan los perros con 
longanizas, a nivel regional 
la cosa tampoco es para 
menos. Resulta que la nueva 
consejera de Sanidad (la úni
ca mujer en el “Gabinete 
Bono”, qué aún no respeta 
la aorma del 25 por ciento 
aprobada por su propio par
tido) es casualmente la espo
sa del flamante presidente de 
la Diputación de Toledo. 
Todo queda en familia; 
menos mal que no han meti
do también a algún cuñado, 
como en los viejos tiempos.

El que fuera hasta ahora con
sejero portavoz del Gobierno 
Regional, Rafael Otero, que no 
ha sido incorporado en el nuevo 
gabinete a petición propia, se 
incorporará a su plaza de trau
matólogo en el Hospital Clínico 
de Madrid.

Otero, de 39 años de edad, 
consejero de Sanidad y Bienes
tar Social y Portavoz del 
Gobierno Regional desde 1987, 
manifestó que deseaba volver 
a la medicina para no perder 
el contacto con la profesión.

Añadió que “durante estos 
cuatro años que ha estado en 
la Junta de Comunidades se ha 
enriquecido moralmente y gra
tificado por su experiencia en 
Toledo, donde deja muchos 
amigos”.-

“Cualquier persona que haya 
tenido la suerte de trabajar con 
con Bono y en un proyecto his
tórico de progreso como es de 
Castilla-La Mancha y dejar ami
gos, debe estar contento” dijo 
el ex-portavoz del Ejecutivo, 
quien agregó qur tiene el con
vencimiento de que seguirá 
siendo socialista, aunque a par
tir de ahora como militante de 
base.

Por su parte el nuevo con
sejero de Administraciones

|y.-.«..;>Aw«„miiii . ■ —

Rafael Otero, vuelve a la ««*' ] j^j

El 
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Públicas, Siro Torres, 
la gran responsable 
ha sido encomendada!^^, 
que hacerse cargo .^^ 
de Función publica,^ j^j, 
el personal al servici 
ta de Comunidad» ?|)j^ j 
ción de éstos con ^ iij 
Administración Loca
mática. -plació!

“Tengo buenas 
con los sindicato 
Torres, quien ag 6 
empleara sus esfue^, 
conjugar los interesesa
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